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Manolo Jiménez fue presentado como nuevo técnico del Albacete. JESUS MORENO
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La Junta, a favor de 
que la ESO se 
imparta en los 
institutos
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La Administración 
regional da 
garantías laborales 
a los trabajadores 
del Consorcio 
Forestal
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López Gallardo 
sustituye a Beltrán 
en la Delegación 
Provincial de 
Sanidad
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Gómez de Liaño 
procesa al etarra 
Valentín Lasarte 
por el asesinato de 
Gregorio Ordóñez
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Interior estudia la 
aproximación de 
presos de ETA al 
País Vasco
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Manolo Jiménez llega al 
Alba con ilusión: ‘‘Vengo 
a dejarme el alma”

Manolo Jiménez fue presen
tado ayer como nuevo entre
nador del Albacete Balompié 
y mostró sus claras intenciones 
de devolver al club manchego 
a la Primera División.

“Vengo a dejarme el alma”, 
dijo Jiménez, que firmó por 
una temporada ampliable a 
otra si logra cumplir el objetivo 
del ascenso.

El técnico extremeño dijo 
que “la oferta del Albacete ha 
sido la primera seria que he 
recibido y además me parecía

muy atractiva”.
Manolo Jiménez tendrá a su 

lado a Fernando Muro, pre
parador físico que le acompaña 
desde hace cinco años, y desde 
hoy comenzará a trabajar para 
confeccionar la nueva plantilla 
del Alba.

José Ramón Remiro, presi
dente del Albacete, destacó de 
Manolo Jiménez “su juventud, 
ilusión y sana ambición depor
tiva”.

(Editorial y pág. 31)
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Farmacias
ALBACETE

Miérai

Junio 4

Cielos despejados
Según los datos facilitados por el Servicio 

de Teletiempo del Instituto Nacional de 
Meteorología la temperatura máxima pre
vista para hoy es 32 grados, mientras que 
la mínima prevista es de 14 grados. Los 
cielos estarán poco nubosos o despejados. 
Los vientos serán flojos y moderados en 
ocasiones, de componente sureste. Las tem
peraturas irán en moderado descenso.

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 
de la noche:
ALEMAN, Bilbao, 24 (Junto Ambulatorio 
Zona Feria) y MAHIQUES, Mayor, 57
De 10 de la noche en adelante:
ALEMAN, Bilbao, 24 y MAHIQUES, 
Mayor, 57
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana
a 10 de la noche:
SANTA TERESA, Mayor, 16; VIDAL
CATALA, León, 20 (Junto Opel Azaña)
De 10 de la noche en adelante:
VIDAL CATALA, León, 20 (Junto Opel 
Azaña)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: CRISTOBAL
GONZALEZ HIDALGO, O. Cuartero, 20 
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ 
SANCHEZ, A. Bajas, 1

HELLIN
PARA HOY: PRESENTACION
ESPINOSA, Rabal, 4
PARA MAÑANA: PILAR ROMERO, 
Plaza Iglesia, 2

TOBARRA
PARA HOY: ALBERTO GARCIA
REINA, Major, 84
PARA MANANA: DOLORES SIDERA 
BLANCO, Avda. Constitución, 2

LA RODA
PARA HOY; JUAN MIGUEL 
ESCRIBANO TEBAR, Mártires, 2 
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL 
ESCRIBANO TEBAR, Mártires, 2

ALMANSA
PARA HOY: MIGUEL SANCHEZ
JORDAN, Mendizábal, 1
PARA MAÑANA: MANUEL 
DOMINGUEZ HERRERO, Plaza S.
Allende, 4

ALBACETE
Parque de Bomberos..... 59 61 08
Policía Nacional..............22 33 62
Policía Municipal............59 61 26
Guardia Civil ....22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......... 21 07 23
Casa de Socorro..............21 61 61
Cruz Roja Ambulancia...21 90 12
Urgencias............
Hospital General

.59 71 37

.59 71 00
Alcohólicos Anónimos ...50 03 12
Estación de Ferrocarril ..21 02 02
Telégrafos. .22 20 00
0. Reclamación Precios .59 61 11
Protección Civil .59 98 00

.50 88 01
Tele-Ruta (Madrid) 
...................................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
............................................52 34 34
Teléfono del Vecino...... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha ,21 25 25

Cartelera

LA RODA
Policía Local. 
Guardia Civil

.44 40 92

.44 13 05

Casa de Socorro..........’’
Cruz Roja.....................
HELIJN
Comisaría de Policía.... 10
Servicio Urgencias S.S...I
Policía Municipal...... .^

Bomberos....................
Cruz Roja................... ^

■ ALMANSA
Parada de Taxis......... ^
Bomberos................... •^
Hospital Ntra. Sra. Belén

VILLARROBLEDO 
Policía Municipal .... 
Centro de Salud....  
Centro de Salud....  
Guardia Civil........  
Bomberos..............

Policía Municipal........
Guardia Civil..............
Cruz Roja....................
Casa de Socorro.........

Santoral

Santos León, Cirinj _ 
Nazario, Antonina y

HOJA DEL3W
Días transcurridos.

hasta finalizar el ano. j ■ 
El.S<)LyUi!5

El sol sale a
pone a las 19,45 (H- ^ 

La luna sale a « J’

se pone a las lo»

TEATRO CARLOS III CANDILEJAS I C ANDILEJAS II

CERVANTES GOYA PALAFOX

CLINICA EUROPA

El tímido cartero no tenía ninguna 

oportunidad con la mujer más hermosa de 

la isla hasta que...

(Y PABLO NERUOA)
No recomendada a menores de 13 años 

Massimo Troisi, Philip Noiret, Marfa Grazia 
Cucinotta

Sesiones: 6 - 8'15 y 10'30

CONTINUACION ESTRENO.- 

CONDENADA 
No recomendada para menores de 

13 años
Sharon Stone, Rob Morrow y 

Randy Quaid. 
SESIONES: 6-8’15 y 10’30

SENSACIONAL ESTRENO.- En la última 

frontera de la tierra sobrevivir es toda 

una aventura. 

ESTRELLA DEL 
NORTE

No recomendada para menores de 13 años 

Christopher Lambert y James Caan. 

SESIONES: 6,00 - 8,15 y 10.30

SENSACIONAL ESTRENO.- El le regaló 
rosas. Ella le dió una oportunidad.

DIVERTIDO ESTRENO.- Sólo un milagro 
puede salvarlos o mandarlos al infierno. 

ANGELES 
GUARDIANES

No recomendada para menores de 13 años. 
Gerard Depardieu, Christian Clavier y Eva 

Grimaldi. 
SESIONES: 5’30-8 y 10,30

CAPITOL

CERRADO 
POR 

VACACIONES

MIL RAMOS DE 
ROSAS 

Recomendada todos los públicos 
Mary Stuart Masterson y Christian 

Slater.
SESIONES: 6’15 - 8’30 y 10’45

EL CARTERO

SENSACIONAL ESTRENO'JJÍl^ 

temprano un hombre con o 
cuál es la real.

LAS DOS CARAS nr
LA VERDAD «K

No recomendada para .
Richard Gere, Laura bnney y gjgyinj 

SESIONES LAB0RABLg^<> 
SESIONES SABADOS Y

_________________ 7.30 V 10.38

TOURALBA, S.Lsx-^^5^^

KESBKW^^i 
fACAC/a/^SÍf^' 

/TA!....
GRANDES VEt 

Alcolde Cononglo, 18- ^^22'

(ME HACER C9N LOS KILOS OUE SOBRA*'
En la CLINICA EUROPA, le ayudamos a poner fin a la OBESIDAD 

y la CELULITIS con tratamientos personalizados

Dctor. Abelardo Sánchez Montes 

BLASCO DE GARAY, 39 -BAJO-D- ALBACETE - Tel: 50 33 12

M.C.D.2022
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El Pacto Industrial I

EDUARDO CANTOS

ílén
5 sorprendente que se haya dicho tan pocou -^ j r>cnucnie 

J oe uno de los i
, instrumentos más valiosos para

a ^ ®* ^esanollo de esta región. Me refiero 
te fi' T*^^' ^^ Castilla-La Mancha que recien- 

í ™^tio por todas las fuerzas sociales y 
en Toledo.

económico y el desarrollo de Cas- 

por i d ^ -^^^^ imprescindible la existencia de 
parala "^^"^^ competitivo como condición nece- 

E el de riqueza y empleo que incre-
" ^^ todos los ciudadanos de la
fe dcl^^^- P*^®”^'^®’ y teniendo en cuenta los 

nVen iP™”®’’ Pacto, nace éste que abarca 
Mes- ^^^ ^® aprecian tres áreas de actuación 
'®petitivd”'j''^° ^^ ^^ actividad económica y de

®®Presarial; relaciones laborales y 
■fo lo ^”^°’^*'Q para la actividad económica. 
k«neia^p ™* modo de ver tiene una gran 

P Gobípr? desde la responsablidad de cada 
P y emn ° • ^^^dlla-La Mancha, y las fuerzas 

®delam ^^y^’’ ^'^^^ capaces de dar 
■ ’' acuerdé r ’ P*^^ medio de la negociación, 
k fin la - i ^® firmar un documento que 
I n ención y en el deseo de allanar el

camino por el que la región alcance I
mejores cotas de bienestar y pro- J

En ese sentido cabe considerar [ wa
que el referido Pacto Industrial es 
un ejemplo de colaboración del que 
Castilla-La Mancha se debe sentir 
orgullosa. Y más si se tiene en cuen- v 
ta que la conocida como paz social p -- 1 

tuvo sus mayores inconvenientes y 
dificultades en, precisamente, la falta de interés y de 
devoción negociadora. Circunstancia ésta que puso muy 
cuesta arriba la posibilidad del consenso que conduce 
a cualquier tipo de pacto o acuerdo de amplia enver
gadura institucional.

Lo que la Junta, asociaciones empresariales. Cámaras 
de Comercio, centrales sindicales y demás represen
taciones han acordado o diseñado, son las líneas maes
tras y prioridades en materia de política industrial para 
el período de 1996-99, fijando las áreas de actuación, 
objetivos y programas concretos que representan el 
eje sobre el que giran las actuaciones públicas y privadas 
implicadas en el futuro industrial de la región. Ahora 
vamos a ver qué pasa a partir de la colaboración de 
todos los implicados en el proyecto.
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Lucha libre
RAMON BELLO SERRANO

j''dadas de l® ''‘^a pública recuerda las 
Ü Qup 1 **’”'®’ doride todo era mentira
í^k.El.soc°i-*’”P°’^®”*® '^ entrada
S ’'’fi<lidas de A ^^ dene su sitio y proclama 

1 ^'fimbra 1 ^^^^ para la España rica.
1^" ffialidad t ’^^da acerca del vicepresidente 

® la .escenifica- y este busilis sirve 
^fetahup'''^*^ pública y a los columnistas 

[^P®fitadas definición. Son las reglas
fí> el negocio público,

^e A7n.. ’ ^^’^que, aquí, un día, se les 
®' Úberin ^^F^*^ 1°^ papeles de los GAL 

biie ^1 luchad ^'^ ^^^'® Ferraz. Don Felipe
tjj'j^^^anta |y f?’l’^”^®^® y viejo (también gor
fe^ ^les al f^^^da en el prestigio pretérito, 
fe r A?'^n las maL^'”!^ ^'^^ populares y conver- 

y las González llevará la hipoteca 
K''^en.n .P“'?ll®as como salvaguarda 

fu lerma la e^ivo. Alguna voz más alta 
^®i° y bip ^^^1^ file Lepanto. Le tienen 

que ese es el defecto 
® espaldas de los 

“fi^uiineo 0 • sucesor -Bono- se vino 
íle P^^'^ ^’o v '-'^P^'^dr doctrina. Es un as 

n nip¡*^'’^®'*fila. fi-atecismo variado, el cate- 
fe na '’’os con j” momento bueno (todos 
nplic^? ^'^Parse ai '^dad) y predica la salvación 
k ^calH ^'^“ación a 1 ^1 acelerador y
k * las ^’ ^^rrido Populares, máxime ahora, 

de úe periodista y des- 
p). £j hmedios de comunicación 
' ^ieí1r,^'alisiTio J tongazo de muchísimo 
fe^ ^'^^^ por ^'fi'l^fi^- habla de los

'^ administración
, como si en

los tiempos de González la banca 

hubiere sido manca o la llamada 
cultura del pelotazo una invención. I 

Hay que tener cara dura. El mejor 
ha sido Izquierdo, el hombre que 

piensa en la pérdida de las legis- 

lativas como algo bueno, a lo mejor 

quiere regenerar el partido el 

sociólogo, como un recién llegado.
Se dan bofetadas pero son de mentira. Ya quisiera 

yo darme bofetadas (como Belmonte y Joselito en 
México) para luego pasar el cazo, que aquí cobran 

hasta los metemuertos y sacasillas. El presidente Aznar, 
cararrelamido en Moncloa, imparte doctrina Pujol: lo 

importante es la economía y los principios, bueno, 
que los principios, como todo, resultan variables y 

variados. Aquí los críticos daban risa. Los críticos se 

juntan a la hora del bocadillo para elaborar políticas. 

Y los oficialistas hacen confesión de perpetuo reco
nocimiento al paleto de Salobre. Y de los gobernantes 
mejor no hablar. Mi buen amigo el mixto se reafirma 

en el disparate y amenaza con volver en buena forma. 
El senador escribe y escribe. Pero esto es la lucha 
libre. Bofetadas por allí y acullá: todo es tongo, simu

lación y buena vecindad. Ayer hablábamos de Italia 
en comparación con la piel de toro y la corrupción. 

No es verdad. El tongazo acaba de empezar y nos 
espera la década de la partitocracia pura y dura. Y 

a todo esto los firmantes de manifiestos, tan radicales 
y peripuestos, aplaudiendo el tongo y la simulación. 

Fueron antaño los mejores. Ahora también, en la lucha 

libre.
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El futuro 
del Alba

E
l Albacete Balompié vive momentos difíciles, a con
secuencia del cataclismo que para la entidad y 
también para la ciudad supuso el varapalo del 

descenso a Segunda División. Pero el fracaso en sí, que 
entraba dentro de lo previsible para un equipo modesto 
como el nuestro, no es lo peor, pues la vida no acaba 
aquí: temporadas y base social y económica hay para 
intentar en el futuro el regreso a la máxima categoría 
del fútbol español. Lo triste es que el descenso arrastre 
tras de sí un señuelo de marejadillas que están dejando 
al consejo de administración a los pies de los caballos 
y sin capacidad de maniobra para actuar con la urgencia 
que se requiere en estos casos. La planificación de la 
próxima temporada no admite más demoras que las propias 
de asumir la nueva realidad y encarar los acontecimientos 
con una mentalidad agresiva y de coraje para devolver 
cuanto antes la ilusión a la afición del Carlos Belmonte.

Por el momento, ayer se presentaba la nueva cara que 
va a ocupar el banquillo merengue, la de Manolo Jiménez, 
avalado por su reciente ascenso con el Hércules de Ali
cante. Toma el relevo del vasco Iñaki Sáez, al que si 
bien la fortuna no le ha acompañado en los momentos 
decisivos, cabe decir que ha dejado impronta de una labo
riosidad encomiable y un comportamiento señorial hasta 
el último momento. Pero, los resultados mandan y le 
toca el tumo a nuevo técnico, un hombre joven, que 
necesita apoyarse en una directiva firme y con las manos 
libres para adoptar decisiones en un capítulo inminente 
como por ejemplo es el de fichajes.

De nada nos vale tener ya al entrenador, si las cabezas 
pensantes que deben regir los destinos de la entidad quedan 
a expensas de la guerra de guerrillas internas que se 
vienen sucediendo entre los distintos grupos con paquetes 
de acciones en la Socidad Deportiva Albacete Balompié. 
Urge llegar a un consejo de administración de consenso 
que aúne todas las voluntades y sensibilidades, que reciba 
el espaldarazo mayoritario de los accionistas y con el 
que se pueda trabajar con visión de futuro. Aunque, eso 
sí, quienes asuman las riendas deberían tener como prin
cipal objetivo el de no dilapidar la pequeña fortuna que 
supone tener un club saneado, libre de cualquier lastre 
económico. La gestión del actual consejo en este sentido 
ha sido un ejemplo dé austeridad que no debe romperse, 
a fin de evitar que el club pueda caer en un pozo sin 
fondo, como hemos visto en entidades vecinas que ahora 
navegan por las turbias aguas de la Segunda B.

La composición del nuevo consejo debe aclararse cuanto 
antes, para no caer en el mismo error de la campaña 
pasada, iniciada tarde y a contrapié. La situación de incer- 
tudumbre que en estos momentos preside el Albacete 
Balompié no es buena, y sólo colocando unos cimientos 
sólidos a tiempo se podrá aspirar a lo máximo. El objetivo 
no es otro que el regreso a la Primera Divisón y la 
entidad está por encima de intereses personales o 
partidistas.
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La Tribuna

Carta a la sufrida 
afición albaceteña

Mis queridos y desconsola
dos amigos:

Después de marcar con una 
cruz negra la fecha del 2 de 
junio, festividad de La Santí
sima Trinidad, que nada habrá 

, tenido que ver con esto, quiero 
daros mi más sentido pésame 
por lo ocurrido.

Cuando el día 8 llegue a esa, 
con motivo de la excursión 
organizada por La Peña para 
asistir al Corpus de Elche de 
la Sierra y más tarde bajar a 
ver “Los Chorros”, creo que 
los ánimos estarán por los sue
los. De todas maneras, trataré 
de llevar a los excursionistas 
a los pies de María de los Lla
nos para que, a través de algún 
Ave María que salga de nues
tros labios, procurar secar algu
na lágrima de las que corran 
por su bello rostro. El día 8 
pernoctaremos en el Hotel Flo
rida de donde saldremos a las 
9 h. del día 9.

Al Albacete le he dedicado 
estas soleares, en ausencia del 
buen amigo “Castel” (q.e.d.), 
seguro que él hubiera sido más 
duro.

Soleares del desconsuelo
Hay que consolar al triste 
¿Por qué recordar la noche 
cuando, al final, descendiste? 
Se ve que el blanco meren

gue
no ha ido en la temporada, 
ha resultado blandengue.
Muy pocas las temporadas 
que habéis estado en pri

mera,
que ya son aguas pasadas. 
Sois un equipo ascensor, 
o sea que sube y baja, 
lo que viene, a ser mejor. 
Nuestra “Garra” a la afición, 
única que lo merece, 
por su esforzado pulmón. 
La pasada fue Molina 
¿A quién echamos la culpa? 
Está la gente que trina.
Mira que un Extremadura... 
Claro, son conquistadores, 
¡qué triste la noche oscura! 
Vuestra derrota ha calado 
y el la Peña de Albacete 
el Presidente ha llorado. 
¡Levantemos al caído, 
lo digo de corazón, 
que todo no se ha perdido! 
Ahora, como espartanos, 
a ser nuevos campeones, 
¡por María de Los Llanos! 
Aprovecho para deciros, a 

quien corresponda, que el día 
16 de éste, celebraremos una 
Asamblea extraordinaria a las 
12 horas en segunda convoca
toria. El único punto a tratar 
es el de la posible integración 
de la Peña en la Federación 
de Madrid de Comunidades 
Originarias de Castilla-La 
Mancha, así estamos conside
rados.

También quiero deciros que 
el día 18 a las 20 horas se 

clausurará el XVII ciclo de la 
tertulia literaria “Eduardo 
Alonso”. En ella intervendrá 
Rafael Flórez “El Alfaqueque”, 
escritor y Crónista de la Villa. 
Hablará sobre la poesía en 
tiempos de Eduardo.

También que el día 26 a las 
19’30 horas, en el Centro Cul
tural de Conde Duque, número 
11, presentaré mi libro “Equi
paje”. Estáis invitados, aunque 
espero presentarle en Albacete.

Un fuerte abrazo y, por 
favor, dejemos el tarro de las 
lágrimas.

Vuestro amigo,
Mario Picazo, desde la Peña 

de Albacete en Madrid

Al Consejo de 
Administración del 
Albacete Balompié

El pasado domingo quedó 
consumada la catástrofe que se 
venía anunciando sobre el 
Albacete Balompié: el descenso 
a Segunda División.

Publiqué una carta en esta 
misma sección del periódico el 
25-7-95 a los responsables del 
Albacete Balompié y auguraba, 
con buen deseo de equivocar
me, que la Sociedad había 
cometido un error al nombrar 
al Consejo de Administración 
con el Sr. Remiro Brotons 
como Presidente y al Sr. Can
del como Vicepresidente 
Deportivo, con el añadido de 
Benito Floro como técnico. La 
realidad fue, y ha venido obser
vándose, que el Presidente 
Efectivo ha sido el Sr. Candel, 
pues el Sr. Ramiro es el hom
bre de paja. He lamentado 
enormemente haber acertado 
en mi periódico.

Cuando en la temporada 
1994/95 el Albacete Balompié 
perdió la promoción ante el 
Salamanca, después de haber 
vencido por 0-2 en el partido 
de ida (de una forma vergon
zosa), el grupo Remiro-Can
del, se apresuró a manifestar 
a los cuatro vientos que el Con
sejo de Administración, presi
dido por el Sr. Palazón, por 
el fracaso obtenido, debía 
admitir y, en principio también 
se solicitaba la baja del técnico 
Benito Flor. Se habló y escribió 
mucho sobre el tema y, al final, 
el Sr. Palazón y su grupo deci
dieron dejar el Consejo de 
Administración, reconociendo, 
de alguna manera, su fracaso.

El grupo Remiro-Candel se 
hizo cargo del Consejo y, con 
gran extrañeza de la mayoría 
de la afición, volvieron a fichar 
como técnico a Benito Floro, 
a pesar de que estaba consi
derado como el mayor respon
sable de lo ocurrido. Se comen
zaron a realizar contrataciones 
de jugadores, esta vez con el 
total consentimiento del técni
co Sr. Floro y se formó el equi
po. Cuando comenzó la com
petición se pudo observar, con 
total claridad, que el conjunto 
no funcionaba adecuadamente 
y, lógicamente, se ocuparon los 
últimos lugares de la tabla cla
sificatoria. Cuando llegó 
diciembre ya se habían colo
cado a buen número de juga
dores, que no habían dado la 
talla, en equipos de menor 
categoría. Se contrataron a 
otros y, con estas operaciones 
se dilapidaron un buen montón 
de millones de pesetas, a lo 

“gran capitán”, sin orden ni 
control. La situación en la cla
sificación continuó siendo pre
caria hasta que, como era lógi
co, el técnico solicitó la dimi
sión, claro está que para evi
tarse estar en el Club cuando 
se produjeran los aconteci
mientos calamitosos, contratán
dose para remediar-estos males 
a un técnico vasco que, quizás 
sea una gran persona, pero 
carente del carácter y conoci
mientos necesarios para hacer 
el milagro con unos futbolistas 
que no servían para desempe
ñar el papel que tenían enco
mendado y que, además, eran 
perdedores natos. Como se 
esperaba, llegó el final y, como 
el año anterior, catastrófico.

Y no es lo más grave que 
nuestro Albacete Balompié 
haya descendido a Segunda 
División, sino que ya se adivina 
que los responsables de tal 
acontecimiento, quieren conti
nuar en la “poltrona”, para 
hacer y deshacer a su antojo 
para que después, las conse
cuencias, sean sufridas por una 
afición que no tiene en sus 
manos la solución. Se convo
cará una Asamblea General 
Extraordinaria de accionistas, 
pero esto, con el nuevo sistema 
de Sociedad Anónima, es un 
engaño. El grupo que forma 
el actual Consejo de Adminis
tración tendrá sobre la mesa 
más del 50 % del accionariado 
y los criterios de la afición no 
servirán para nada. Se hablará, 
hablará, hablará, pero al final 
ganará la votación el Consejo 
de Administración. Continua
rán el grupo Remiro-Candel 
en el Consejo, contratarán al 
equipo que ellos quieran y la 
afición será la convidada de 
piedra, pagará y sufrirá los 
errores de unos señores capri
chosos que, según se ha demos
trado, no serán capaces de 
tener al equipo en la primera 
división, a pesar de las faci
lidades que hemos venido 
teniendo, como la eliminatoria 
con un equipo bastante defi
ciente de segunda división, con 
un presupuesto de 180 millones 
de pesetas, al que nuestro equi
po, con casi 1.000 millones, no 
fueron capaces de hacer un 
solo gol en dos partidos, en 
un total de 180 minutos.

Como dato anecdótico, y que 
puede damos una idea clara 
de la calidad de las personas 
que representan a la Sociedad, 
podemos decir que el domingo 
día 2 de este mes, cuando el 
Albacete Balompié se jugaba 
el partido más trascendente de 
la temporada y se ventilaba, en 
cuanto a economía, un mon
tante de muchos millones de 
pesetas, el Vicepresidente 
Deportivo Sr. Candel, se quedó 
en casa, al parecer para no 
sufrir, cuando la afición, como 
mucha menor responsabilidad, 
había llenado el estadio, a 
pesar de que el espectáculo se 
daba por televisión. No mere
cen estos señores la respuesta 
de la afición de Albacete. Pero 
aún así, el Consejo de Admi
nistración, todavía contratará a 
algunos de ellos que, desde lue
go, no merecen vestir la cami
seta de un Club que, en la 
mayoría de los casos, les ha 
pagado un dinero que no han 
merecido.

Particularmente solicito que 
el Consejo de Administración 
dimita en pleno -de un cargo 
que merecen, como solicitaron 
ellos en su día al anterior Con-

JUDÍOI

sejo y que, los jugadores, con 
alguna pequeñísima excepción, 
sean traspasados, despedidos o 
enviados a cualquier lugar que 
no sea el Albacete Balompié.

Un saludo,
José López López

Carta abierta al Sr. 
Evaristo Cantos

Después de leer su escrito 
publicado en este diario, me 
atrevo a exponer mi opinión 
sobre los asuntos que en el mis
mo se tratan utilizando para 
ello el mismo medio de comu
nicación, si es que el Director 
me lo permite, y todo ello en 
base a la libertad de expresión 
que ampara a cualquier ciuda
dano de un Estado democrático 
de derecho, tal y como Vd. mis
mo proclama en el inicio de 
su “Carta abierta al Presidente 
Bono”.

Dice Vd. Sr. Cantos que se 
haj ocasionado un perjuicio 
irremediable a una niña de 10 
años y créame que sinceramen
te lo siento por ella que nada 
tiene que ver con estos teje
manejes. Y digo que lo siento, 
porque esta misma situación la 
ha vivido personalmente mi 
hija cuando en más de una oca
sión no ha podido competir o 
se le han puesto todas las tra
bas administrativas para poder 
hacerlo.

En ambos casos es Vd. cau
sante de estos prejuicios ya que 
como máximo responsable de 
la gimnasia en esta Comunidad, 
creo que ha utilizado el poder 
que le da su cargo de forma 
partidaria y, en vez de fomentar 
el libre ejercicio del deporte, 
ha conseguido mostar a unas 
adolescentes lo más mezquino 
y falto de generosidad de lo 
que la autoridad es capaz.

¿Me puede explicar si no, 
por qué el ejercicio de gimnasia 
rítmica y su competición, se ha 
convertido en un camino de 
espinas para mi hija inmedia
tamente después de haber deja
do de ser cliente de su 
club-gimnasio?

Yo también estuve a punto 
de escribir al Presidente Bono 
al regresar del último Campeo
nato de España de Conjuntos 
y ver a las gimnastas de Castilla 
La Mancha compitiendo por 
los colores de Baleares gracias 
a su tozudez en no dejarles par
ticipar, (fue la única Comuni
dad ausente del campeonato), 
en base a una presunta falta 
de cualificación de las depor
tistas que Vd. se encargó de 
pregonar a los cuatro vientos. 
Por cierto, ¿sabe que se cla
rificaron en 7- posición, a tan 
sólo 3 décimas de la medalla 
de bronce? Por eso ahora no 
debe poner por delante las 
medallas (que han conseguido 
los gimnastas y no la Federa
ción) para quejarse de la poca 
dignidad que tiene la Junta 
Directiva de ésa Federación 
para ser recibidos por el Pre
sidente. Sencillamente le están 
aplicando su misma medicina.

Desconozco cuales son las 
competencias del Comité de 
Disciplina Deportiva de Cas
tilla La Mancha, pero cuando 
sus resoluciones han sido acep
tadas, supongo que serán lega
les aunque a Vd. no le gusten 
y creo que no debe respon
sabilizar a dicho Comité, y 
mucho menos a las personas

que lo componen, de 
cometido una fechorías 
niña de 10 años priváiii 
un derecho adquirido,ü 
según mis noticias fue" 
junto con todas las dein 
competir en noble lid' 
control convocado pwj 
cionado Comité, al ciiai 
presentó, supongo qW' 
rada por Vd. mismo.

Que yo sepa, a esaspn 
del Comité que Vd. 
les conoce ninguna viw 
profesional ni familial ®i 
sona alguna relacionadaj 
gimnasia, cosa que no^ 
decir de los compon^ 
algunos estamentos de 
ración que Vd. dirige-

Por último, permM 
le que lleva demasiada 
al frente de la FedeiJ 
aunque se le puedan in
méritos deportivos al 
su negocio, esa du-, 
actividades creo q"® 
le ofusca y no le P^"?, 
tinguir el grano de

Recapacite, haga 
piense si todas sus ^.; 
como presidente de 
ración de Gimnasia 
La Mancha han estj 
tadas a la salvagua^;; 
derechos de esas 
según dice, tanto le P j

Segismundo Arme 
Padre de gimnasta
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ba los derecn 
individuales AdíH^I
Cia, ya 
usaba su pot^ Je 
ria y P^ el d 
para introd ^^^ s. 1 
y enchu^smo fgjjoíi J 
promoción P j^ilí^ J 
reglamentaci ^j^ 1 
establecer sus ■
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realizando P jija J

jn«»^ J
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La Asociación Española de 
Carreteras estima que las 
carreteras del Estado necesitan una 
inversión mínima de 440.000 
millones de pesetas iim
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as carreteras manchegas
on las peor conservadas

^^ ^^‘^ comunidades 
^oyersión precisa para la 

'^^ puvimentacion de sus carreteras, ^¡^ ut^i^^isatut u^a mr^íi^tví* ímítawia uv -r-rv.vw 
^^^^^ción Española de la Carretera millones de pesetas para que las principales 

' ^^^ estima que en todo el Estado deben

r 1 as que más inversión precisa para la
dedicarse a este objetivo 110.000 millones de 
pesetas. Para la AEC, en el momento actual.
es necesaria una inversión mínima de 440.000

redes de carreteras españolas alcancen un nivel

adecuado de conservación. Esta es la conclusión 
a la que llega la Asociación tras analizar los 
resultados de las campañas de Evaluación Visual 
realizadas en el verano de 1995 en las prin
cipales redes españolas.
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a la Red de Carreteras del 
Estado (RCE), se ha produ
cido un ligero empeoramiento 
con respecto al índice de 1993, 
aunque la calificación sigue 
siendo aceptable. Por demar
caciones, destaca la mejora sig
nificativa de Cataluña, la única 
deficiente en 1993, y Galicia, 
la única que presenta la cali
ficación de buena.

También en la red autonó
mica el índice ha empeorado. 
Todas las redes de las comu
nidades se encuentran en una 
situación aceptable excepto 
Cantabria y Murcia, algo com
prensible, por otra parte, dado 
que por su carácter de comu
nidades uniprovinciales han 
tenido que hacerse cargo de 
una mayor extensión de red.

La inversión mínima necesaria 
sería aquí de 239.000 millones 
de pesetas.

La mejora en equipamiento 
y señalización vertical es bas
tante aceptable, pasando la 
media nacional ciel 6,1 en 1993 
al 6,8 en 1995 para la RCE. 
La media es inferior en la red 
autonómica, donde pese a que 
dismunuyen las comunidades 
con un nivel deficiente, Ara
gón, Asturias, Cantabria, Cata-
luña, Galicia, La Rioja y 
cia siguen presentando 
nivel.

Señalización horizontal

1993 al 8 en el 95. A pesar

Mur- 
este

En cuanto a la señalización 
horizontal, la media nacional 
para la RCE sube del 7,7 en

de estos resultados, en redes 
de alta capacidad la Asociación 
Española de Carreteras ha 
observado que el 31,33 por 
ciento de estas redes tienen 
una necesidad de repintado 
urgente, un 24,33 por ciento 
a medio plazo y en buenas con
diciones está el 44,33 por cien
to de las carreteras.

Por primera vez se ha rea
lizado esta evaluación sobre las 
barreras de seguridad, en con
creto sobre las metálicas. Los 
resultados muestran un nivel 
aceptable (sobre el 6,3) en la 
RCE y un nivel deficiente en 
las redes autonómicas, donde 
sólo la Comunidad Valenciana, 
Galicia y el País Vasco mues
tran un nivel aceptable.

a
Necesidad de inversiones fuertes.

^ El PP detecta maniobras irregulares en Obras Públicas
El PP ha solicitado al presidente de

las Cortes, el socialista José María 
Barreda, que habilite a dos diputados de 
este grupo y a un letrado del Parlamento 
regional para acceder a la Consejería de 
Obras Públicas y recabar datos sobre las 
contrataciones llevadas a cabo por el 
Gobierno en 1995.

En una rueda de prensa celebrada ayer 
en la Cámara autonómica, los diputados 
del PP Gonzalo Payo y Miguel Angel 
Ortí explicaron que esta petición obedece 
a la imposibilidad que hasta el momento 
han tenido para acceder a determinados 
datos relacionados con las obras 
contratadas por la Junta durante el año 
pasado, como son la relación de 
concursantes y las ofertas presentadas.

Según Ortí, que basó su argumentación 
en datos tomados del Diario Oficial de 
Castilla-La Mancha, el 66 por ciento de 
las adjudicaciones realizadas por la 
Consejería de Obras Públicas en 1995 
(cuyo volumen total ascendió a 31.573 
millones de pesetas) correspondieron a 
doce empresas, diez de ellas de ámbito 
nacional.

Además, se da la circunstancia de que 
tres de éstas -Ferrovial S.A., Fomento 
Construcciones y Contratas y Dragados 
y Construcciones acapararon el 29,2 por 
ciento del total de las adjudicaciones, en 
el primer caso por valor de 3.448 
millones de pesetas y “sólo con 12

trabajadores, de lo que se deduce -según 
Ortí- que la Junta está propiciando la 
subcontratación, pues es imposible que 
obras por este importe las realicen doce
personas". ----- -----------------------

Ortí denunció que el volumen de obras 
contratado por Obras Públicas con 
Ferrovial entre 1993 y 1995 se eleva a 
un total de 7.000 millones de pesetas, 
mientras que su compañero de grupo y 
portavoz del mismo, Gonzalo Payo, 
reprochó al presidente regional, José 
Bono, que, a la vista de estos datos, no 
cesara de su cargo a la entonces directora 
general de Carreteras y esposa del 
delegado de Ferrovial, Socorro 
Fernández Larrea. Gonzalo Payo 
denunció también que “algo huele mal” 
en el cambio de actitud de la Junta de 
Comunidades respecto al inventario de 
carreteras de Castilla-La Mancha, cuya 
realización sacó a concurso el 2 de agosto 
de 1995, “para mes y medio después 
decir que se había rescindido el contrato, 
porque ya no era necesario este 
documento”.

El portavoz del Grupo Parlamentario 
Popular se preguntó “cómo puede 
encargarse algo que ya está hecho y, si 
no lo estaba, cómo se explica que a los 
técnicos que trabajan en el II Plan de 
Carreteras les diera tiempo en menos de 
dos meses a recabar esta información, 
cuando la empresa a quien inicialmente

se le adjudicó el trabajo contaba con un 
plazo de 2 años para llevarlo a cabo”. 
Payo recordó que la adjudicación de este 
proyecto fue objeto ya de una carta 
enviada desde la UE al Ministerio de 
Asuntos Exteriores español, en la que se 
denunciaba que el pliego de condiciones 
redactado por el Gobierno 
castellano-manchego vulneraba la 
normativa europea, “al establecer un 
límite inferior de 114 millones para poder 
concurrir al concurso del inventario”.

El portavoz “popular” expresó también 
su extrañeza por que esta obra finalmente 
se adjudicara por 93 millones de pesetas 
a una empresa, “Geocisa”, cuyo Consejo 
de Administración preside Jacinto Pellón, 
“vinculado con operaciones irregulares 
durante la Expo de Sevilla”.

Por su parte, Miguel Angel Ortí 
puntualizó que en la petición que 
formulará al presidente de las Cortes 
para acceder a la Consejería de Obras 
Públicas incluirá la posibilidad de contar 
con un despacho en dicho Departamento, 
para poder llevar a cabo su acción de 
control. Ortí anunció también que en el 
próximo período de sesiones el Grupo 
Popular solicitará la creación de una 
Comisión Especial, para garantizar la 
total transparencia en esta materia, ya 
que “se está jugando con dinero de todos 
los castellano-manchegos y no se puede 
actuar como si esto fuera un cortijo”.
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Para el director general de Desarrollo Educativo de la Junta la aplicación de la LOGSE es objetivo prioritario. J.M.

Sesún Esteban Rodrísuez, la solución a los problemas pasa por la construcción de más centros

La Junta a favor de que la ESO 
se imparta en los institutos

I.M.

El director general de Ense
ñanza Universitaria, Investiga
ción y Desarrollo Educativo de 
la Junta, Esteban Rodríguez, 
aseguró ayer en rueda de pren
sa que la Administración cas
tellano-manchega está por la 
implantación de la ESO en los 
Institutos de Secundaria.

Rodríguez, para quien el 
desarrollo de la aplicación de 
la LOGSE debe ser un objetivo 
prioritario educativamente 
hablando y en consecuencia la 
apuesta por esta reforma no 
puede verse en ningún momen
to desvirtuada, comentó que, 
al margen de la intensificación 
del diálogo y de la adopción 
de medidas transitorias, la 
solución a los problemas de 
esta reforma pasa por la cons
trucción de más institutos; una 
prioridad y exigencia que como 
tal se planteará al MEC en 
las negociaciones de las trans
ferencias educativas.

Volviendo a la implantación 
obligatoria de la ESO el curso 
que viene, afirmó que aunque 
se han dado importantes pasos 
en este campo es más que pro
bable que en muchos casos su 
primer ciclo se de en los Cen
tros de Primaria, y añadió que 
“desde este punto y por lo que 
se refiere a nuestra región el 
tema está más o menos resuel
to en cuanto al incio del citado 
curso, lo cual no quiere decir 
que puedan haber problemas 
de infraestructuras educativas.

que habrá que ver y afrontar 
con carácter de urgencia con 
el MEC, mientras vamos con
venciendo y creando una cul
tura nueva en las distintas 
zonas rurales para que así haya 
menor resistencia a los despla
zamientos, muchas veces, fruto 
de la rivalidad entre pueblos”.

Por su parte, y según infor
mó el portavoz de la Coor
dinadora de APAs de la pro

vincia, Antonio Serrano, la Pla
taforma Nacional acordó este 
domingo mandar un escrito a 
la ministra de Educación, 
Esperanza Aguirre, en el que 
se rechaza la fórmula de diá
logo propuesta a los padres por 
parte del MEC, es decir, caso 
por caso a nivel regional y pro
vincial, y se demanda, por el 
contrario, la apertura inmedia
ta de nogociaciones directa con

la recientemente creada Comi
sión Negociadora Nacional 
para así poder establecer cri
terios generales, que “impidan 
el desmantelamiento de la 
escuela rural y garantice, tanto 
en las zonas rurales como en 
las urbanas, que los planes de 
escolarización no se llevaran a 
cabo contra la voluntad de los 
afectados y la condiciones que 
se demandan se cumplen”.

La Universidad debe consolidarse y 
prepararse ante las competencias

Esteban Rodríguez, que ayer se desplazó 
hasta la capital albaceteña para dar una 
conferencia sobre la actuación que va a 
desarollar la Administración regional a fin de 
garantizar el desarrollo educativo de la región, 
conseguir una implantación coherente y 
consensuada de la ESO y aclarar la situación 
educativa tras el cambio de Gobierno a nivel 
nacional y el proceso abierto de transferencias, 
explicó que los retos a los que debe hacer 
frente la Junta en materia universitaria son: 
apostar por su consolidación para mejorar la 
calidad educativa que ofrece, prepararse para 
afrontar las competencias sean o no 
universitarias y finalmente coordinar y dar el 
impulso que necesita la investigación en 
nuestra región como elemento que es de 
consolidación de toda institución universitaria.

El director general de Enseñanza 
Universitaria, Investigación y Desarrollo 
Educativo de la Junta, se mostró igualmente

preocupado por la orientación que el Gobierno 
de Aznar piensa dar en el campo educativo 
y las posibles influencias que el nuevo modelo 
de financiación propuesto por el PP y los 
recortes prespuestarios anunciados puedan 
tener en aspectos como el mantenimiento de 
la igualdad en cuanto al acceso a la educación, 
el sistema público de enseñanza o el de becas.

Interrogantes que igualmente se pusieron de 
manifiesto a lo largo de su intervención, en 
la que además se hizo especial hincapié en 
el momento espléndido que está viviendo la 
Universidad castellano-manchega “tras pasar 
por un crecicimiento sin igual en relación con 
el resto del Estado”.

“Ahora cuando estamos celebrando el 
décimo aniversario de esta Universidad es el 
momento de reflexionar y de ver las 
dimensiones que queremos para ella en temas 
tan puntuales como son los estudios o su 
distribución territorial”

Jesús Alvarez.
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Torres disipa las dudas en cuanto a las futuras condiciones ¡aborales de este colectivo

onsorcio forestal: La Junta da
arantías a los trabajadores

I.M.

iE*^£legado de la Junta en

dot

ico

r 311' 
artó 

•so ^ 

slO*

pe, Siro Torres, aseguró 
■en rueda de prensa que 
apresa pública TRAGSA, 
^ume a los trabajadores 
^nsorcio Forestal para la 
lición de servicios de vigi- 
R prevención y extinción 
pndios, garantizará, entre 
■ puntos, la ampliación en 
pración de los contratos, 
■ seis meses, a todos los 
madores y en tumo rota- 
■ cada dos años.
Wemás la Junta de Comu- 

a través de la Con- 
de Agricultura y Medio 

■■ente, se compromete que, 
Weaso poco probable de 

en la empresa con- ^ña, los trabajadores 

a este acuerdo segui- 
^Mados a la prestación 
W^acio con la empresa que 

adjudicatoria del mis-

JESUS MORENOSiro Torres pidió a la Diputación que “no interfiera en temas de los que carece de competencias”.

X

■

'.^elegado de la Adminis- 
r regional, que remitió 
punes a los trabajadores 

con las condiciones ?iurinente mencionadas 
r u un documento, en el 

recogen los términos ^urdo adoptado el pasa- 
Mu junio entre las cen- 
r sindicales y la citada 

pura la incorporación 
r^ trabajadores durante 
primas cuatro campañas 

de este año, contestaba 
K ^^’^^a de este colec- 
v ^0 llevar a cabo la tem- 

uctual si sus reivindi- 
laborales no fuese

■^,Por escrito.
■T^^y con el objetivo de 
p Mquier temor entre. 
l'J'uctivo, comentó que 
T u nyi^^Q representantes 
p unos de la Administra-

^i^mbros del 
■ ^nrpresa, sindicalis- 
t sores jurídicos de los 

pudieron constatar B^uompromiso que se les 
B urantiene y se garan-

af^ 

íóf 

ía^

Sci6„ ^"'«ió ...........  

convo- 
bn esta i ^^ ^^^ vier-

¿ • ®®cias carece 
Si?®®«saria^^® ^"^ 
H)in Muese k’ ^^cordó 
’íiJto^^ ün^^ remitido

esu ^Porlos 

f>t*^ el 

» 5%0s^ ^^^OS los h

’ ^stá n^jdos el 
, P^^'^ista de

cosas,
contra

Todos los trabajadores verán ampliados la duración de los contratos hasta seis meses, según Torres.

nuevo la firma de un protocolo 
de colaboración con el Gobier
no Civil para que las fuerzas 
de la Guardia Civil realicen 
tareas de vigilancia.

En total este año participa
rán en la campaña contra 
incendios 19 motobombas, tres 
más que el año pasado; 22 uni
dades operativas (cuatro más 
que en el 95); diversos retenes 
comarcales, unidades de 
reciente creación que comple
mentarán el trabajo de las loca
les; 11 unidades de acción 
inmediata; dos equipos de 
maquinaria pesada ubicados en 
la comarca de La Manchuela 
y de Almasa; un helicóptero 
con base en Molinicos, y dos 
aviones carga tierra con sede 
en las bases de Molinicos y 
Carcelén.

sV
'

El próximo 21, fecha de 
~ inicio de la campaña

En cuanto al inicio de la campaña y según informaciones 
facilitadas por la Delegación Provincial de Agricultura y Medio 
Ambiente, el día 21 comenzará ésta con parte del material 
operativo; primer paso para que a partir del 1 de julio y hasta 
el 30 de septiembre estén todos los medios con los que se 
cuenta en plena disponibilidad.

Asimismo matizaron, no obstante, que tanto las fechas de 
inicio y como de finalización de este tipo de campañas son 
flexibles y variarán en función de las condiciones climatológicas 
que haya durante todo el verano y principios de otoño, 
alargándose todo lo que sea necesario a tenor de que es 
imposible predecir la situación de riesgo que pueda acabar 

existiendo.

Beltrán asegura que 
por parte de 
Sanidad no hay 
problema para 
asumir los servicios 
de Salud Infantil y 
Juvenil

I. MENDIVIL

El hasta ayer delegado pro
vincial de Sanidad, José Luis 
Beltrán, comentó que “ante la 
solicitud de la Diputación a 
que la Administración regional 
asuma en su totalidad los ser
vicios de atención a la Salud 
Infantil y Juvenil, por parte de 
Sanidad no hay ningún incon
veniente sino todo lo contra
rio”.

José Luis Beltrán que con
testaba así a las recientes infor
maciones en relación con este 
tema aclaró que “la Junta ejer
ce este tipo de atención tras 
la creación de las correspon
dientes unidades en los Ser
vicios de Salud de cada Dele
gación de Sanidad en un 50% 
(50.000 niños menores de 18 
años), al estar repartido este 
servicio en nuestra provincia 
con la Diputación vía CAS”,

El delegado provincial de 
Sanidad, para quien en este 
caso no se está hablando de 
una trasferencia de competen
cias sino más bien de una 
ampliación de la cobertura que 
se está prestado en estos 
momentos, anunció que esta
rán preparados para tal “ce
sión” cuando se hayan resuelto 
los recursos y se hayan resuelto 
lo trámites, si bien no descartó 
un plazo de cuatro meses para 
llevar a cabo “este proyecto”, 
una vez se hayan solucionado 
la modificación del catálogo de 
puestos de trabajo y la dota
ción presupuestaria necesaria.

En relación con el personal 
que ahora está trabajando en 
la Diputación adscritos a este 
servicio, recalcó que la Junta 
de Comunidades tiene unos 
mecanismos de puestos de tra
bajo y como son la existencia 
de bolsas de trabajo para el 
nombramiento de interinos 
hasta que se dé el concurso 
de traslado para la ocupación 
de dicha plaza de forma defi
nitiva por un funcionario.

Emilio López 
Gallardo sustituye a 
Beltrán en la 
Delegación 
Provincial

El Consejo de Gobierno de 
Castilla-La Mancha, en su reu
nión de ayer, nombró delegado 
provincial de Sanidad a Emilio 
José López Gallardo, que rele
vará en este puesto a José Luis 
Beltrán, que deja el cargo a 
petición propia.

Gallardo es funcionario de 
carrera del Cuerpo de Médicos 
Titulares, ha sido coordinador 
del Centro de Salud de 
Tobarra y miembro del Con
sejo de Administración de la 
Gerencia de Atención Primaria 
de Albacete.
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Iniciativa de la Platafonna de Albacete Pro-Libertad de José Antonio Lara

Un gran lazo azul se colocara
hoy en el Deposito del Agua

Sanidad e Indul 
compartirán 
competencias di 
inspección y san 
en materia de
comercio

LT

Un gran lazo azul será colo
cado hoy, miércoles, en el 
emblemático Depósito del 
Agua de la Fiesta del Arbol 
de Albacete, para pedir la libe
ración del ftincionario de pri
siones secuestrado por ETA, 
José Antonio Ortega Lara, y 
el empresario Publio Cordón.

El acto, que comenzará a 
las ocho y media de la tarde, 
por una recién creada Plata
forma Pro-Libertad de ambos 
secuestrados, está integrada 
por asociaciones, grupos socia
les y cívicos y partidos políticos 
de Albacete, a la que han sido 
invitados a incorporarse los 
centros educativos de la ciu
dad.

La Plataforma Pro-Libertad 
de Ortega Lara y Publio Cor
dón tiene su origen en el barrio 
de San Pablo de Albacete, y 
en ella están representadas la 
Diputación, el Ayuntamiento, 
la Universidad regional, la Jun
ta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha, los partidos 
políticos, la Fiscalía del Tri
bunal Superior de Justicia de 
la comunidad, el Gobierno 
Civil, el Sindicato Unificado de 
Policía, la Universidad Nacio
nal de Enseñaza a Distancia 
(UNED), organizaciones reli
giosas, sindicatos, colegios 
públicos, organizaciones no 
gubernamentales y asociacio
nes de padres de alumnos, de 
vecinos y de amas de casa.

Para reforzar esta acción 
solidaria pidiendo la libertad 
de los dos secuestrados, miem
bros de la Plataforma se des-

El gran lazo azul se instalará a las 20,30 horas.

plazarán hoy por la mañana 
a la prisión albacetense de La 
Torrecica, sumándose a la pro
testa silenciosa que todos los 
miércoles a las doce de la 
mañana llevan a cabo los fun
cionarios de esta prisión por 
la situación de su compañero 
Ortega Lara.

Por la tarde serán los fun-
cionarios de la prisión provin
cial, con el director, Antonio 
Muñiz, a la cabeza, los que 
se sumen al acto de colocación 
del gran lazo azul en el Depó
sito del Agua.

En este sentido el director 
del establecimiento penitencia-

rio de “La Torrecica” ha expre
sado su agradecimiento a la 
Plataforma de Albacete por la 
gran muestra de adhesión 
hacia nuestro compañero, José 
Antonio Ortega Lara, y a la 
ciudadanía en general repre
sentada en la citada plata
forma”.

Castilla-La Mancha, en la cabeza
del aumento del paro en abril

LT

Castilla-La Mancha registró 
el tercer mayor aumento de 
desempleo en el mes de abril 
entre las siete comunidades 
donde esta cifra creció, con 
una variación del 2,23% res
pecto al mes anterior.

El empleo disminuyó en el 
período febrero-abril en diez 
comunidades autónomas res
pecto a enero-marzo de este 
año, especialmente en Valen
cia con un descenso del 2,99% 
y subió en el resto, principal
mente en Asturias, un 3,50% 
y Galicia, un 3,30%.

Según datos de la Encuesta 
de Población Activa (EPA) 
facilitados ayer, en el conjunto 
del Estado el número de para
dos ascendió en este período 
a un promedio de 3.596.930, 
lo que supone una disminución 
media de 20.660 personas 
(-0,57%) sobre el primer tri-

mestre natural del año.
Esta nueva encuesta, con 

periodicidad mensual, recoge 
datos de paro y empleo obte
nidos por los encuestadores en 
períodos de tres meses, en este 
caso de febrero, marzo y abril, 
y, al ofrecer datos de abril, la 
media supone un punto de 
referencia para avanzar la ten
dencia del siguiente trimestre 
natural.

La Comunidad Valenciana 
fue la que registró un mayor 
descenso del paro, también en 
términos absolutos, donde la 
diferencia fue de 11.150 para
dos menos; seguida de Madrid, 
con 7.300 parados menos.

Además de Asturias y Gali
cia, con sendos aumentos en 
términos absolutos de 2.730 y 
6.790, las comunidades en las 
que más creció el desempleo 
fueron Castilla-La Mancha, 
con 2.810 (2,23%) y Baleares,
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con 1.050 parados (2,14%). Castilla-La Mancha con el tercer mayor aumento del paro según la EPA.
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Miíiboratorío de Biotecnología prestará su técnica para analizar los marcadores senéticos

sai lospital y Universidad colaboran 
»un estudio sobre hipertensión

Javier Velasco. J.M.
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Investigadores del Hospital y el Laboratorio de Biotecnología firmaron un convenio de colaboración. JESUS moreno

^^
8

;1 Uboratorio de Biotecno- 
^ ae la Universidad y un 

. de investigadores del 
PUal General firmaron 
un convenio para la pues- 

, punto de técnicas de mar- 
J^’'es genéticos de hiperten- 

urterial en la población 
ñola,

grupo de 
§adores del Hospital, 

a explicó que la 
p ^^®onta a hace unos 

^^^’^do durante su 
^” Estados Unidos 

^^ grupo de inves- 
®?P®ciaEzados en 

ade? °^'^ genética y enfer- 
ePre<:,A?' ‘̂^^°''^^eulares. A 
lraha‘ ^^^^ Puras se plan- 
trost"? Albacete, con 
gf ®dios, en un tema 

^^?^° ®! ^^^ ‘̂EO 

5ntes ^°^ eom-
«1108 CA.dentales: uno 

Uno ^^'^^^ ®" ^^ trabajo 

donn^ ^^^^ ^” estudio 
des de’^Srupode pro- 
'vasaiu enfermedades

I'^ en in¿® °® factores de 
’ ^1 otm^^P®® ^® pobla- 
^f^ a Un c P^n^Ponente se 
'liatón ^^^’eado estudio 

S ?‘ enni hay 

e^^e caso *I&!^ e«n una 

“^u comn^^^^ ^^ nuestra 
^^úal. ^^ ^n hiperten-

Para esta fase concreta es 
para lo que se ha solicitado 
ia colaboración del Laborato
rio de Biotecnología, que pon
drán en marcha toda la técnica 
de la que dispone.

Por su parte, el director del 
Laboratorio de Biotecnología, 
José Antonio Fernández, seña
ló que entre nuestros objetivos 
figura la aplicación de las téc
nicas de genética molecular a

^^0 TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ESÍL 

OIA DEL ESPECTADOR

’^SAUii
CAPITOL 

CERVANTES 
GOYA 

PALAFOX

^^A ¿c5^^’O UNICO 350 PTAS!
^^D JOVEN..,VUELVA AL CINE

.„. SORTEO EXTRAORDINARIO 
'''NOS DE SAN ILDEFONSO

►
 La importancia del estudio radica 

en que se basa en datos de la 
población general para analizar la 
genética de la hipertensión

aspectos de interés en el 
desarrollo, en la sanidad y en 
los servicios en la región.

En este sentido continuó 
diciendo que les pareció suma
mente atractivo el que les brin

daran ia oportunidad de abor
dar un tema poco tratado en 
España, como es la epidemio
logía genética, y de poder apli
car las técnicas con las que 
cuentan en este campo.

PLAZA DE TOROS PE ALBACETE
Viernes 21 de Junio - 22h.

Vcl., anlicipada de localidades con el 25% de e>2¿^ 
«Icscuenlo, del 10 al 20 de Ionio, en Iodas las _ G A L AS 

oficinas en la provincia de Albacete de CapJIlurCia

Javier Velasco 
anima a potenciar 
la investigación en 
la región como 
elemento de 
competitividad

E.P.

El director de la OTRI, 
Javier Velasco, aprovechó ayer 
la rueda de prensa que tuvo 
lugar para anunciar la firma 
del convenio entre el Hospital 
y el Laboratorio de Biotecno
logía de la Universidad para 
despedirse de los periodistas, 
antes de incorporarse a su nue
vo cargo como director de la 
Oficina del Gobierno Regional 
en Bruselas.

Velasco resaltó que el Labo
ratorio de Biotecnología es de 
los que más futuro tiene en 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha y es firme candidato 
a sentar la base de lo que es 
su ilusión en el puesto que ocu
pará en Bruselas, conseguir 
realizar proyectos europeos, en 
coherencia con las necesidades 
de la región.

Javier Velasco indicó que la 
investigación se está convir
tiendo en uno de los elementos 
claves de la competitividad, no 
sólo por las innovaciones que 
se consiguen con el resultado 
final, sino también por las ven
tajas que supone las alianzas 
y redes de contactos que se 
establecen como consecuencia 
de la colaboración a la hora 
de realizar proyectos.

Según Velasco, Castilla-La 
Mancha debe liberarse de las 
ideas victimistas y de los com
plejos porque aquí hay inves
tigadores que están en condi
ciones de asociarse con los de 
otros países. En este sentido 
indicó que la Biotecnología se 
está convirtiendo en un grupo 
motor dentro de la UE por 
lo que confía en que la Uni- 
versidd de Castilla-La Mancha 
siga apoyándola.

Por otro lado, Javier Velasco 
pidió la colaboración de los 
medios de comunicación para 
la Oficina del Gobierno regio
nal en Bruselas se convierta 
en un dispositivo para que la 
información de la UE que pue
de resultar de interés a los 
agentes de Castilla-La Mancha 
llegue aquí con la mayor 
rapidez.
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Presentación oficial de la Asociación Independiente de Agricultores y Ganaderos de Albacete, adherida a Iniciativa Rural.

Primer anticipo del 30%'

anticipo para l 
primas de ovil 
caprino por la

fe presentó ayer oficialmente la Asociación Independiente de Apicultores y Ganaderos de Albacete

AIAGA busca su hueco en
la representación agraria

Miguel Angel CATALAN

La Asociación Independien
te de Agricultores y Ganaderos 
de Albacete (AIAGA) se pre
sentó ayer oficialmente, bajo 
la presidencia de Femando 
Ruiz Fuentes, que estuvo 
acompañado por el presidente 
regional y nacional de la orga
nización agraria “Iniciativa 
Rural”, Pedro Molinero y 
Antonio Castellanos, respecti
vamente, organización a la que 
se ha adherido AIAGA.

Según explicó el presidente 
de AIAGA esta asociación 
intenta responder a las inquie
tudes del sector y parte de lo 
que fuera “Jóvenes Agriculto
res”, definiendo la organiza
ción como un “proyecto joven, 
de futuro e independiente, 
basado en el asesoramiento y 
en la información a los agri
cultores y ganaderos”.

Entre los objetivos que per
sigue la organización según 
manifestó su presidente se 
encuentra la potenciación del 
mundo rural, el carácter rei
vindicativo para el sector, ser
vir de nexo de unión entre los 
agricultores y ganaderos y las 
distintas Administraciones y la 
resolución de los problemas 
del sector”.

Fernando Ruiz Fuentes dijo 
que en estos momentos desde 
la Asociación Independiente 
de Agricultores y Ganaderos 
de Albacete se observa en el 
panorama agrario una serie de 
cambios que hacían falta como

la elección a Cámaras Agrarias 
o en los Consejos Reguladores 
de Denominaciones de Origen.

En este sentido -dijo- en la 
última asamblea general de 
AIAGA se decidió la integra
ción de esta asociación en otra 
organización con representa
ción nacional como es “Inicia
tiva Rural”.

En la actualidad constituyen 
Iniciativa Rural un total de

once asociaciones indepen
dientes con representación en 
distintas comunidades autóno
mas además de la represen
tación de IR a través de sus 
centros regionales y provincia
les en dieciocho provincias 
españolas, con representación 
en Castilla-La Mancha en 
Albacete, Toledo, Cuenca y 
Ciudad Real.

El presidente regional de

Iniciativa Rural, Pedro Moli
nero, destacó ayer como prin
cipales objetivos de la organi
zación en Castilla-La Mancha 
la concurrencia a las elecciones 
en las Cámaras Agrarias, el 
cuidado del medio ambiente y 
la regulación del agua en la 
región, proponiendo en este 
último caso la socialización del 
agua en el conflicto existente 
en los Acuíferos 23 y 24.

El censo para las Cámaras debe ceñirse a 
los inscritos en el Régimen Especial Agrario

M.AC.

Los dirigentes de Iniciativa Rural afirmaron 
ayer que defenderán en el Proyecto de Ley 
que prepara el Gobierno regional de Cámaras 
Agrarias que el censo electoral esté exclusi
vamente formado por los agricultores inscritos 
en el Régimen Especial Agrario. En este sentido 
tanto el presidente regional como nacional coin
cidieron en señalar que el campo no puede 
estar representado por personas que no han 
sido elegidas por los agricultores y subrayaron 
que junto con la Guardia Civil y el Ejército, 
el campo es el único sector donde no se celebran 
elecciones.

El presidente nacional de Izquierda Rural, 
Antonio Castellanos afirmó en relación al resto 
de organizaciones agrarias que no sabemos 
quién les ha votado para que hagan de inter
locutores y por tanto parece lógico que los 
agricultores tengan un poder lógico y demo

crático.
Asimismo señaló que el porcentaje de repre

sentación fijado en el proyecto de Ley para 
las Cámaras Agrarias parece lógico, ya que de 
aplicarse el criterio del 20% al ámbito de la 
representación política no existiría representa
ción de partidos catalanes o vascos.

Plan Hidrológico Nacional

Por otra parte calificó de “desastroso” el 
proceso para la elaboración del Plan Hidro
lógico Nacional consistente en que cada cuenda 
hidrográfica llegue a un acuerdo y posterior
mente el PHN. “Iniciativa Rural -dijo- parte 
del principio que el agua de España es de 
los españoles, por lo que apoyamos un Plan 
Hidrológico Nacional sensato, donde se sepa 
a dónde se quiere llevar el agua y para qué 
porque el transporte de agua de unas zonas 
a otras es caro”.

El Comité de 0 
carnes ovina y c^P 
UE ha fijado un 
30 por ciento de 
correspondiente 
semestre del ano P 
ganaderos, Q^e 
1.140,19 pesetas por 
ductora de corde 
de 912,22 para c^ 
productoras de co 
según ha infor®^ 
terio de Agriculwj^

La estimación o 
cipo se efectúa e 
la evolución del p 
cado comunitario 
cincos primeros^,^,.,. 
campaña -que 
año natural--y 
hasta el final de .

La comisión 5 
cederá a los g^^^¡e 
no y caprino du 
paña de if 
de 3.800,54 P^

pesado y 3.1^’ jjgefii 
cadas al corde

Lo^ P«*t^ " 
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catalogadas co ^^^ p 
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2.077,58 7 1-Ltot; 
para oveja pr , jQiú 
dero pesado 7^ i 
ro, respectiva jefá 
que el anñdP ^ 
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tas, un 90 per 
primas estimé ^0cl¿

^^^^ ^^Scüla^Í 
y una vez c - ti* 
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primas, sea . 
anticipo del > ^
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1997 se pr^^efinit^ 
el montante ai^ 
prima corr P^yjla’: 
y se harae^m^ 
del saldo jji. 
y la cantidad * p ii

De acuet %,1»; 

podrán hac^ (^ 

^^^^ de 
sí! áS.íí 

do ««h^ *i' 
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a “bo el p¡j,a Py 
taciones. J 
paña la i 9^ del 
el próximo -
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— 0 fe campañas realizadas por el servicio de inspección

a OMIC ha levantado
as de mil actas

E.P.

^ cara a la época estival 
J^cstá a punto de comenzar, 

i'cina Municipal de Infor- 
°^ al Consumidor del 
atamiento (OMIC) realizá
is campañas.

primera de ellas estará 
control de estable- 

^® temporada (higié- 
n r^^ y cumplimiento 
3 IW^J^y sobre venta de bebi- 

"tenores). yiHR gunda de las campañas 
kllcnní^*"^^^ ‘^ controlde 

fias d '^°’'®^ higiénico-sani- 
. establecimientos

a finales de año, señalar las 
actuaciones que hará con moti
vo de la Feria, entre las que 
figura la edición de un folleto 
que contribuya a informar al 
consumidor sobre sus derechos 
y obligaciones.

Por último, para el mes de 
octubre se prevé impulsar una

campaña de relanzamiento de 
la OMIC.

Más adelante, se realizará 
otra campaña sobre el consu
mo de bebidas alcohólicas y 
ya para la Navidad la campaña 
tradicional de advertencias y 
recomendaciones al consumi
dor. Balance de la OMIC.

■
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Al cumpliría edad de jubHación cesará como presidente de Tribunal Superior de Justicia

José Rodríguez se despidió 
del presidente de las Cortes

José Rodríguez, presidente del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha.

El presidente de las Cortes 
de Castilla-La Mancha, José 
María Barreda, recibió ayer al 
presidente del Tribunal Supe
rior de Justicia de la región, 
José Rodríguez, quien próxi
mamente cesará en su cargo 
al cumplir la edad de jubi
lación.

Tras el encuentro institucio
nal, José Rodríguez tuvo pala
bras de elogio para el presi

Eroski Albacete presentara el video 
“Cocina tradicional española”

Eroski Albacete presentará 
el próximo jueves día 20, a las 
21,30 horas, en el Parador 
Nacional de La Mancha el 
vídeo “Cocina tradicional alba
ceteña” que incluye una selec
ción de platos típicos de nues
tra ciudad y una selección de 
los mejores vinos.

El vídeo será distribuido de 
forma gratuita y para la pri
mera edición se han realizado 
12.000 copias.

dente de las Cortes. “He veni
do a hacerle una visita en doble 
vertiente. Por un lado, de índo
le personal porque hemos coin
cidido en una época de con
solidación de las instituciones 
autonómicas y he venido a des
pedirme, a decirle adiós y agra
decerle sus atenciones. Insti- 
tucionalmente he de decir que, 
por encima de las anécdotas, 
está la categoría, y uno y otro 
hemos contribuido en la medi
da de nuestra obligación y de

Al acto han sido invitados 
numerosas personalidades de 
todos los sectores económicos 
y sociales de Albacete, así 
como representantes de todos 
los medios de comunicación 
locales y provinciales.

Ampliación de capital

Por otra parte, el grupo 
Eroski, a través de su sociedad 
de cartera Erosmer, acuerda 
ampliar su capital social en 
3.180 millones de pesetas. El 

nuestra vocación a que las ins
tituciones se consoliden”.

Continuar la labor

Para finalizar, José Rodrí
guez afirmó, en referencia al 
presidente de las Cortes, que 
“José María Barreda seguirá 
su labor como presidente de 
las Cortes con el acierto y la 
brillantez a que nos tiene 
acostumbrados”.

En un determinado momen

plazo de la suscripción del 
capital a desembolsar por los 
socios que acuden a la amplia
ción finaliza este próximo 
verano.

Las cooperativas italianas 
GDE participan desde sus ini
cios en el desarrollo del Grupo 
Eroski, fruto de una relación 
tradicional en el marco de 
agrupación de las cooperativas 
europeas. La presencia en 
capital de las cooperativas ita
lianas GDE estaba, hasta aho
ra, en las sociedades creadas

El Tribunal 
Superior rechaa 
recurso de la 
Cámara de 
Comercio de Té 
para paralizar 
un híper

to, a la entrevista entre los pre
sidentes de las Cortes' y del 
Tribunal Superior de Justicia 
se sumaron los miembros del 
Consejo Consultivo de Casti
lla-La Mancha, órgano al que 
pertenecen como miembros 
natos los expresidentes de la 
Junta de Comunidades, de las 
Cortes y del Tribunal Superior 
de justicia que hayan obsten- 
tado estas responsabilidades 
durante un período de seis o 
más años.

por Erosmer para sus diferen
tes establecimientos. Como 
consecuencia del proceso 
anunciado de fusión de todas 
las sociedades en Erosmer Ibé
rica S.A. para finales de este 
ejercicio, GDE traslada su par
ticipación a Erosmer S.A. Esta 
misma opción la realizó ONCE 
a finales de 1993.

Consecuentemente, la parti
cipación de CECO S.A. en 
Erosmer requiere la recupera
ción de la mayoría en la com
posición accionarial.

El Tribunal Superior* 
ticia de Castilla-La ^ 
dictado una resolución^ 
que deniega la suspensa 
los acuerdos del Ayuo'^ 
de Olías del Rey(ToW 
promover la instalación, 
hipermercado en la 
argumentando que ». 
social del centro coiné 
pueden oponerse lo^r 
perjuicios privados qoep 
cará a los 
zona. La suspensión«, 
solicitada por la Cá® 
Comercio de TolcaU'

La resolución del . 
ala que ha tenido ací^ 
pa Press, destaca L 
denegarse la suspenj» 
el interés social que 
del centro comercio 
como bien alega 
miento demandado » 
comercial de la zon > 
de puestos de tr* 
facción intereses ^, 
sumidores, descon^, 
nística,...), sin 
puedan oponerse ., 
que la^creaaoo 
supondría para 1 
tes de la zona. £ .^^ 
dichos posibles 
vados, tampoco p 
nocerse los que se ^^ 
a los comerciante'^^,. 
en la. creación 
comercial, conn ^^^^r, 
ses privados que 
ante el dos*;, 
reflejado a los 1 ^ 
tar el acuerdo d ^ 
la suspensión so (■j.íí

La Cámara^ 
había pedido la .^ de. 
convenio urba ^ fjt 
18 de marzo de 
en acuerdo del ^je 
de Olías de jec^v 
del mismo ano» ^yii' 
mover la creador; 
comercial y de yjtí' 
de la de
vigente así 
ladora de la

Por todo 
Contencioso'^^ 
del Tribunal, a |jj¡„> 
la suspensión ¡^^^^[^cx 
que contra . ^€1^ 
recurso de s P ¿daPÍj 
de cinco días- ^^ i 
ia resoluto" ^^ 
sobre el "
tencioso f'com''^- 
Cámaras de S Aj«r 
el acuerdo de p^ . 
de Olías psí* , 
h¡petmei«¿>l¡G 
ahora se W ' c»»> 
'’ ’'?’*S pe*"’ /■’ 
acuerdo que jj. 
Cámara, qué ^_ 
geda- „,aiiiie'''’,|<f'

El Ayun* de r 

''del
el auto del . ,, 
tanto a ^/Z 
a los asesote lyintamiend’'
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Isáe mañana y hasta el sábado se impartirán varías conferencias científicas

’ ístomatólogos de diferentes
” irovincias se reúnen en Albacete

Se pone en marcha 
un programa de 
informatización de 
bibliotecas

ti
La Consejería de Educación 

y Cultura ha puesto en marcha

LT

:ri®f*R^’^^^a^^ jueves y has-
Man3 

iciÓO < 

ipen»’ 
runl^ 

'oledo! 

ición^ 
a Ic^

-------j —
elsabado se desarrollara en 
facete la XXIV Reunión 
rI del Centro de Estudios 
|loniatológicos de la IU 
Rión.

jniero* 

losp’®

antes 

■li'í-' 
Cáms!' 

lo.

,cces0‘’ 

nsión'^

ÍHugar elegido para este 
raro es el edificio de la 
^a Social de Caja Casti
lla Mancha, en la Plaza de 
^riel Lodares.

gerencias

lo que a los actos cien
tos se refiere, para el primer 
p está previsto el curso pre- 
Ppeso, que correrá a cargo 
Fprofesor Nicolás Martín, de 
Universidad de Liverpool, 
F ^1 titulo “Nuevos mate- 

en odontología”.
viernes, durante las pri- 

r^ horas de la mañana, de 
V habrá comunicacio- 
F "líes en tres salas. Pos- 
Frente, a las 12 del 

tendrá lugar la con- 
impartida por el doc- 

I t^opoldo Forner Navarro 
Funcia) bajo el títutlo “Cri- 
F^ actuales de tratamiento

El Centro de Estudios Estomatológicos celebra su reunión anual en Albacete.

plantes unitarios”, a cargo dél 
doctor Luis Capilla Ruibal de 
Vigo.

A continuación, a las 12 del 
mediodía tendrá lugar la últi
ma de las conferencias que 
abordará el tema de las “Po
sibilidades actuales de la ciru
gía ortognática” de la mano 
del doctor Sebastián Méndez 
Trujillo, de Murcia.

un proyecto de informatiza
ción, por lo que entregará a 
más de 60 bibliotecas un pro
grama de gestión, en formato 
Ibermac, capaz de recibir regis
tros bibliográficos de cualquier 
base de datos.

Inversión de 20 millones

Visita a Elche de la Sierra

Entre las actividades que

de las lesiones proximales de 
caries”.

A continuación, a las 13 
horas, habrá otra conferencia 
que versará sobre “Endope- 
rio-Hemisecciones y Amputa
ciones”, siendo el ponente de 
la misma José Luis Sánchez 
Cortés (Valencia).

Por la tarde, habrá nueva
mente comunicaciones libres y

a las 18,30 horas el doctor de 
Albacete, Rafael Plá García, 
ofrecerá una conferencia titu
lada “Recubrimientos pulpa
res”.

Por último, el sábado la jor
nada de trabajo se iniciará a 
las 8,30 de la mañana con 
comunicaciones libres, para a 
las 11 de la mañana dar 
comienzo la conferencia “Im-

complement£irán el lado pro
piamente científico del encuen
tro de estomatólogos cabe 
resaltar la visita que realizarán 
los participantes y acompañan
tes a Elche de la Sierra.

En dicha localidad, en la fin
ca Las Ramblas, tendrá lugar 
una comida campera, que 
incluye una capea y una tienta 
de vaquillas que contará con 
la asistencia de figuras del 
toreo.

Por otro lado apra los acom
pañantes se ha previsto tam
bién una excursión a Alcalá del 
Júcar y sus alrededores, así 
como una visita turística a la 
ciudad de Albacete.

Según informó ayer la Ofi
cina del Portavoz, el objetivo 
del programa de informatiza
ción, que ha supuesto un gasto 
de 20 millones de pesetas, es 
introducir paulatinamente las 
nuevas tecnologías en 64 
bibliotecas públicas municipa
les de la región. Asimismo, 
para el manejo de estos sis
temas informáticos, la Conse
jería ha previsto unos cursos 
de formación sobre las nuevas 
tecnologías y la informatiza
ción bibliotecaria para el per
sonal que atiende estos centros 
públicos.

Con esta iniciativa se pre
tende que las bibliotecas públi
cas municipales consigan una 
modernización de sus servicios 
acorde con la realidad social 
y tecnológica.

CRISTINA GOMEZ GONZALEZ, DEL COLEGIO MARIA INMA- 
CÜLADA DE ALBACETE, SE PROCLAMO GANADORA PRO
VINCIAL DEL 36 CONCÜRSO NACIONAL DE REDACCION QÜE 
ORGANIZA COCA COLA.

Lirias'o^ l^acional su trabajo de redacción ha quedado además, clasificado entre los doce mejores de España y disfrutará de un viaje aún por determinar si será 
^nas. ® país de América. La Directora y la Profesora de Lengua de su colegio, junto a los del resto de alumnos Finalistas Nacionales, también viajarán a 

t>tQ? ^^rso Ví° ‘^® entrega de premios tuvo lugar en un salón del Parador Nacional de Albacete, asistiendo los chicos y las chicas premiados, todos ellos alumnos 
y g| g^. ’^'B., sus padres, directores y profesores de Lengua de sus colegios. Entregaron los premios Doña María Pilar Guerrero como representante del Jurado 

^^^"^ Cantos Sánchez como Delegado de COCA COLA en Albacete.

'.**M^ °°'^I“, del Colegio Maria Inmaculada, de Albacete: un equipo de música; 2° Mvaro Mira García; del Colegio Claudio Sánchez Wbomoz, de Almansa, 
i^, de MP®'* 3° QIoria Olivares del Olmo, del Colegio Muestra Señora del Rosario, de Hellín; un juego de escntura; Elena Relian Simon de Colegio Compañía 

j“'3" de escritura; 5° Margarita Gómez Collado, del Colegio Miguel Pinilla, de AJmansa: un juego de escri ura; 6 Joseflna Vicente Vicente, del 
P^fAS»!*®** del Rosario, de Hdlín: un juego de escritura. El alumno Alvaro Mira Garcia, del Colegio Claudio Sánchez Albornoz, de Almansa, recibió también 
i^l^da i. ''Onsistente en un juego especial de escritura. Además todos recibieron trofeos, diplomas y iverso rna erta epo ivo. ..... . j i
^ '’ “Arega de premios Cristina leyó el trabajo con el que había obtenido el máximo galardón provincial, recibiendo el aplauso de los presentes.^^trega de premios

AQÜI NO SOBRA NADA 
Por Cristina Gómez González

V^

^^j’^^es H \ ^^ tema “Aquí no sobra nada” estos alumnos 
provincia.

Gorby es un tiburón cerdo que vive en el mar del Caribe. Es tranquilón y pasota aunque amable 
encantador. Hoy es su 54 cumpleaños y todos sus amigos han decidido hacerle una fíesta 
El agua está cristalina, tranquila y hace un sol radiante.
Todos quieren participar en la fíesta y cada uno escoge el cargo que más le gusta.
Los “myripristis” que son: Hermán, Boby, Johau y Ton, por su fuerte voz se han ido a llamar 

a todos los peces para que acudan a la fíesta.
“Tidy” que es el pez más limpio y educado ha salido bien temprano esta mañana a dar un paseo 

y ha venido diciendo:
-Unos maleducados chicos han venido ha pasar el día y han tirado por todo el mar latas y papeles 

de todas clases y colores. Por tanto he decidido cogerlos para hacer con ellos los platos y vasos de 
la merienda.

—Buen trabajo, dijo Johau.
Mientras tanto langostino payaso prepara con entusiasmo la función de teatro para la tarde Está 

muy preocupado pues piensa que no conseguirá un buen resultado. Cientos de caballitos de mar preparan 
el baile y la música y están repartiendo altavoces por todo el mar.

Los boquerones preparan la comida y la sardina Blas el café. Después la colocan en las bandeias 
y copas de fino cristal que Tidy ha conseguido con unas botellas viejas que enconíó

Uegó la tarde y empezó la fíesta. A Gorby le costó despertar de su lindo sueño en la cabaña 
de los myripristis pero al final pudo.

Todo salió a pedir de boca. Langostino payaso actuó como nunca y la comida estuvo perfecta 
Nadie derrochó nada y los desperdicios los depositaban en las papeleras que Tidy había atado en 
los corrales para así poder reciclar todo lo que se pudiera. Al terminar Gorby emocionado subió al 
escenario y agradecido entonó aquella vieja canción que decía:

Cuatro boqueroncitos diéronme de comer 
y una sardina fresca me sirvió el café 
Todo era reciclado y eso me conformó 
pues pensé que así todo sería mejor.

Todos rompieron en risas y aplausos y a Gorby de la emoción se le saltaron las lágrimas 
Ya cuando todos se fueron Tidy recogió las bolsas de basura y satisfecho con su trabajo se fue 

alegre a la cama. , •El agua volvió a quedar cristalina como antes y además con una impecable limpieza 
Usa las cosas con responsabilidad porque de nada nos sobra y todo lo que hay en la naturaleza 

se puede aprovechar.
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Presenta 75 obras de variada y suserente temática, realizada a plumüla

Exposición extraordinaria de 
Paulino Ruano, en el Museo

LT

La exposición que el pintor 
y dibujante almanseño Paulino 
Ruano presenta en el Museo 
Provincial, y que podrá visi- 
íarse en el horario habitual de 
los días laborales y los festivos, 
constituye uno de los aconte
cimientos artísticos más impor
tantes de estos últimos tiem
pos, dentro de la técnica de 
dibujo a plumilla.

Desde el año 1974, Paulino 
Ruano viene realizando fre
cuentes exposiciones, contabi
lizándose hasta estos momen
tos, 20 individuales y el doble 
en muestras colectivas, siendo, 
sin duda alguna, la inaugurada 
el pasado día 6, la de mayor 
envergadura, ya que reúne 75 
obras, en la esplénida sala “Sa
muel de los Santos”.

Al acto de inauguración asis
tieron numerosas personalida
des, siendo presidido por Fede
rico Pozuelo, delegado provin
cial de Cultura, al que acom
pañaban el delegado de Indus
tria y Trabajo, JoséXuis More
no; el técnico de Actividades 
Culturales del Museo, José 
Luis Ibáñez y el presidente del

EI pintor, en el centro, en el acto inaugural. Centro de Estudios de la Manchuela.

E^OSICIOP^

Mks 
Jimio

Exposición de 
pintura de Ríe 
Garteiz, a ted 
de la Institufis 
Sagrado Coro

Ateneo Albacetense, Tomás 
Mancebo. Tanto el represen-^ 
tante del Museo, como el dele
gado de Cultura, que presen
taron al artista elogiando su

personalidad en términos de 
admiración^ afecto, valoraron 
la muestra por su importante 
nivel, que venía a consolidar 
la trayectoria del laureado pin-

tor almanseño, que, entre otros 
prestigiosos galardones, posee 
el “Premio Penagos” y el de 
la Academia Santa Isabel de 
Hungría, de Sevilla.

Rita Garteiz, unapí 
brillante trayectoria^ 
Taller de Artes Plásf 
destacados éxitos enfi 
nes que viene preseíii-' 
de 1977, vuelca en^* 
su sensibilidad artiít-^ 
fines benéficos, m^ 
la Institución del - 
Corazón, (Cotolengo! 
destinará la mitad de 
de la exposición qof P 
en el Ateneo Albacet

Magnífico gesto e 
pintora, de ascended' 
que reside en no^ 
desde hace vem 
habiéndose ganado \ 
ción y el afecto 
conocen su obra, re , 
sinceridad, buscando 
nía y el equilibrio “ 
res, entre la l«2 J j 
siempre conjugand 
de las cosas y el 
que las envuelve- j

La pintura de w i 
dentro de la sere J 
temas, manifiesta 
do esfuerzo P^^| 
autenticidad de P J 
chego, en «! j^j„¡3 

SUS pinceles ^ 
para resaltar la 1
cromatismo. j

Guía

* Exposición de fotografía de Sebastián Bellón 
“Él paisaje de las Lagunas”.

- A partir del 5 de junio en el Museo Municipal 
de Albacete.

* Exposición “Atlas” de Juan de Guelbenzu orga
nizada con motivo del 10 aniversario de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha.

- Hasta el 15 de junio en el Museo Muncipal 
de Albacete.

* Exposición “Popeye en Pompeya” de Rafael 
Armengol.

- Del 24 de mayo al 15 de junio en el Centro 
Cultural La Asunción.

* Exposición colectiva de pintura en la Galería 
“Bellas Artes Alba”, sita en la calle Zapateros, 
7.

- Del 29 de mayo al 28 de junio. El horario 
de visita es de 10 a 14 horas y de 18 a 21 horas. 
Sábados tarde cerrado.

Participan: Juan Amo, Godofredo Jiménez, 
Miguel Cano, Antonio Argudo, Margarita Pérez, 
José Cano, Juan Landete, Alfonso Gallego, Paco 
Rodríguez, Juanjo Jiménez, Rosario Felipe, Agustín 
Lozano, José María Valero, J. Felipe Coy, F. Del
gado Romero y Juan Miguel Rodríguez.

* Exposición de pintura de Rita Garteiz a bene
ficio del Cotolengo.

- Del 1 al 15 de junio en el Ateneo de Albacete.
El horario de visita de la muestra es de 7 a 

9 de la tarde, incluidos los festivos.
* Exposición de dibujos del artista almanseño 

Paulino Ruano, ganador, entre otros, del Premio 
Penagos de Dibujo en el 89.

- Del 6 al 27 de junio en el Museo de Albacete. 
Esta muestra cuenta con el patrocinio de la Junta 
y está compuesta por 75 obras en color y en blanco 
y negro.

* Exposición de trabajos del curso 1995-1996 
y de acuarelas del Círculo “Amigos del Arte”, orga
nizada por el Club de Jubilados de la Caja Cas
tilla-La Mancha.

- Del 18 al 29 de junio en la sala de exposiciones

de la Caja regional, sita en la calle José de Calasanz, 
s/n.

El horario de visita es de 6 a 9 de la tarde 
excepto festivos y domingos.

MUSICA

* Conciertos de la Banda Municipal de Música 
bajo la dirección de Manuel Calero García.

- Día 24 de junio. Concierto de San Juan “La 
zarzuela y el pasadoble”, a las 12:00 horas, en 
los Jardinillos de la Feria.

- Día 11 de julio. Concierto de verano, a las 
20:30 horas, en el Templete del Parque de Abelardo 
Sánchez.

* Concierto extraordinario de presentación de 
la Orquesta Sinfónica de Albacete, bajo la dirección 
de Femando Bonete Piqueras.

- Día 14 de junio, a las 20:30 horas, en el 
Auditorio Municipal. Las entradas cuestan 1.000 
pesetas.

* Conciertos organizados por Juventudes Musi
cales de Albacete con la colaboración del Instituto 
Bachiller Sabuco y su Asociación de Padres de 
Alumnos.

- Día 20 de junio, recital de Jesús Rogelio 
Cebrián Ballesteros, a las 20:00 horas, en el salón 
de actos del Instituto Bachiller Sabuco.

CONFERECIAS

aproximar las nuevas tenologías m jjjjlí 
la mano de INTERNET a los pro^ 1 
empresarios albaceteños. 'cnoo^J

Estos dos cursos son totalmente pra^ 
una duración de 25 horas cada uno y « 
en Albacete durante el próximo ^.^¡^jj^

El primero de ellos trata sobre jQjiJn 
de los recursos de INTERNET” y 
cipal objetivo mostrar al profesiona 
utilizar eficazmente los recursos 4’Í jjaii^J 
red, familiarizándole con su ntilizad^^^.^j, y

El segundo versará sobre ‘*^^®Í^-je 1‘’''J 
tenimiento de servicios WWW”, ^^gyolijd^ 
sos de INTERNET que niás están 
los hábitos a todos los niveles y l j 
nómico, personal) son los servicios .^ j 
Wide Web). Estos servidores P^^Pf^ 
a fuentes de información multimc ’p^i^^y
localizar y recuperar información j
dos, independientemente de su J
g^^^^^^- nsulf^^

En pocos minutos es posible jjjos, 
datos de proveedores, efectuar 
recursos y ordenar transferencias, 
ejemplos. Y todo ello mientras 
de productos, en un servidor Ww ’ ¿e 
las 24 horas del día para que mí ^^yudaM 
o usuarios finales a lo largo de I 
consultarlo y efectuar pedidos.
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* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro para la Promoción de la Calidad de 
Cámara de Comercio:

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

CURSOS

el 
la

la

* Cursos de enseñanzas propias sobre tecnología 
de la información e INTERNET.

- El Departamento de Informática ha organizado 
dos cursos de enseñanzas propias de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, cuyo principal objetivo es

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cul ^^^^^ j¿ f 
Junta de Comunidades. Consejé 
y Cultura. <^^

- De lunes a viernes, en
horas. Teléfono: 23-84-54. jo, te ) j-.r 

En la Biblioteca Pública td
de Calasanz, 14, 5- planta. Tele -^

horas. Teléfono: 23-84-54.

* El Centro Coordinador
tecas cuenta con las siguientes 
léfono) y 522965 (fax).

M.C.D.2022
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Albacete, pionera en Centros 
de Empleo para la Mujer

LT
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'■^ syer y fiaaüza el próximo 5 de julio en El Salobre

Í programa “Mujer en 
Wa” llega a Albacete

Durante tres días, un total 
de 25 personas participaron en 
Toledo en unas Jornadas For
mativas dirigidas a los profe
sionales que trabajarán en los 
Centros de Orientación para 
el Empleo de Mujeres 
(COEM) de la región.

De haber en la región tan 
sólo dos COEM, ubicados en 
Talavera de la Reina y en 
Albacete, se ha pasado en la 
actualidad a contar con un 
total de once, pues reciente
mente se han abierto nuevos 
centros en Toledo, Illescas, 
Villacañas, Noblejas, Puerto
llano, ‘ Almadén, Molina de 
Aragón, Almansa y en la zona 
de la Manchuela,

Pero, además, según anunció 
durante el acto de apertura de 
estas jomadas la directora 
general de la Mujer, Carmen

García Hidalgo, se están 
haciendo negociaciones para 
abrir otros dos nuevos centros 
en la localidad de Azuqueca 
y en la ciudad de Cuenca.

Los COEM han sido creados 
con el fin de favorecer la igual
dad de oportunidades de cara 
al empleo, así como para mejo
rar la incorporación de las 
mujeres castellano-manchegas 
al mercado laboral, ya que en 
estos centros se imparte todo 
tipo de formación, orientación 
e información necesarias para 
la búsqueda de un puesto de 
trabajo.

El personal de los COEM 
-técnicos, licenciados en 
Empresariales, en relaciones 
laborales o en Derecho- reci
birán en estas jomadas toda 
la preparación precisa para 
desempeñar su tarea en dichos 
centros.

“Pastoral alrededor del tiempo”, 
nueva obra de Terrin Benavides

LT

__
_

fesí**

Mujeres 
acete pi ^^ Presentado en 
Ruta» Programa “Mujer 
^^1 ®” marcha

^-^ objetivo de 
•nedin f^^^^^^s que viven 

^¿Sr^^onnación 
su interés.

^“^ se puso 
Pón en"? ®“ "'^^^^ha en 
h inició ! Provincia de 

K y del ^^^’Tas de 
egura, para con-

cluir el próximo 5 de julio en 
la localidad de El Salobre.

Según explicó la coordina
dora del programa, Rosa Par
do, en la presentación del mis
mo, esta iniciativa es una expe
riencia piloto, que funciona 
gracias al apoyo económico del 
Ministerio de Asuntos Socia
les, a través de la convocatoria 
de subvenciones del 0,5 por 
ciento del IRPF.

Antes de llegar a Castilla-La 
Mancha, el programa “Mujer 
en ruta” se ha desarrollado en 
regiones como Castilla y León,

el Principado de Asturias, 
Andalucía, Galicia, Cantabria 
y Valencia.

Las áreas temáticas que 
abarca el programa son salud, 
consumo, igualdad jurídica, 
empleo y formación, educa
ción, asociacionismo, ocio y 
tiempo libre y medio ambiente. 
Las actividades se dividen en 
dos grupos: las que se llevan 
a cabo de forma colectiva, 
como charlas, debates o colo
quios, y las individuales, con
sistentes en consultas y con
tactos privados.

“Pastoral alrededor del 
tiempo” es una nueva obra del 
poeta Manuel Terrin Benavi
des que se ha publicado recien
temente. Este trabajo fue 
galardonado con el XII Premio 
de poesías “Divendres Cultu
ráis” de Cerdanyola del Vallés 
en su edición de 1995.

Manuel Terrin ha participa
do en numerosos certámenes 
poéticos y ha sido galardonado 
con innumerables distinciones 
y premios literarios, entre los 
que destacan el premio Julio 
Cortázar de Buenos Aires, el 
Liceo Internacional de Cultura 
de Hollywood y el Internacio
nal de Londres.

MANUEL 
TERRÍN

Pasloral alrededor 
del tiempo

Portada de la publicación.

de

I^SPIRITU 
SANTO

P.R.

SE NECESITA 
REPARTIDOR 
AUTONOMO

Con vehículo de
3.000 Kgs., para 
agencia de transpor
tes en Albacete.
Teléfono: 908/8615 29

TIENDA SU MANO A UN JOVEN: 
CONSTRUIRA UN MUNDO MEJOR 
Gracias a la ayuda de personas particula- 

_ _ res como Usted, apoyamos 
proyectos para jóvenes 

necesitados del 
\ Tercer Mundo en 
A Mali, Sudán, 

Mozambique, 
Brasil, Colombia, 

Bolivia...

de’

burros R 55053 de la

Gubernamental inscrita en el 1 n^ ^ 11. (Cif.- g 786 744 881

Ministerio de Educación y Ciencia 
CONSERVATOfílO PROFESIONAL DE MUSICA

EL PLAZO DE MATRICULA PARA EL CURSO 
ACADEMICO 96/97 DE TOD^ LOS ALUMNOS 
OFICIALES, SERA DESDE EL DIA 17 AL 28 DE 

JUNIO AMBOS INCLUSIVE.

i AS SOLICITUDES PUEDEN RECOGERSE Y 
sen™» DEL CENTRO DE

12 A 14 HORAS

AVISO IMPORTANTE
OPPIIERDA QUE LAS PRUEBAS DE INGRESO 

II pISSAn LOS DIAS 25 Y 26 DE JUNIO. EL mS S^BPUESTO EN EL TABLON DE 

ANUNCIOS DEL CENTRO^^________ __ _________________

ANTENASA
Le instalamos su antena parabólica desde

10.000 ptas + IVA. 
ron antena incluida desde 30.000 ptas + IVA. 

i oe informamos de las autonómicas por Hispasat. 
XSV-P—0 ene, «00.2, 85 92

PAPELERA LOS OLMOS, SA. 
Convocatoria de Junta General Ordinaria

De acuerdo con lo previsto en el 
artículo 95 de la Ley de Socie
dades Anónimas, el Director 
Gerente de la Sociedad convoca 
a todos los accionistas de Pape
lera Los Olmos, sociedad anóni
ma, a la Junta General Ordinaria 
que se celebrará en el domicilio 
social, sito en Albacete, calle Vere
da de los Olmos, sin número, el 
día 29 de junio de 1996, a las 
9 horas, en primera convocatoria, 
o el día 30 del mismo mes y año, 
en el mismo lugar y hora, en 
segunda convocatoria, con arreglo 
al siguiente

ORDEN DEL DIA
Primero.- Examen y aprobación, 
en su caso, de las cuentas anuales 
e informe de gestión, así como 
la propuesta de distribución de 
beneficios, del ejercicio cerrado el 
31 de diciembre de 1995.
Segundo.- Examen y aprobación, 
en su caso, de la gestión llevada 
a cabo por la Gerencia durante 
el pasado ejercicio.
Tercero.- Constituir a la mercantil 
Papelera Los Olmos, S.A., en fia
dora solidaria de la también mer
cantil Lisart Industria Levantina, 
S.L., en una póliza de contrato 
mercantil de Arrendamiento Finan
ciero (leasing), por importe de 
33.887.016 pesetas, por plazo de 
tres años, a suscribir con el BAN
CO DE BILBAO VIZCAYA, S.A., 
sucursal de Paterna, Fuente del 
Jarro, Empresas.
Cuarto.- Nombramiento de Audi
tor, si procede.
Quinto.- Ruegos y preguntas.
De conformidad con lo dispuesto 
en los artículos 144 y 212 de la 
vigente Ley de Sociedades Anó
nimas, a partir de la presente con
vocatoria, se ponen a disposición 
de los señores accionistas, para 
su examen en el domicilio social, 
de toda la documentación y datos 
que se someten a la aprobación 
de la Junta.
Albacete, 10 de Junio de 1996.

EL DIRECTOR GERENTE 
EMIUO USART BORRAS

M.C.D.2022
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Un Adolfo cualquiera
orría como alma que lleva el dia
blo para evitar ser localizado por 
la Policía. Saltó junto al lavadero 

de la Avenida en dirección al solar oscuro 
que había frente al estadio, después de 
dar varias patadas a un chico, cuya falta 
había sido llevar una bufanda del equipo 
rival. Un símbolo que le regaló su abuelo 
cuando lo visitó aprovechando el partido 
de ida, porque, aunque Juán había nacido 
allí, sus padres procedían de otra región 
ligeramente histórica aspirante a tener 
un equipo de fútbol en Primera División.

Adolfo llegó sudando hasta el parque, 
absolutamente satisfecho por el trata
miento dispensado a esa afición de pale
tos. Debían saber que nadie puede mar
charse de rositas después de vencer a 
su club. Si los jugadores no habían podi
do, allí estaban ellos para mantener alto 
el orgullo patrio. Los amigos le recibieron 
como a un héroe porque logró dar esqui
nazo a un poli con porra en ristre, al 
que apedreó un poco antes de darle su 
merecido al hincha contrario. Realmente 
le gustaba que le llamaran Adolf y trataba 
de hacerse un hueco de 
prestigio dentro del grupo 
de cabezas rapadas. Aban
donaba su timidez a base 
de carreras en el campo, 
gritos en alemán y vistien
do como sus amigos, o 
mejor aún. Una cazadora 
adornada de águilas y cru
ces refulgentes, botas de 
primera calidad reforzadas 
en las puntas con planchas 
de hierro para proteger 
mejor los dedos, una 
correa de cuero y acero 
espectacular, un rictus pre
potente a prueba de mele
nas progres. Con sus die
ciséis años competía en arrogancia y 
temeridad con los pioneros de la banda, 
a los que intentaba impresionar para 
alcanzar una posición de privilegio. Adolf 
conocía varias canciones nazis, que can
taba en algunas madrugadas del sábado, 
para gloria de sus mitos del pasado, de 
los que conocía biografías y gestas mili
tares; odiados por el comunismo, de los 
que contaron mil mentiras sobre el falso 
Holocausto. No estaba dispuesto a creer 
ninguna patraña semita, ni a escuchar 
una sola parrafada falsa de los comu
nistas. En las paredes de su habitación 
se acomodaban emblemas y símbolos de 
los tiempos de su tocayo alemán.

Su padre llevaba muchos años come
tiendo el tremendo error de considerarse 
un amigo comprensivo, que trataba de 
encauzar su vida por derroteros positivos, 
alejados de la violencia y constructores 
de armonía y amistad. Ignoraba media 
personalidad de su hijo y no intentaba 
buscar la otra, obnubilado por su resis
tencia a admitir la realidad de un com
portamiento mendaz, que daba una ima
gen en casa y la opuesta, tapada con 
braga negra, los fines de semana, embria
gado de calimocho y fútbol. La madre 
sabía más de lo que decía, pero su misión. 

según le había dicho su madre, era man
tener la paz y calma en la familia a 
costa de ocultar, callar y someterse. Los 
dos se habían volcado con Adolfo para 
que estudiara en el mejor colegio, al coste 
económico que fuera, para lograr el éxito 
personal y profesional. Sin embargo, su 
hijo, llevaba otros pensamientos a mucha 
distancia de lo que sus progenitores 
aspiraban.

El domingo, poco después de comer, 
Adolf se reunía con la panda en el par
que, estudiaban la estrategia del partido: 
Los eslóganes previstos, pancartas a uti
lizar, movimientos en caso de victoria 
o derrota, número y disposición de las 
peñas foráneas, comportamiento de con
testación según el trato recibido en la 
ida. Todo debía estar preparado para dar 
la mejor imagen de su grupo, punta de 
lanza de la animación local, premiado 
por el propio club, que los ayudaba y 
protegía por su incansable apoyo a los 
jugadores durante los noventa minutos 
de lucha sobre el césped. Incluso les 

Los amigos lo consideraban un futuro 
líder dispuesto a todo y frente a todos. 
Tras varias cervezas en el bar cercano, 
se sentía el más fuerte. Siempre había 
quien ofrecía una chupada del porro 
compartido para infundirle fuerza. Era 
el mejor y debía demostrarlo gritando 
improperios o retando a los aficionados 
del equipo contrario

pagaban viajes y otros caprichos porque 
eran la savia joven y aguerrida del impul
so deportivo de un club modesto.

La llegada al campo parecía un parada 
militar de los años treinta.* Gritos insul
tantes, gestos obscenos, cánticos agresi
vos, acompañaban a la formación de crá
neos cargados de odio y chulería. Los 
demás espectadores miraban atónitos 
ante semejante fanfarronada. Algunos le 
quitaban importancia porque eran jóve
nes de sangre caliente siempre dispuestos 
a dar impulso al equipo, a los que se 
debían perdonar algunas tonterías. Otros 
consideraban muy peligroso amparar gru
pos de intolerantes, autodenominados 
nazis a mucha honra, que, aunque gritan 
en el campo en favor de su club, en 
todos sus demás movimientos, dentro y 
fuera del recinto deportivo, manifestaban 
un comportamiento insolente, pendencie
ro y violento, capaz de causar daños en 
bienes y personas en cualquier momento, 
y por cualquier pequeña excusa.

Cada domingo era un reto personal 
para Adolf, que trataba de introducir algo 
prohibido. Unas veces la petaca de. alco
hol; otras: petardos, bolas de hierros, 
navaja o pancartas no autorizadas. Cada 

vez que conseguía su propósito, se col
gaba una medalla en el espíritu. Los ami
gos lo consideraban un futuro líder dis
puesto a todo y frente a todos. Tras varias 
cervezas en el bar cercano, se sentía el 
más fuerte. Siempre había quien ofrecía 
una chupada del porro compartido para 
infundirle fuerza. Era el mejor y debía 
demostrarlo gritando improperios o 
retando a los aficionados del equipo 
contrario.

El encuentro no se desarrollaba bien. 
El grupo de Adolf se desgañitaba dando 
alas a jugadores impotentes para alcanzar 
la portería contraria. Entre frases dé áni
mo, gritos de ofensa a las peñas foras
teras, que correspondían al efecto. En 
el otro fondo también se colocaban Adol
fos diversos, imitadores de gestos cono
cidos por la pequeña pantalla. Cantores 
de himnos plagiados. Intolerantes de otras 
tierras. Sosias psicológicos de Adolf y sus 
compañeros.

El ciclo de Primera terminó. El mundo 
de oro comenzaba para unos neófitos 
entusiasmados con su futuro deportivo 

y económico. Un derroche 
de alegría impregnaba un^ 
parte del graderío pictóri
co. En fondo opuesto, 
Adolf y su grupo daba ini* 
cio a su demostración de 
odio. Piedras, lluvia de 
afrentas varias, golpes, qd^' 
ma de bufandas distintas, 
satanismo deportivo plaga* 
do de malicia y daño ajeno- 
Carreras policiales, fugas 
incontroladas, pedradas sm 
tino, puñetazos traicione* 
ros. Rabia descontrolada Y 
absurda. Adolf se Q 
descolgado después 0 
agredir a varios chicos 

fuera. Sus ojos desencajados trataban 
encontrar a sus amigos alejándose P 
un descampado oscurecido. A su altu 
llegaba un grupo de aficionados Íi 
Al verse rodeado y golpeado comprcuc 
el papel desigual del inferior. El do 
en la rodilla le recordó sus acomeuw 
de piel reforzada. Dos policías ^^^S^^.j 
a tiempo de hacer huir a sus agresor _^ 
Esos mismos agentes que solían {^^’jg 
sus piedras cada semana. Un suspiré 
alivio le advirtió de que todo había p^ 
do. Ya no se sentía líder de nada ^^ 
nadie. Sus colegas lo abandonaron efl 
peor momento. La panda de agu®^* ^^ 
cabezas rapadas no era más que 
manada de borregos, como él. , g

Camino de casa se quitó la 
Las botas pesaban mucho más de 10 
mal. Su espíritu laureado se iba 
dando por segundos. Cuando entr 5 
la habitación decidió romper relamí 
con el pasado. Recogió los jJ^as. 
puso el pijama, sacó un libro de aven 
que dejó a medio años atrás, sano ^^|^g 
cocina y se preparó un tazón de 
con galletas. Su madre lo miró y P 
reconocerlo. Esa noche sí había de 
su hijo Adolfito. En el parque ecn 
menos a Adolf.
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José Francisco del Campo, 
ex-concejal de IU de Almansa 
solicitó a la Comisión Especial de 
Investigación de Deportes la 
destrucción total de las actas msi

’̂KtigÓD fue rechazada por la Comisión de Investigación de Deportes 

)el Campo solicitó la
iestrucción de las actas
j; fincisco del Campo, ex-concejal de Izquierda Unida 
^^nsa y ex-miembro de pleno derecho de la Comisión 
^^ de Investigación de Deportes, solicitó a la men- 

^^^ ^^ ^^^^^*^ Q^^ ‘^^ ^^l^bró el 9 de 
^ño pasado, la destrucción total de las distintas

^^2S^ PIQUERAS

^®^ Campo, 

Unida en 
de Almansa 

’ Cnm^^- P'®”® derecho 

"Wn de ‘^ 
?»niaciñ„ LH^POftes n 
’‘l'»ct(UivJ^ coalición 
^^ en ^^^^^’ según se 
“^^^ ceu? ^^ s^s^ón

en pri- 
^<lc& ®1 día 9 de

’’ pero nn distintas 
S ¿ J acuerdo de la 
^le “Incidió que úni- 

f <^ *> Daniel 

P^^aría 
|^i6n« ^P’^obación 
1 ^^ P^nto 40 . , ,
S,. ^' del orden

del día de la sesión que la 
Comisión de Deportes celebró 
el 9-3-95, sesión a la que asis
tieron: Presidente: Miguel 
Francés Cuenca (PP); Juan 
Milla Delegido (PSOE); 
Miguel Alcocel Arnedo 
(PSOE); Daniel Cuenca Gan
día (Grupo Mixto); Miguel 
Cuenca Martínez (lÚ); José F^ 
del Campo Navarro (IU); José 
Collado García (CDS) y Anto
nio López Cantos (PP), punto 
referido a ruegos y preguntas, 
es donde se recogen las mani
festaciones de José F^ del 
Campo, que según la redacción 
del secretario y de forma tex
tual afirmó: ”..., el concejal 
representante de Izquierda 
Unida José Francisco del Cam
po, solicitó la destrucción de 
las distintas actas de deportes, 
pero por acuerdo de la Comi
sión, se decidió que únicamen
te se conservaría una copia en

José Francisco del Campo, exconcejal de IU de Almansa.

custodia por Daniel Cuenca 
Gandía, que pasaría semanal
mente a la aprobación de la 
Comisión”.

Sigue el acta relatando lo 
manifestado de la siguiente 
manera: ”..., José F® del Cam
po, manifestó entonces su opo
sición a que dicha copia cons
tase en papel oficial del Ayun
tamiento, puesto que esto 

podría suponer el conocimien
to de las actividades inves
tigadas”. _

Tras la intervención del 
representante de Izquierda 
Unida, la Comisión de pleno 
acuerdo y por unanimidad 
acordó lo siguiente: ”..., se 
acordó que dicha documenta
ción (las actas de las decla
raciones de los comparecien

tes) se realizaría con la mayor 
discreción ¡iborrándose cual
quier copia, tanto de los archi
vos municipales como de la 
memoria informática del orde
nador del Ayuntamiento, 
dejando única y exclusivamen
te la que custodia el Sr. secre
tario de la Comisión Especial 
de Investigación de Depor
tes!!”.

Í^daración del ex-concejal
’ Heportes, Miguel Huertas
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Declaración de Huertas

La declaración de Miguel 
Huertas se recoge en el punto 
2® del orden del día, y dice 
textualmente:

”..., Miguel Huertas mani
fiesta que controlaba la partida 
oficial de dinero del Ayunta
miento al Consejo Municipal 
de Deportes. En cuanto a los 
restantes ingresos, éstos eran 
controlados por la ejecutiva del 
Consejo, que era también 
quien realizaba los gastos”.

Se añade que “justificaban 
al Ayuntamiento sólamente la 
partida oficial, desconociendo 
los motivos por los que el resto 
de partidas de dineros no apa
recen justificadas en la Inter
vención Municipal. En cuanto 
al tema de las pachangas, reco
noce que, , inicialmente no se 
realizaban, y que las pistas eran

utilizadas solo por los miem
bros del Consejo. En los diez 
últimos meses de su mandato
como Concejal, asegura que se 
inició el alquiler de las pistas 
municipales para el uso de las 
pachangas. Se pagaban 500 
ptas inicialmente, este importe 
lo cobraba el conserje o el pro
pio concejal. El dinero de las 
recaudaciones se destinaba a 
la compra de un televisor, que 
se lo quedaban los conserjes, 
o incluso se utilizaba para e 
mantenimiento del bar del 
Consejo de Deportes. Los 
señores conserjes respondían a 
los nombres de “Cascos y a- 
co”, uno de los cuales, ni tan 
siquiera figuraba en la platilla 
municipal. Dice Miguel Huer
tas, que con su conocimiento 
Y autorización, ningún miem
bro del Consejo de Deportes 
cobraba compensación alguna 
por el trabajo realizado .

Miguel Huertas, exconcejal socialista de Deportes.

M
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Presentación 1

Exposición de trabajos de la 
Comunidad-Escuela de Salud

programa Leí 
la Sierra de 11
y Campo del 
en Lezuza

Juan MARTINEZ

Los niños que han partici
pado en el programa Comu
nidad-Escuela de Salud mues
tran esta semana los trabajos 
realizados durante el curso que 
se inició el pasado mes de sep
tiembre y que finaliza ahora. 
La muestra recoge las activi
dades realizadas por estos 
niños, con edades comprendi
das entre 10 y 14 años, en cua
tro de los talleres que se han 
desarrollado este curso en la 
localidad. La Casa de la Cul
tura acoge esta segunda expo
sición de trabajos del programa 
Comunidad-Escuela de Salud, 
promovido por la Junta de 
Comunidades y varios ayunta
mientos de la comarca.

Villarrobledo participa en 
este programa junto a otros 
nueve municipios de la comar
ca: Las Pedroñeras, El Proven
cio, Las Mesas, San Clemente, 
Casas de Femando Alonso, 
Casas de los Pinos, Casas de 
Haro, Alberca del Záncara y 
.Munera. El programa Comu
nidad-Escuela de Salud con
templa actividades específicas 
de cada uno de los municipios, 
junto a otras que se desarrollan 
conjuntamente. Los niños de 
todas estas poblaciones parti
ciparán en un campamento en 
“Lxís Palancares”, en la pro
vincia de Cuenca, durante la 
primera quincena de julio, 
como actividad final de este 
curso.

La valoración que relizan los 
responsbles municipales de 
este segundo año del programa 
Comunidad-Escuela de Salud 
es muy positiva. La participa
ción ha alcanzado los 500 esco
lares, que han disfmtado con 
las actividades programadas a 
través de la concejalía de bie
nestar social, cultura y educa
ción. El presupuesto destinado 
en Villarrobledo a este pro
grama ha sido de 6 millones 
de pesetas, financiado por el 
Ayuntamiento y la Consejería 
de Sanidad, a través del Plan 
Regional de Drogas.

Alcohol y tabaco

El objetivo final del progra
ma Comunidad-Escuela de 
Salud es la prevención ines
pecífica del consumo de alco
hol, tabaco y cualquier otro 
tipo de drogas, abordada desde 
el ámbito municipal con una 
clara intención educativa. Se 
trata de un proyecto destinado 
a la ocupación y formación del 
tiempo libre y del ocio de los 
niños y niñas con edades entre 
10 y 14 años. El programa 
Comunidad-Escuela de Salud 
está concebido como una estra
tegia de intervención encami
nada a desarrollar entre los 
participantes hábitos saluda
bles y comportamientos sanos.

En Villarrobledo, el progra
ma Comunidad-Escuela de 
Salud recoge un buen número

La Casa de la Cultura acoge una exposición de trabajos del programa Comunidad-Escuela de Salud.

Más de cuarentas 
rios de la zona de 4 
reunieron el lunes 3 
de la Cultura de esta!
para asistir a la pi'’ * 
del progrma 
Sierra de Alcaraz y j 
Montiel, en un acto al ^ 
tióel delegado pro'’; 
Industria, Turismo) 
José Luis MorenoJ 
guró que desde b 1 
ofrecerá todo el af 
sario para el óptí®®! 
del plan. foi

Financiación

Por su parte, An^ j 
chez, gerente del tul- 
Leader, informó q"^^ 
grama cuenta con 
ciacion de 
pesetas pro^^^®” 
administraciones: 
pea. Gobierno < 
de Comunidades de 
Mancha y los pmP a, 
mientos. Estos 6
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Villarrobledo participa en el programa junto a otros nueve municipios.

de actividades organizadas en 
tres grandes áreas, relaciona
das todas ellas con la salud. 
El área de cultura programó 
este curso talleres de teatro, 
animación a la lectura y cómic, 
taller de radio, de máscaras y 
juguetes, mientras que el área 
de naturaleza incluyó talleres 
relacionados con el medio 
ambiente. Por su parte, el área 
de deporte organizó talleres de 
expresión artística y corporal, 
de tenis y danza-jazz.

Eacuentro comarcal

El pasado día uno de junio 
se celebró en Villarrobledo el 
I Encuentro Comarcal Comu
nidad-Escuela de Salud, en el 
que tomaron parte más de 
1.000 niños y niñas de los diez 
municipios de la comarca que 
participan en este programa. 
El Encuentro se desarrolló en 
la explanada del campo de fút
bol, desde primeras horas de 
las mañana hasta bien entrada 
la tarde. Los niños y niñas que 
se desplazaron hasta la loca

lidad, junto a los que residen 
en el municipio, participaron 
en diversas competiciones 
deportivas, como fútbol-sala, 
baloncesto y tenis. Asimismo, 
se programaron otras activida
des lúdicas, como karaoke, 
miniferia, juegos de animación 
y concursos. Al acto asistieron 
los alcaldes y concejales de bie
nestar social y sanidad de los 
municipios que conforman el 
programa, así como el director 
del Plan Regional de Drogas, 
José Luis López Hernández.

Por otra parte, reseñar el 
inicio, el próximo lunes, del 
plazo para inscribirse en el pro
grama “Escuela de Verano 
1996”, organizado por el Ayun
tamiento de Villarrobledo y 
Cáritas Interparroquial. La 
principal novedad que presenta 
este año el programa “Escuela 
de Verano” es la creacción de 
dos tumos, con el objetivo de 
atender a un mayor número 
de niños. La organización de 
este programa, en el que pue
den participan niños y niñas 
de 4 a 11 años, ha dispuesto 

A

que las actividades se realicen 
del 1 al 12 de julio, en un 
primer tumo, y del 15 al 26 
de julio. Los interesados pue
den presentar sus solicitudes 
de inscripcción en los Centros 
Socioculturales de los barrios, 
del 17 al 19 de junio, de 12 
a 14 horas, indicando el tumo 
y centro que prefieren. El 
próximo día 27 se expondrá, 
en cada centro, la lista de 
admitidos.

Los alumnos de la Escuela 
de Verano podrán participar 
en talleres de ecología, plás
tica, expresión musical, solida
ridad y animación a la lectura, 
excursiones, actividades en la 
piscina, juegos de barrio y otras 
actividades especialmente pen
sadas para ellos. Los organi
zadores del programa prevén 
una participación de más de 
600 niños, que serán atendidos 
por el personal del Centro 
Coordinador de Servicios 
Sociales del Ayuntamiento y 
un total de 40 monitores volun
tarios de Cáritas. Además, se 
espera la colaboración de más 
jóvenes de los distintos barrios 
de la localidad.

Pleno Extraordinaria y 
Urgente

La Corporación villarroble- 
tana celebra esta noche, a par
tir de las nueve, un pleno con
vocado con carácter extraordi
nario y urgente, con tres pun
tos en el orden del día. Los 
miembros de la Corporación 
municipal deberán ratificar, en 
primer lugar, la urgencia del 
pleno, para abordar posterior
mente la resolución del con
trato de ejecución de las obras 
de constmcción de la pista de 
atletismo, y la aprobación ini
cial de modificación del Plan 
General de Ordenación Urba
na.
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Los concejales de IU, Cristóbal 
Espinosa y Francisco Morcillo, han 
rechazado la solicitud del PP sobre 
las nóminas del personal liberado 
en el Ayuntamiento HELLIN
cuitamiento quiere utilizarlo como sede para los juzgados

ehabilitación de la
IU rechaza la 
petición del PP 
sobre las nóminas 
del personal 
municipal liberado

asa del Conde
A.ROMERO

g«Jal de Hacienda, Diego García, presentó el proyecto 
pliaWlitacíón del edifício conocido como Casa del 

de propiedad municipal, para que se convierta 
®®^® de los juzgados y fuerzas de seguridad. 

É ^1 fín se ha solicitado a la Administración una^ 
taller y casa de oficios, indicando el concejal 

j podrían ejercer acciones de presión.

me

mil

!í¿£3'" concejal ‘KS y Hacienda, ha
pioi

■001 
ZVZ^

=%

^^áo el proyecto de res- 
^^’̂'j rehabilitación de la 
^1 Conde, edificio de 

Dimensiones ubicado 
^Do derecho de la iglesia 
^wión, que fue en su 

^’^^o adquirido por el 
diento y que en prin- 
.^ pensó utilizar como 
^^ios juzgados hellineros. 
iP^iderse esta posibilidad 
^da legislatura, el nue- 
Wo de Gobierno ha 
U^ poner en marcha el 

^0 sólo con la fina- Werior de convertirlo en 
Palacio de Justicia 

n^ sino también como 
V ^ las fuerzas de segu- 
t Policías Nacional

se trasladarían pie.
y 
al

ha 
Jproyecto de 

£!'^hl\/®,he remi- 

del que 
Lli hlht meH^*'”" he una

to sus

l^^Món ® proceso 

p.’^Ictáuigj^^ ^°^seguido

M Pron 1^^ lodo 

V^c&^<^onómica 

^’és j ^^ resto r "^y^nta-

’ j^^^^^nder

rehabilita

a convertirse en el futuro Pala
cio de Justicia, trasladandose 
a ella los dos juzgados actuales, 
con la posible ampliación de 
uno más referido a Primera 
Instancia, contandose a partir 
de entonces con tres y amplian
dose con otro de carácter Penal 
y uno nuevo de lo Social. Ade
más de ello el edificio se con
vertiría en sede de las fuerzas 
de seguridad, dotándolo igual
mente con otros servicios aho
ra deficitarios en la ciudad, 
como es el caso de sala para 
identificaciones y dependecias 
idóneas para el Registro Civil. 
Por otra parte en el lugar tam
bién se adecuarían dependen
cias para el cumplimiento de 
condenas los fines de semana, 
aspecto que se prevee en el 
nuevo Código Penal y que de 
acuerdo al mismo debe ser 
contemplado por los ayunta
mientos para facilitar el cum
plimento de los pronuncia
mientos judiciales en dicho 
sentido. Además de otras posi
bilidades del propio edificio, la 
restauración de la Casa del 
Conde serviría también, en 
opinión de Diego García, para 
revitalizar la economía de la

Presentado el proyecto de rehabilitación de la Casa del Conde.

««
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ciudad, especialmente del sec
tor donde se localiza, mientras 
que en el proyecto de insta
lación de nuevos juzgados y
por lo que compete al de 
Social, podría extender sus
actividades a la comarca 
Almansa.

Casa de Ofícios

de

dePara la misma finalidad 
restauración de este inmueble, 
el Ayuntamiento hellinero ha 
solicitado la concesión de una 
casa de oficios, cuyas áreas de
trabajo se distribuirían entre 
Hellín y varias pedanías, siendo 
aplicables al edificio algunos 
de sus apartados. También este

proyecto ha recibido pronun
ciamiento favorable del INEM 
a nivel provincial y regional, 
por lo que se ha presentado 
la tramitación a la Adminis
tración central, solicitandose 
una subvención de 142 millo
nes, con aportación de 10 por 
parte del Ayuntamiento.

Según explicó el concejal, en 
el caso de conseguirse este otro 
proyecto se daría un avance 
importante en cuanto a la eli
minación del paro juvenil, 
haciendo que el mismo des
cendiese en la ciudad en torno 
al cincuenta por ciento de su 
estado actual.

Presión social para conseguir 
los fines propuestos
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La FAVEprepara sus 
actividades de verano

AR.

El pasado día 7 de junio, la junta directiva de la Federación 
de Asociaciones de Vecinos dio su aprobación a las actividades 
culturales que se desarrollarán durante los meses de veran^ 
consistentes en la Escuela de Verano, del 1 de julio 
de agosto para apoyo y recuperación de asignaturas de E 
y Primaria. También se llevará a cabo “Multi-Aventura , para 
niños entre 8 y 14 años, basada en el contacto con el me lo 
que nos rodea y su conocimiento. Finalmente se aprobo un 
paquete de actividades recreativas y educativas para ninos, re a 
cionadas con la cultura. La FAVE convocará ademas ecas 
de colaboración para alumnos de enseñanzas medias, que reci 
birán dotación económica, a cambio de colaborar en t^^ ® ®
que las asociaciones de vecinos están instalando en di eren 
barrios de la ciudad. Los interesados pueden recabar una 
información en las dependencias de la FAVE, en e cen 

social del barrio del Carmen.__________________________

Diego García manifestó sus 
esperanzas en el sentido de 
que el Gobierno de la nación 
ftiese receptivo a las solicitudes 
planteadas por la Corporación 
hellinera, esperando que en el 
próximo mes de diciembre se 
produzca un pronunciamiento 
favorable a las mismas.

En caso contrario el concejal 
se mostró partidario de ejercer 
todas las acciones posibles para 
conseguir los fines propuestos, 
dadas las repercusiones que de 
los mismos se pensaban obte
ner, por lo que se mostró par
tidario de llevar a cabo toda 
las manifestaciones que fuesen 
necesarias, entre las que ya 
adelantó que podrían encon
trarse las movilizaciones a car
go de colectivos sociales, con 
el fin de lograr la presión nece
saria que moviese a la con
cesión de las áreas de trabajo 
solicitadas.

Los concejales de IU-, Cris
tóbal Espinosa y Francisco 
Morcillo, han rechazado a tra
vés de un escrito la solicitud 
presentada por el Partido 
Popular a través de la cual el 
grupo de la oposición solicitaba 
conocer las nóminas del per
sonal liberado en el Ayunta
miento. En su escrito de res
puesta manifiestan que ningu
na persona, a título particular 
o representando a algún par
tido, tiene derecho a realizar 
una petición similar, ya que 
dicha démanda solamente se 
puede realizar legalmente por 
parte de los inspectores de 
Hacienda y los tribunales de 
justicia.

Tablón de anuncios

En otro sentido añaden que 
en el tablón de anuncios del 
Ayuntamiento se encuentra, a 
disposición de todos los veci
nos, las cantidades aprobadas 
en su día por el Pleno, para 
información de los interesados, 
junto con la certificación de 
los servicios de Intervención 
sobre las cantidades que cobra
ban los liberados del anterior 
equipo de Gobierno. Igual
mente recuerdan al PP que dis
ponen de una copia del acta 
del Pleno en el que fueron 
aprobadas las retribuciones de 
las personas liberadas y por lo 
tanto no se entendía que las 
vuelvan a solicitar, con el aña
dido de que son muy inferiores 
a las cobradas por los ediles 
del PP anteriormente.

Propuestas constructivas

“Estaríamos dispuestos a 
entregarles copia de dichas 
nóminas -explican en respues
ta a la demanda realizada- 
aunque no estamos obligados 
a ello, si ustedes nos hacen 
entrega de las que cobraban 
sus concejales liberados. Debe
rían preocuparse más por rea
lizar propuestas constructivas 
para los ciudadanos de Hellín, 
las cuales garantizamos que 
serán atendidas si merecen la 
pena, en lugar de dedicar un 
esfuerzo tremendo y perder su 
valioso tiempo en minuncias o 
intentar generar el descontento 
y la desconfianza entre los ciu
dadanos, cosa que en ningún 
caso se lo van a agradecer, ya 
que los vecinos de Hellín nece
sitan soluciones a sus graves 
problemas y no que se les tome 
el pelo transformando minun
cias en asuntos de la máxima 
importancia y relegando a un 
segundo plano los temas 
importantes”.



La Tribuna
Mito

Junio íPROVINCIA

FUENSANTA

El chalet de la plaza, en 
peligro por falta de atención

Francisco LASERNA

El edificio más emblemático 
de Fuensanta es el chalet man
dado construir en los primeros 
años de nuestro siglo por don 
José Mañas Guspi, insigne y 
conocido albacetense que, 
habiendo adquirido diversas 
propiedades, se afincó aquí en 
aquellas fechas.

Se trata de un palacete de 
aires norteños, pero que da un 
gran empaque y vistosidad a 
la Plaza Mayor. Este edificio, 
abandonado en su uso por sus 
propietarios hace años, fue, en 
principio, cedido al Obispado 
de Albacete, quien lo utilizó 
durante algún tiempo sin haber 
realizado en él inversión algu
na, ni en reforma ni en 
mantenimiento.

Donado a la Diputación

Después, tras diferentes ges
tiones, los propietarios, en su 
ánimo de que no llegara a 
desaparecer, lo donaron en 
1988 a la Diputación Provincial 
para destinarlo a fines sociales, 
y la expresada Corporación es 
la propietaria legal del mismo, 
sin que haya llegado a mover 
ni un solo dedo para atender 
por lo menos a su conser
vación.

El Ayuntamiento, en su pro
yecto de delimitación del suelo 
urbano, con alineaciones de 
calles, etc., aprobado en el mis
mo año de 1988, incluía a este 
edificio entre los de carácter 
singular para impedir o evitar 
su desaparición, pero ¿qué ha 
gestionado o actuado desde 
entonces?

Atender y conservar la 
herencia de nuestros mayores 
es responsabilidad tanto de los 
ciudadanos como de los orga
nismos competentes. Todos 
estos edificios merecen preser
varse, con actuaciones de res
tauración y rehabilitación, pues 
resulta doloroso comprobar 
que estamos a punto de perder 
esta seña importante de nues
tra identidad, como pueblo al 
que concurren anualmente 
numerosísimos visitantes de 
toda la comarca, especialmente 
en fiestas de la Virgen de los 
Remedios.

Plan de reforma

Ya que se ha perdido otros, 
como la Iglesia Parroquial de 
principios del siglo XVIII y 
algunas casas solariegas, yo 
levanto mi voz para que tal 
cosa no vuelva a ocurrir ahora, 
y si existen planes para refor
mas y rehabilitación de inmue
bles, acojámonos a ellos; a las 
escuelas-taller, que tan magm- 
ficos resultados vienen dando 
en otros lugares; a las ayudas 
del INEM, para trabajadores 
en el paro; o a lo que sea, 
con tal de recuperar este patri
monio, con la confianza y segu
ridad de que la sociedad, que

Chalet de la familia Mañas, el edificio más emblemático de la localidad.

Publicadas las 
bases para la 
contratación de 
monitor de 
albañilería y olí 
formación en 
Caudete

fSTE EDIFICIO ES PROPIEDAD
DE LA DIPUTACION PROVINCIAL ■ 

B D£ ALBACETE POR DONACION 

& DE EXPLOTACIONES RAÑAS ENl 
B MAYO DE 1988 PARA FINES SOCIALESÍ

'a

Cartel colocado en la fachada por la familia Mañas, al ver que no se atiende a su conservación.

tiene como uno de sus prin
cipales valores el de cuidar 
entre todos el legado cultural 
que cada pueblo o ciudad guar
da como un inapreciable teso
ro, así lo demanda.

Si este edificio llega a desa
parecer -según el camino que 
lleva- no cabe duda que nues
tras generaciones futuras no 
dejarán de preguntarse por tal 
falta de sensibilidad y de talen
to, y criticarán a quienes, en 
su momento oportuno, no 
supieron o no quisieron luchar 
por la conservación del mejor 
patrimonio que, junto con el 
Santuario de la Virgen -mo
numento nacional- cuenta hoy 
este pueblo, como inigualable 
legado de nuestros antepasa
dos.

Soluciones técnicas para la 
rehabilitación

F.L.

Hoy existen soluciones técnicas no muy costosas ni complicadas 
para la conservación de estos edificios; el único problema, con 
palabras de José M- Pérez, “Peridis”, -arquitecto, creador junto 
a Francisco Gómez Canales de las primeras escuelas-taller
es el de entender el patrimonio no como una carga sino como 
una riqueza, y habría que sacarle rendimiento, desde el punto 
de vista de la cultura, del turismo, de la artesanía y, añado 
yo, del bienestar social. El actual programa LEADER II, que 
financia la Comunidad Europea, podría ser otro medio impor
tante para acceder a su rehabilitación; todo sería cuestión de 
proponérselo e intentarlo.
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Miguel Moreiras ordenó el ingreso 
en prisión incondicional de cinco 
de los siete etarras entregados el 
pasado sábado a España por las 
autoridades francesas___________

9
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Javier Gómez de Liaño dictó ayer auto de procesamiento contra el presunto miembro de ETA Valentín sart

*

asesinato de Femando Múgica.

Nagore Múgika

La fiscalía de la Audiencia 
nacional pidió también ayer al 
juez Baltasar Garzón que soli
cite una segunda extradición de 

Excarcelación por 
enfermedad incurable

La presa de ETA Axun Sierra fue puesta en libertad despues 
de que la Audiencia de San Sebastián dictara anteayer un 
auto en el que ordenaba su excarcelación por padecer una 
enfermedad incurable. Axun Sierra, que cumplía seis años de 
condena en la cárcel de Zaragoza por haber facilitado 
información entre 1986 y 1987 al comando “Donosü de 
que fue desarticulado en una operación de la Guardia Civi 
en la que murió la integrante de dicho grupo terrorista 
Urigoitia, fue puesta en libertad anteayer noche, desde don e 
se trasladó al domicilio familiar de Logroño. Su excarce ación 
se produjo en la tarde de anteayer después de que la Sección 
Primera de la Audiencia de San Sebastián hiciera llegar a 
director de la prisión de Zaragoza el auto en el que acor a 
estimar el recurso presentado por el letrado de la presa par 
pedir su puesta en libertad._______________________________

la etarra Nagore Mugika, dete
nida en París el pasado 30 de 
mayo cuando pretendía entrar 
en Francia, procedente de 
México, con un pasaporte 
falso.

En esta ocasión la petición 
de extradición está relacionada

con el intento de asesinato de 
un policía nacional en Basauri 
(Vizcaya).

Dos de los siete deportados, 
en libertad

Por otra parte, el juez de 
la Audiencia Nacional Miguel 
Moreiras ordenó ayer mañana 
el ingreso en prisión incondi
cional de cinco de los siete pre
suntos miembros de ETA 
entregados el pasado sábado 
a España por las autoridades 
francesas, informaron fuentes 
de este tribunal.

Moreiras tomó declaración 
en primer lugar a los’ seis 
etarras que fueron detenidos 
el viernes en la catedral de 
Bayona tras su regreso irregu
lar a Francia, país que les había 
deportado hace años a diversos 
puntos de América y Africa y 
que los entregó inmediatamen
te a las autoridades españolas.

Dos de ellos, José Miguel 
López Galarza, de 47 años, y 
Francisco Hernández Llamo- 
zas, de 39, quedaron en liber
tad tras comparecer ante el 
juez, ya que no tienen causas 
pendientes con la Justicia 

española.
Llamozas, que cumplió 

varios años de prisión por un 
robo llevado a cabo en 
Andorra, tenía pendiente una 
orden de busca y captura dic
tada por un juzgado ordinario 
de Madrid en relación con un 
delito ya prescrito, por lo que 
ha quedado en libertad sin car
gos.

Los otros cuatro deportados 
entregados el sábado a España, 
José Ignacio Arruti Aguirre, 
Gabriel Segura Ramos, José 
Portu Espina y José María 
Pagoaga Gallastegui ingresa
ron en prisión incondicional.

Portu, de 35 años y que estu
vo deportado en Venezuela, 
deberá terminar de cumplir 
una condena de seis años y 
un día impuesta por el Tri
bunal Supremo por colabora
ción con banda armada y 
tenencia de explosivos.

Según la sentencia, Portu se 
entrevistó en 1982 en Francia 
con dirigentes de ETA que le 
propusieron integrarse en un 
comando de información.

Tras aceptar la propuesta, 
Portu hizo diversas seguimien
tos a guardia civiles.
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Más 
estadísticas

MAlTE VAZQUEZ DEL RIO

E
ramos pocos y parió 
la abuela. Ya no sabe
mos con qué carta 
quedamos. A los responsables 

del Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales no les gusta 
los datos que da el Instituto 
Nacional de Estadística 
(INE), y prefiere quedarse 
con lo que registran las ofi
cinas de empleo del INEM. 
Aseguran que el año pasado 
se produjo un cambio en el 
muestreo del INE que ha 
inflado los datos.

Pero ahora desde el INE 
nos ofrecen los datos de ocu- 

. pación y empleo no de forma 
trimestral, sino mensual. Los 
datos de marzo han sido los 
primeros, pero se basan en 
los mismos que utilizan para 
elaborar su estadística trimes
tral. Por otro lado, las ins
tituciones internacionales es 
la Encuesta que tienen en 
cuenta a la hora de hacer sus 
análisis y previsiones.

Sea como fuere, lo cierto 
es que a partir de ahora 
vamos a encontramos con 
una encuesta más todos los 
meses. Desde luego el paro 
no se soluciona a base de 
estadísticas. Unicamente nos 
sirve para recordar lo mal que 
estamos y el problema que 
tenemos. Lo cierto es que 
22,72 españoles de cada 100 
están en paro, es decir, más 
de 3,5 millones. Estos son los 
datos y ese es el problema.

Independientes, 
pero menos 
RAMON PASTRANA

R
esulta vano recordar 
que no es lo mismo 
predicar en la opo- 

• sición que dar trigo cuando 
se está en el gobierno, y que 
no es ni parecido pedir que 
el nombramiento de los 
miembros de órganos cons
titucionales, de control o de 
empresas públicas sean “in
dependientes”, que aplicarse 
la misma receta cuando se 
ha tocado poder.

Y para muestra dos boto
nes. Los miembros del “ór
gano independiente” que 
velará por la libre compe
tencia en el mercado de las 
telecomunicaciones serán 
nombrados todos por el 
Gobierno, sin “cuotas” para 
la oposición; y segundo, han 
pedido a Elena Salgado que 
devuelva la joya operística de 
la corona a sus nuevos due
ños y abandone la presiden
cia de la fundación que diri
ge el Teatro Real, sin que 
se haya podido ver si ges
tiona o no con eficacia. Y 
es que de presuntos indepen
dientes dispuestos a ocupar 
cargos están los partidos 
llenos.

E
l panorama idílico que 
ha pretendido dibujar 
el ministro del Interior, 
Jaime mayor Oreja, con éxitos 

indiscutibles en lo que se refie
re a la colaboración francesa 
contra ETA, comienza a empa
ñarse a medida que dentro de 
nuestras fronteras y en el mar
co de la colaboración con los 
nacionalistas se baja de las 
palabras a los hechos y se defi
ne la política del nuevo gobier
no en lo que es una de las 
principales “patas” de la lucha 
antiterrorista: la situación del 
medio centenar de presos de 
ETA.

Jaime Mayor Oreja ha pre
tendido hasta ahora huir del 
fondo del problema con decla
raciones en las que afirma que 
no quiere definir con palabras 
su política con respecto a los 
presos etarras, que no quiere 
hablar ni de dispersión ni de 
acercamiento. Pero por encima 
de esa discusión nominalista 
los hechos son los que son.

Mayor Oreja ha hablado hoy 
de “revisión individualizada” 
de la situación de cada uno 
de los presos terroristas para 
acercarlos a cárceles más próxi
mas al País Vasco. Con nom
bre o sin él esta decisión no 
es más que la política de rein
serción clásica puesta en mar
cha por los ex ministros socia
listas Enrique Múgica y José

Los presos de ETA
■ FERNANDO LUSSON

II

■
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fctro 

yor (

Luis Corcuera, y mantenida 
desde entonces con el apoyo 
del PP. Es decir, se está donde 
se estaba y el tratamiento pre
visto para los presos sigue sien
do el que era: aquellos que 
están más desvinculados de la 
banda terrorista y están más 
dispuestos a la reinserción pue
den estar más cerca del País 
Vasco y los recalcitrantes per
manecerán más alejados de sus 
familias.

Por eso la reacción del PNV 
no se ha hecho esperar y ya 
han dicho que se oponen al 
“acercamiento selectivo” de 
presos de ETA, porque les sue
na a política de dispersión, a

la que últimamente se
con firmeza, lo que 
relación tiene con las

oponen 
alguna 

conver
saciones o tomas de tempera
turas que el PNV ha tenido 
tiene y tendrá con el entorno 
de ETA, unas veces más inten
sas y otras más dispersas, y a 
las que no están dispuestos a 
renunciar, como ha anunciado 
el portavoz del PNV, Joseba 
Egibar, aunque sea al margen 
de la política del gobierno.

Por tanto, la situación a dilu
cidar es si la política de dis
persión sigue siendo válida, si 
se va a seguir por ese camino 
y si los pactos antiterroristas 
-que han de reunirse antes del

verano van a respal M 
hecho hasta ahora o , 
a variar no de forma 
sino efectivamente a 
hacia los presos ,
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Sin comentarios

F
elipe González ha res
pondido con un “Sin 
comentarios” cuando le 
han preguntado su opinión 

sobre la gestión del gobierno 
Aznar. El ex presidente sigue 
empeñado en mantener la boca 
cerrada hasta que se cumplan 
los cien días desde la toma de 
posesión, pero en el Psoe 
empiezan a calentarse algunas 
bocas. Por ejemplo, la de Fran
cisco Fernández Marugán, que 
ha hecho público lo que otros 
guerristas hacen en privado: 
criticar de forma virulenta al 
nuevo gobierno y, de manera 
indirecta, criticar los silencios 
de Felipe González.

Quizá la razón se encuentra 
precisamente en el término 
medio, pero desde luego es 
bastante más descalificable la 
postura de Marugán que la de 
Felipe González, sobre todo 
cuando a petición del secre
tario general la ejecutiva del 
partido tomó la decisión de dar 
un margen de tiempo a José 
María Aznar antes de entrar 
a saco en la crítica que se supo
ne a todo partido en la opo
sición.

Son muchos los militantes 
del Psoe que viven con cierto 
desconcierto esta situación en 
la que un secretario general 
que ha perdido las elecciones 
deja cuerda a su oponente y 
se dedica a ver a viejos amigos 
de la política a la espera de 
hacer una “rentree” sonada en 
septiembre. Que es el plan de

González, estar con un pie en 
España y otro en el extranjero 
hasta que se inice el periodo 
de sesiones de otoño en el 
Congreso, atendiendo las invi
taciones de presidentes y ex 
presidentes, y haciendo una 
vida que no es ni descanso ni 
tampoco de grandes encuen
tros para tratar cuestiones 
internacionales. Pero dejando 
tiempo a José María Aznar, 
mientras tanto, para que se 
haga con el gobierno y tome 
las decisiones que se supone 
debe tomar todo presidente 
que por por primera vez llega 
ala Moncloa y con un partido 
que nunca tuvo el poder.

Marugán evidentemente no 
comparte las ideas de Felipe 
González sobre lo que debe 
ser la acción de oposición en 
estos primeros meses del 
gobierno de Aznar. Y, como 
no lo comparte, aprovechó el 
anuncio del plan de choque 
económico no para desmenu
zarlo y expresar su opinión, 
sino para atacar con dureza a 
un Rodrigo Rato que, desde 
hace años, está en el punto 
de mira de Guerra y los 
guerristas, que no soportan la 
idea de que sea Rato un hom
bre de fortuna, política, per
sonal y económicamente 
hablando. Hay mucho de 
resentimiento en las declara
ciones de Marugán. Un resen
timiento que desde luego no 
se advierte -al menos de 
momentoen su secretario gene
ral.

Frente común
JAVIER REVERTE

Q
ue el gobierno espa
ñol proponga al 
gobierno francés más 
apoyo policial y político para 

su lucha contra el integrismo 
islámico, a cambio de mayor 
cooperación en la guerra con
tra ETA, no es sólo una buena 
idea, sino un paso vital en el 
camino hacia la liquidación de 
la banda terrorista vasca. 
Nadie ignora el carácter de 
santuario que el territorio 
francés ha tenido, y aún tiene, 
para los etarras. La lógica dice 
que, en esto del combate con
tra el terrorismo, pasa lo mis
mo que en las batidas de ali
mañas: si destruyes el nido de 
la serpiente, golpeas en el 
corazón mismo de la bicha. La 
cooperación francesa no sig
nifica más que eso, la inten
ción de acabar con la serpiente 
allí donde pone sus huevos.

España, pues, va a implicar
se en la lucha contra el isla
mismo radical. Parece que la 
espada del Cid, la Tizona, 
hubiera salido de los arcones 
polvorientos de la historia. 
Desde luego que no se trata 
de una decisión sin riesgos, por 
más que sea oportuna. Y me 
imagino que Interior los habrá 
medido bien.

El primer riesgo es que el 
islamismo integrista comience 
a considerar nuestro suelo 
como territorio enemigo. 
España no va a ser neutral, 
sino parte beligerante, y Espa-

ña es un pa^.’’’&sai'^ 
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ÜWafirma estar en contra de un “criterio de aproximación selectivo”

nterior estudia el acercamiento
e presos de ETA al País Vasco
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Mayor Oreja afirmó que Instituciones Penitenciarias y el Gobierno Vasco ya han mantenido contactos en este sentido.

Interior en la elaboración de 
una lista de presos para pro
ceder a su acercamiento al País 
Vasco.

“Estamos radicalmente en 
contra de un criterio de acer
camiento selectivo porque eso 
si que obedece a unas clasi
ficaciones políticas sobre unas 
personas privadas de libertad, 
y es el propio ministerio el que 
tiene que diseñar y determinar 
el plan”, dijo Egibar.

Para el portavoz del PNV 
si su partido participara en la 
elaboración de un listado de 
presos vulneraría el acuerdo 
parlamentario que deposita en 
la Comisión de Derechos 
Humanos del Parlamento vas
co la elaboración de la política 
relacionada con los presos de 
ETA. Egibar añadió que el 
PNV prestará atención espe
cial a los presos y refugiados 
“atendiendo todas las llamadas 
que lleguen al PNV por parte 
de los afectados”. 

quisieron revelar en detalle el 
contenido del escrito, sus argu
mentos para oponerse a la 
recusación son prácticamente 
los mismos que se emplearon 
en febrero de 1995 cuando 
Vera recusó a Garzón por pri
mera vez en otro de los suma
rios de los GAL, el que se 
sigue para esclarecer el secues
tro de Segundo Marey.

Las mismas fuentes indica
ron que, puesto que el nuevo 
escrito de recusación es copia 
literal del interpuesto el año 
pasado y que fue rechazado, 
los argumentos del fiscal son 
los mismos que en esa ocasión.

^ Oreja, partidario de convocar 
^ ala Mesa de Ajuria Enea

El ministro del Interior se 
mostró partidario también de 
la reunión de los pactos 
antiterroristas antes del 
verano, aunque añadió que la 
convocatoria de la Mesa de 
Ajuria Enea corresponde al 
lehendakari Ardanza, y que 
sólo después se verá la 
necesidad o no de convocar 
los pactos antiterroristas de 
Madrid.

A este respecto, el portavoz 
del PNV afirmó que su 
partido tiene como eje de 
actuación el apoyo a los 17 
puntos que componeen el 
Pacto de Ajuria Enea, aunque 

El magistrado de la Audiencia Nacional, Baltasar Garzón.

manifestó que en su estado 
actual los pactos 
antiterroristas “no satisfacen 
ninguna de las formaciones 
políticas”.

a

Jaime Mayor Oreja 
confirmó que España y 
Francia han acordado la 
creación de grupos policiales 
mixtos para coordinar la lucha 
contra el terrorismo islámico, 
al tiempo que se mostraba 
satisfecho por la actitud del 
Consejo de Estado de Bélgica 
al rechazar el recurso 
presentado por “Peixotin” 
contra la orden de expulsión 
del gobierno belga.

La juez reabre la 
causa de las 
escuchas del CESID 
y cita a Perote como 
imputado para el 
próximo día 20

MADRID. (Efe).- La juez 
Ana María Pérez Marugán ha 
citado para el próximo día 20 
al ex jefe de operaciones del 
CESID Juan Alberto Perote 
para que declare como impu
tado en la causa seguida para 
investigar las supuestas escu
chas ilegales efectuadas por el 
Centro.

La magistrada adopta esta 
decisión en una providencia en 
la que da cumplimiento a lo 
acordado el mes pasado por 
la Audiencia Provincial de 
Madrid que, “a la vista de los 
indicios concurrentes”, ordenó 
reabrir la causa, en la que tam
bién figura imputado el ex 
director del CESID el teniente 
general Emilio Alonso Man
glano.

La Audiencia estimó parcial
mente los recursos de varios 
escuchados contra el archivo 
decretado por la juez Ana 
Mercedes del Molino, confir
mado luego por su sucesora 
en el Juzgado de Instrucción 
número 43 de Madrid, Ana 
María Pérez Marugán.

La Sala dejó sin efecto el 
archivo y ordenó continuar la 
instrucción a la vista de los 
indicios respecto al delito de 
escuchas ilegales, pero no así 
en lo que concierne a los de 

a

prevaricación 
de caudales 
archivo sí fue 
la Audiencia.

Asimismo, 

y malversación 
públicos, cuyo 
confirmado por

la Sala señaló
que se debía tomar de nuevo 
declaración en calidad de 
imputado al coronel Perote, 
para que pueda responder a 
imputaciones de otros funcio
narios del CESID, así como 
incorporar a la causa las cintas 
con escuchas grabadas que 
figuran en un listado.

La juez Ana Mercedes del 
Molino archivó las actuaciones 
al estimar que no eran delito 
porque fueron aleatorias, “ca
suales” y necesarias “para pro
teger intereses vitales” del 
Estado.

Sin embargo, la Audiencia 
explicaba en el auto en el que 
ordenó reabrir la causa que 
“de aceptarse estos argumen
tos no estaríamos en un estado 
de derecho, sino más bien en 
un estado policial”.

La Audiencia añadía que se 
trata de “interceptaciones y 
grabaciones telefónicas sin 
control judicial y sin ley previa 
que las permita, lo que tiene 
mayor gravedad cuando en la 
causa no consta indicio que 
justifique la interceptación de 
esos teléfonos, su grabación v 
archivo”.

Es más, “los indicios apun
tan a que fueron intervenidos 
y sobre todo grabados y archi
vados por motivos totalmente 
ajenos a las funciones especí
ficas del CESID, sin que apa
rezca rastro alguno de las pues
ta en peligro de la seguridad 
nacional”.

M.C.D.2022
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Estudió con sus calesas comunitarios soluciones a ¡a crisis de Ias “vacas locas

Intensa actividad diplomática
del presidente Aznar en Bruselas

BRUSELAS. (Efe).- El pre
sidente del Gobierno español, 
José María Aznar, estudió ayer 
en Bruselas la crisis comuni
taria de las “vacas locas” y sus 
posibles soluciones de cara a 
la próxima “cumbre” de la 
Unión Europea (UE), que se 
celebrará en Florencia los días 
21 y 22 de junio.

En su tercer viaje al extran
jero desde que es presidente 
del Gobierno, Aznar participó 
en una reunión de dirigentes 
del Partido Popular Europeo 
(PPE), organización en la que 
se agrupan los partidos demo
cristianos europeos, y se entre
vistó con los primeros minis
tros irlandés, John Bruton, e 
italiano. Romano Prodi.

El jefe del Ejecutivo español 
tambien tuvo oportunidad de 
conversar con el presidente 
argentino, Carlos Ménem.

Aznar señaló, en declaracio
nes a la prensa, que “hay que 
ser comprensivo con el pro
blema político” que tiene el 
Reino Unido con la crisis de 
las “vacas locas”, aunque afir
mó que es “rechazable y cri
ticable” el bloqueo de Londres 
a las decisiones de la UE.

El presidente del Gobierno 
español y el primer ministro 
irlandés coincidieron durante 
su entrevista en que las solu
ciones al problema de las “va
cas locas” deben venir de los 
comités científicos y veterina
rios de la UE.

Aznar, que hoy viajará a 
Bonn donde almorzará con el 
canciller alemán, Helmut Kohl, 
declaró que la “ley Helms-Bur- 
ton, que penaliza a las empre-

El juez del “caso Sóller” cita al ex 
presidente Cañellas como imputado

UJI

MALLORCA. (Efe).- El 
juez instructor del denominado 
“caso túnel de Sóller”, Juan 
López Gayá, ha citado a decla
rar en calidad de imputados 
al ex presidente del Govem 
balear, Gabriel Cañellas, y al 
conseller en funciones de la 
Función Pública, José Antonio 
Berastáin.

Según confirmó ayer la letra
da de Izquierda Unida de 
Baleares, María Durán, la 
comparecencia de Berastáin se 
realizará el viernes 21 de junio, 
y la de Cañellas, el jueves 27 
de ese mismo mes.

Durán, que asistió ayer a las 
declaraciones realizadas ante 
el juez por los representantes 
de las empresas proveedoras 
del PP en la misma causa del 
túnel de Sóller, expresó su 
satisfacción por la calidad de 
imputado en la que compare
cerá Berastáin.

Dijo que la decisión del juez

José María Aznar junto al presidente de la CE, Jacques Santer, ayer en Bruselas.

Rajoy anuncia qm 
el Ejecutivo 
presentará esteaij 
un proyecto dek! 
que regulará sos 
ñinciones y debelé

MADRID. (Europa 
El ministro para los A® 
traciones Públicas, 
Rajoy, anunció ayer en el 
greso de los Diputad® 
intención de su Depart^ 
de presentar en esta 
antes de finalizar el 
proyecto ley que regula» 
funciones y deberes 
Gobierno. .

Esta ley tendrá como ", 
tivo regular las función 
Ejecutivo, los consejo 
ministros, los mmis i 
potestad reglamentaria, 
tuto de incompatible^ 
los miembros del o^ 
sus nombramientos, su 
régimen de suplencia. 
derechos y deberes.

El titular del MAP ■ 
que esta nueva ley a, 
el proyecto de Ley 
nización y Funciona 
la Administración y . 
Estado (LOFAGE)^ 
definitivamente r b v 
Gobierno y la ^^®’jjs^ 
General del Estado, y '^ 
los distintos ámbitos

sas que inviertan en Cuba, no 
es aceptable por su aplicación 
del principio de extraterrito
rialidad”.

Algo, en lo que según fuen
tes oficiales españolas presen
tes en la reunión, estuvo tam
bién de acuerdo el presidente 
argentino con el que Aznar 
mantuvo una reunión antes de 
hacer estos comentarios.

Aznar destacó que no se han 
percibido pasos democratiza
dores ni de respeto a los dere
chos humanos en ningún sen
tido, “ni político ni económi- 

avala la tesis de IU -formación 
política que ejerce la acusación 
particular- en el sentido de 
que el conseller de la Función 
Pública, “fue el cooperador 
necesario en la trama del caso 
túnel”, precisó. En cuanto a 
Cañellas, la letrada aseguró 
que el ex presidente del 
Govern balear “organizó, 
maquinó, participó y recibió los 
beneficios inherentes a la con
cesión de las obras que como 
jefe del ejecutivo hizo a la 
empresa de su ex socio, Anto
nio Cuart”. La instrucción de 
la causa continuó ayer con la 
comparecencia de directivos de 
las empresas que, supuesta
mente, habrían recibido dinero 
proveniente de las cuentas del 
túnel de Sóller al presentar 
diversas facturas al PP. Decla
raron Andrés Bernaus, María 
Quevedo Mora y Francisca 
Coll, que se defendieron argu
mentando que desconocían la 

co”, en Cuba.
En sus afirmaciones a la 

prensa mostró su satisfacción 
por las últimas decisiones 
tomadas por la Justicia belga, 
que rechazó el lunes el recurso 
del presunto miembro de ETA 
Enrique Pagoaga Gallastegui 
contra la orden de expulsión 
de territorio belga y por la 
reciente expulsión de Francia 
de siete presuntos terroristas.

“En ese tema se está pro
gresando y esto es muy impor
tante, el concepto de asilo polí
tico no cabe en la Unión Euro-

procedencia del dinero, según tiga los presuntos delitos de 
explicó la letrada de IU.

MADRID. ^>^ 
pos reclamaron,< 
ción para la el |g^ 
antes del uucic - 
reunión de ^® 
manente del ¡P .¡qh ¡■L' 
estudió la «“SSí^í* 

logotipo y in P . '
Gran Jubileo 
entre otros as u gj, b

En declaración 
de la Casa , ConuJ. 
presidente ^\¡spoíí^.¿ 
Enseñanza y ob‘^>^; 
Antonio Dorado, 
confianza liracH^Cf 
de nuestras t
están en el nn , 
titución y ^® si^^ 
Sia Estado

Gabriel Cañellas, ex presidente del Govem balear, declarará como imputado.

El Tribunal Superior de Jus
ticia de las Islas Baleares inves-

ción y respo

pea, tenemos un sólido acuer
do con Alemania y Francia 
para modificar el acuerdo de 
extradición a nivel europeo, y 
espero que se avance durante 
la presidencia de Irlanda”, 
explicó. En su encuentro con 
el primer ministro de Irlanda, 
país que presidirá la UE el 
próximo semestre, Aznar dijo 
a Bruton que espera que 
durante esa presidencia se dé 
un impulso a los asuntos rela
tivos a la cooperación jurídica 
y policial en cuestiones de 
lucha antiterrorista.

Mariano Rajoy 5 
anuncio en su pr^ 4 

parecencia en ‘^ . ujV 
Régimen Genera^ 
nistraciones Pu ^^, 
explicar las líneas o [pj;.' 1 
su Departamento I
de Función Public • j

Los obispos 
reclaman una 
solución puf® * 
asignatura di 
religión

prevaricación continuada y 
cohecho cometidos por el Con- 
sell de Govern en 1988.

didas”. .¡có ‘I^íiP 

medidas q^®
una ^‘^^^^^^3<ente^tii>’, 
mundo ^ las /, ife 
establecidas Pj^seíl.v< 
Ejecutivo a la g 
como juego® ^ó que 
tiempos, re Igle^ 
Clones Í® fueron’ 
materia no

.C.D.2022
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sidente, José María Aznar, dijo 
que no tenía por qué tener un 
precio, mientras que el vice
presidente económico, Rodri
go Rato, ha manifestado que 
rondará los 700.000 millones 
de pesetas. Almunia precisó 
que es falso, como afirma 
Rato, que ese fuera el coste 
del sistema de financiación 
autonómica de 1992, cuyo cos
to fue de 80.000 millones de 
pesetas en cinco años.

Insistió el dirigente del 
PSOE en que la propuesta del 
Gobierno aumentará las dife
rencias entre las Comunidades

Indignación por la ‘‘censura” 
^ a una pregunta parlamentaria

Por otra parte, el portavoz 
del Grupo Socialista, Joaquín 
Almunia, expresó ayer su 
indignación por la 
“intolerable” censura que, a 
su juicio, supone el que el 
vicepresidente primero del 
Congreso, Enrique Fernández 
Miranda, suprimiera una 
mención a Hassan II, rey de 
Marruecos, en una pregunta 
parlamentaria. El diputado 
socialista José Manuel 
Caballero quería saber si José 
María Aznar trató en su 
reciente visita a Marruecos

Autónomas ai suprimirse los 
topes máximos en el ingreso 
que reciban las CCAA proce
dentes del IRPF y, por contra, 
se mantienen los topes míni- 

Según explicó Almunia, el empatados en 
secretario general socialista
informó someramente sobre 
una encuesta que acaba de 
recibir en la que se indica que 
no ha variado al intención de 
voto de los españoles desde la 
consulta electoral del 3 de mar
zo, en la que el PP ganó al 
PSOE por una diferencia de 
290.000 votos.

con el rey o con el primer 
ministro el contencioso del 
Sáhara, pregunta que fue 
admitida a trámite pero con 
la supresión de la mención a 
Hassan II.

Según explicó el portavoz 
de la Mesa del Congreso, 
López de Lerma, el 
vicepresidente primero, que 
actuaba como presidente en 
funciones por la ausencia de 
Trillo, suprimió la mención a 
Hassan II por considerar 
inconveniente política y 
jurídicamente citarle.

4 
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Socialistas y 
“populares”,

intención de voto 
tras el 3-M

El secretario general del 
PSOE, Felipe González, 
informó ayer a su Grupo 
Parlamentario de la existen
cia de un sondeo de su par
tido que recoge un empate 
en la intención de voto de 
socialistas y populares, tras 
las elecciones del 3-M.

González insistió en la 
necesidad de mantener la 
“tranquilidad”, como oposi
ción, desde los análisis crí
ticos, rigurosos, fundamen
tados, con apoyatura técnica 
y “posiciones nítidas irreba
tibles”, informaron a la 
agencia Efe asistentes a la 
reunión.

Diputados del PSOE des
tacaron la relevancia de la 
encuesta a la que se refirió 
González en el sentido de 
que lo habitual tras unas 
elecciones es que el partido 
que las gana y accede al 
Gobierno genere ilusión en 
la sociedad y avance al 
menos dos puntos en los 
sondeos, lo que no ha suce
dido.

Anguita: “La 
política del PP 
merece una amplia 
y rotunda 
contestación en la 
calle”

MADRID. (Efe).- El coor
dinador general de IU, Julio 
Anguita, aseguró ayer que “la 
política del PP merece una 
contestación amplia y rotunda 
en las instituciones y en la 
calle” y subrayó la necesidad 
de una “conjunción de fuerzas 
políticas y sociales en torno a 
un programa alternativo de 
izquierdas”. Tras visitar el 
Ayuntamiento de Madrid y 
mantener sendas reuniones 
con el alcalde, José María 
Alvarez del Manzano, y con 
el grupo de IU, Anguita dijo 
en rueda de prensa que esa 
respuesta a la política del PP 
-“y no al Partido Popular”, 
matizó- significa una propues
ta “coelaborada y negociada 
por todos aquellos que no 
están de acuerdo”.

Argumentó que se necesita 
una conjunción de fuerzas 
sociales y políticas en tomo a 
una política alternativa, que 
estará abierta “a la conside
ración de todo el mundo que 
esté interesado” y declaró que 
los miembros de IU son “li
bres” para llegar a los acuerdos 
que consideren pertinentes.

‘‘Malbaratará^

Según Anguita, si los diri
gentes del PP “venden y mal
baratan” el sector público y 
empresarial, dentro de 18 
meses, “si se empecinan en los 
criterios de convergencia”, se 
subirán los impuestos indirec
tos.

En este sentido, recalcó que 
cuando España llegue a Maas- 
tricht en 1997 habrá que recor
tar tres billones y medio de 
pesetas y cuando ya no haya 
sector público que vender por
que se haya pulido todo y no 
se puedan subir más los 
impuestos tocarán las pensio
nes y jubilaciones; “eso es lo 
que significa cumplir los cri
terios de convergencia”, pre
cisó.

A juicio del coordinador 
general de IU, los ciudadanos 
e, incluso, “ilustres pensado
res”, se “tapan los ojos como 
la gallina ciega” ante esta situa
ción.

Respecto a la decisión del 
Gobierno de Aznar de rebajar 
la cesión de suelo para edificar 
a los Ayuntamientos del 15 al 
10%, Anguita dijo que eso es 
la manifestación del mercado 
“sin ningún control” y acusó 
al PP de “contrasentido”.

“Eso lo dicen quienes -agre
gó- defienden el acto de pla
nificación más burocrático y 
antidemocrático que existe y 
que es Maastricht”, a la vez 
que destacó que este es el 
“gran contrasentido de la filo
sofía neoliberal”.

Para Anguita, cuando los 
Ayuntamientos no dispongan 
de terrenos para equipamien
tos o colegios, por ejemplo, se 
desatarán “auténticas batallas 
campales”, y manifestó que en 
el asunto del urbanismo es 
donde se ve la diferencia entre 
la izquierda y la derecha.
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Señala en un escrito que ésta, suscrita con AGF Unión Fénix, está en visor

Mario Conde presenta una
póliza para cubrir su fianza

MADRID. (Efe).- Mario 
Conde señala en un escrito 
enviado a la Audiencia Nacio
nal que la póliza de respon
sabilidad civil suscrita con 
AGF Unión-Fénix está en 
vigor, en contra de la opinión 
de la aseguradora, y que cubre 
la fianza impuesta por el juez 
García Castellón, supo Efe de 
medios jurídicos.

El escrito, que llegó ayer 
mañana al juzgado del que es 
titular el juez Manuel García 
Castellón, y que fue presen
tado anteanoche en la Oficina 
de Recogida de Escritos de 
Término de los Juzgados de 
la Plaza de Castilla, ha sido 
realizado tras la notificación 
sobre la fianza impuesta a los 
encausados, y que fue comu
nicada a éstos el pasado vier
nes por García Castellón.

Este mismo juzgado número 
6 recibió ayer mañana un lis
tan lo de bienes embargables del 
ex vicepresidente de Banesto, 
Arturo Romaní, en el que se 
relacionan una serie de cua
dros, tasados por el encausado 
en 14,5 millones de pesetas, 
un tapiz valorado en 2,3 millo
nes de pesetas, una alfombra, 
dos coches valorados en 9,5 
millones, así como 500 parti
cipaciones de la sociedad Ser
vicios y Promociones Siracusa.

Medios jurídicos señalaron a 
Efe que, en el caso probable 
de que el valor de los bienes 
embargables presentados en 
las últimas horas sea insuficien
te para cubrir la fianza de 
16.281 millones de pesetas, el 
juzgado número 6 declarará, 
de forma inmediata, la insol-

Dos testigos ratifican haber pagado
al juez Luis Pascual Estevill

MADRID. (Efe).- Los 
empresarios Lorenzo Rosal y 
Nicolás Garrido ratificaron 
ayer en el Tribunal Supremo 
las declaraciones en las que 
afirmaron haber pagado dinero 
al vocal del Consejo General 
del Poder Judicial Luis Pascual 
Estevill, a cambio de resolu
ciones favorables, informaron 
fuentes jurídicas.

Gamdo y Rosal prestaron 
declaración en calidad de tes
tigos ante el magistrado de la 
Sala Segunda del Supremo 

'' José Antonio Martín Pallín, 
que investiga una denuncia por 
cohecho (solicitar o recibir 
pagos o favores a funcionarios 
a cambio de resoluciones) con
tra Estevill y en la que están 
también imputados su hijo y 
dos abogados.

Nicolás Garrido ratificó la 
declaración que hizo el pasado 
mes de abril ante el fiscal anti
corrupción, Carlos Jímenez

Mario Conde presentó una póliza de responsabilidad civil para cubrir la fianza impuesta por García Castellón.

Ai

vencía parcial de los encau
sados.

En el escrito de Mario Con
de se señala que la póliza, por 
10.000 millones de pesetas, sus
crita años atrás por el antiguo 
consejo de administración de 
Banesto con AGF Unión-Fénix 
(entonces La Unión y el Fénix) 
está en vigor, que la misma 
ha sido indebidamente rescin
dida por la aseguradora, y que 
tanto la Dirección General de 
Seguros como el Ministerio de 
Economía han dado la razón 
a los asegurados sobre su

Villarejo, y en la que afirmaba 
que cuando era Secretario del 
Consejo de Administración de 
“Macosa” fue citado a declarar 
como inculpado en una que
rella presentada contra él y 
otros directivos.

A raíz de esta querella, que 
investigaba en Barcelona Este
vill, fue encarcelado Federico 
Albiñana, ex consejero delega
do de la empresa, y se dictó 
orden de prisión contra Eduar
do Santos, presidente de la 
misma y que se encontraba en 
Estados Unidos.

Respecto a la comparecencia 
de Lorenzo Rosal en el Supre
mo, fuentes jurídicas informa
ron que también se había rati
ficado de lo declarado ante el 
fiscal Anticorrupción Jiménez 
Villarejo, aunque en opinión 
de uno de los abogados de los 
querellados en la misma se 
produjeron contradicciones.

vigencia.
La póliza, que cubría por 

responsabilidad civil a los que 
fueron administradores de 
Banesto hasta el 28 de diciem
bre de 1993, fue anulada por 
la aseguradora en febrero de 
1994.

La compañía aseguradora 
entiende que dicha póliza “no 
cubría a los asegurados frente 
a ningún tipo de responsabi
lidades por delito”.

El juez García Castellón res
pondió días atrás al Fondo de 
Garantía de Depósitos, tras

Luis Pascual Estevill, vocal del Consejo General del Poder Judicial.

«1
una petición de aclaración soli
citada por este organismo, que 
dicha póliza no consta en 
autos.

El ex presidente de Banesto 
añade en el escrito hecho lle
gar ayer a la Audiencia Nacio
nal que ya tiene presentada 
una lista de bienes embarga
bles por el caso “Argentia 
Trust”, tramitado por el juz
gado número 3 de la Audien
cia. Indica igualmente en su 
escrito Mario Conde que la 
Agencia Tributaria dispone de 
un informe sobre sus bienes.

Un sargento, un 
guardia civil y el 
jefe de Protección 
Civil de Barbate, 
detenidos en una 
operación antidroí

CADIZ. (Agencias)^ J 
gobernador civil de 
Jesús Hermida, manifestó^ 
que la operación anW 
denominada “bazooka,« 
zada el pasado día 5 en 
bate (Cádiz), está ya conip 
tamente cenada y afirmo q 
“hay que mantener la sei 
dad y hacer las cosas con s 
y seriedad, sin descuidar naW' 
en relación al secreto de 
rió decretado por las a 
dades judiciales que inve „ 
el caso. ,

“Las autoridades est^ . 
puestas a no bajar nu 
guardia, por lo que 1< 

especialmente las so 
dudas que pto^^^SjanUí' 
como el que ahora tra 
añadió. . /«

La operación 
saldó con la detención, J 
do día 5, de un total de c, 
personas, cuatro hom^ 
una mujer, ®o®?..L0^ 
autores de un <Í®^*^° jjandi 
salud pública y el co ^

Entre los deteni os, «^ 
se ha desprendido de 
ligaciones P®^’* 
encuentran el sarg ,^ p. 
Ejército Manuel r .,5, 
c6n, el guardia cW ^j 

Martínez Pérez y 
la Protección
Sebastián Muñoz

Detenciones

La operación se [^^j,: 
consecuencia de ^^ v^ 
de alerta de un 8 ^12), 
nos de Barbate ( .^^del' 
tados por las a^^’T 
detenidos, y conc y j-jj# 
06:00 horas cuando 
nos de la O^.*! 
cedieron a la ^í® , 5 en" 
presuntos 
respectivos domic je'

Según se despr ^^j^d,, 
investigaciones, jpbaf^^‘ 
posibilitaban el .¡ente ‘ 
la droga, P« ^M 
Marruecos, y ^rada'’^^!! 
fracaso de las oP ,. g^nn 
droga que se ^o jjtana- 
citada localidad g ¿et^

das pasaron el 
sición del
Instancia e Ins 
bate (Cádiz)- gj

Por otra 
de Vigilancia A 
intervenido 600 ^¡^^
y una embarca ^¿¿jz, 
en la costa 
informó ayer e ^y^, _

diente del ^ Lstos Sí- 
Aduanas e W ¿a TO^ í 
les de la Ag ^^^enZ^V,

La operación j^^^aj. ^, 
dedor de las e jel

HJ-IX detecto . 
eco de una e j^^veO 
pechosa, sai;
luces rumbo ai .j»

de Cádiz.

M.C.D.202
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akUj 
le 15^1 Montoro afirma que el Gobierno 

pretende consolidar esta tendencia 
con reformas estructurales de los 
mercados como las adoptadas en 
el pasado consejo de ministros HM

'^ÉLdatosdelaEnajestadePobladónActiva de marzo
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tn 20.660 personas
^S ^.^^^^^^^^ 20.660 personas el pasado marzo,
>s daf ^ ^^^^^to en 61.240 ocupados, de acuerdo con
U^l p/ ^^^^^^^^^ de la Encuesta de Población Activa 

chorados por el Instituto Nacional de Estadística
'> (¡ue cifra en 40.760

' ^PA b Í^8^^oias)En
^^ registró un

“'utasa ^’^^ PQ’' ciento 
de actividad de mar-

el número de personas que

han accedido a la población activa. El número total de 
parados se situó en el tercer mes del año en 3.596.930 
personas, lo que representa una tasa de paro del 22,72 
por ciento. La ocupación afectó casi exclusivamente a 
los mayores de 25 años y menores de 54 años.

Evolución del paro
Avance I del 2? trimeste de 1996 (en miles)
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Í^J ciento. Este incre-

tanto a
■ tus ^ "mujeres, aun- 

““ un S^^°^ experimenta- 

®^S’ frente a 
^un 9ue encon- 
^'Xución "" "^o. Esta

P^^o se 
'^^ sobrp ^5 varones, 
f ‘l”® deia ^^ 21^’660 perso- 
I^^f^plei ^^^ ^^ ^sí^r en 

significativo 
°eupación ^ de ^^-'^^"^ente a los 

L^ ^os y menores 
^^^ ^^enta

^1'‘atacar ^^1 .eeonómicos, 
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C''"'entras „ Peanas
Í''"e| ' ,'’“e"e mere
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SíS*®* «?.?'“" (15.840 
ita5’'lesdeei’iNp'''''^‘°® 

^'t®^ sector se ^?.°c^Pa- 
del ^^^^^os que

’®®“tado el ®n que se 
número de
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* Tendencia qne apante el 2* trimestre (media de 3 meses), expresado como dato de marzo
GRAFÍA

efectivos en 339.910, sobre los 
344.800 nuevos ocupados que 
se han registrado en cómputo 
total de todos los sectores en 
dicho período.

Situación profesional

Atendiendo a la situación 
profesional aumentó en 12.830 
el número de empleados y en 
52.450 el número de asalaria
dos, de los que 50.420 tienen 
empleo indefinido. En marzo, 
la tasa de temporalidad se 
situó en el 33,64 por ciento. 
En comparación, aumentó más 
el trabajo a tiempo parcial que 
el que se realiza a jornada 
completa, con 17.780 personas.

de las que 17.350 son mujeres.
En cuanto a la evolución del 

paro, éste descendió entre los 
menores de 25 años, y en el 
grupo que comprende desde 
los 25 a los 54 años, el desem
pleo aumentó entre las muje
res. También aumentó en la 
agricultura y también entre los 
parados de muy larga duración 
(más de dos años en el desem
pleo). En contrapartida, des
cendió en 16.180 personas en 
el grupo que busca su primer 
empleo. Y aunque el paro des
cendió entre entre los cabezas 
de familia, aumentó entre los 
cónyuges y otros parientes. 
También disminuyó entre quie
nes figuran como hijos.

Los ministerios de Tra
bajo y Economía han 
expresdo su “satisfacción” 
por la “tendencia esperan
zadora” de la evolución del 
desempleo en el período 
febrero-abril.

Trabajo subraya que los 
datos de la EPA muestran 
una tendencia al descenso 
en las cifras globales del 
paro en el segundo semestre 
que coinciden con la ten
dencia a la reduccción de 
parados recogida por el 
INEM. Economía califica el 
dato de “esperanzador” y 
destaca que hay que “afian
zar e incrementar el creci
miento económico”. El 
secretario de Estado de 
Economía, Cristóbal Mon
toro indica que el “mode
rado” descenso del paro 
registrado en mayo y los 
datos de la EPA “requieren 
una consolidación en la 
segunda mitad del año en 
la que se vislumbre una ten
dencia positiva de reactiva
ción de la economía y con
siguientemente de creación 
de empleo”.

Piden prudencia a 
las entidades 
financieras a la 
hora de fijar los 
tipos hipotecarios

MADRID. (Europa Press).- 
El presidente de la Asociación 
Hipotecaria, Gregorio Mayayo, 
aseguró ayer, en declaraciones 
a Europa Press, que las enti
dades financieras deben ser 
prudentes a la hora de fijar 
los tipos de interés de sus cré
ditos hipotecarios.

En este sentido, señaló que 
desde hace unos meses el mer
cado hipotecario está ofrecien
do tipos muy ajustados a la 
rentabilidad de la deuda y al 
Mibor, con la consiguiente dis
minución de los márgenes.

Advirtió que si se produjera 
un cambio de tendencia y vol
vieran las subidas de tipos de 
interés, muchos ciudadanos se 
encontarían con que no pue
den hacer frente a sus hipo
tecas, y las entidades sufrirían 
los correspondientes proble
mas de morosidad y de riesgo 
de interés.

Por ello, dijo que las enti
dades deben responder a las 
expectativas de los ciudadanos, 
pero no crear nuevas expec
tativas artificiales.

Además, señaló que no cree 
que las últimas bajadas de tipos 
hipotecarios anunciadas por 
varias entidades financieras 
supongan una guerra, sino que 
se trata de un proceso lógico 
basado en la tendencia descen
dente de los tipos.

Agregó que su presentación 
como una guerra del hipote- 
caario supone enfatizar algo 
que en ocasiones no es más 
que una operación de marke
ting, y que ello genera des
concierto en el ciudadano, que, 
en ocasiones, confunde las 
ofertas con las carteras reales.

Desde el pasado mes de 
agosto, el tipo de referencia 
del mercado hipotecario ha 
disminuido 1,3 puntos.

^ ’I® un billón, coste de las 

¿’^^^us públicas este año

>5 e ^ ’ Radio
^^^ ^^ ^^^ 

i.%í '’ b llñn j ® superar 
^fi*^ pesetas.

” Íe emp ’e Pnvatiza- 

tintas ''Cnia a ™es, 

i ^ Corona 

U fuera

así, venderían Endesa de inme
diato. “Es criterio de industria 
-añadió- que antes de poner 
a la venta partes substantivas 
de Endesa, primero hay que 
desregular y liberalizar el sec
tor eléctrico”. Asimismo, el 
titular de Industria reiteró que 
el Gobierno no tiene previsto 
realizar nuevos ajustes presu
puestarios fuertes a lo largo 
de este ejercicio. “Si los ingre
sos son inferiores a los pre
vistos, el Gobierno se tendrá 
que plantear un nuevo ajuste, 
pero en principio confiamos en 
que no exista esa necesidad”.

Mariano Rajoy asegura que 
bajará el precio de la vivienda

MADRID. (Fax Press).- El 
ministro de Adminitraciones 
Públicas, Mariano Rajoy, salió 
ayer al paso de las críticas que 
desde la Federación Española 
de Municipios y Provincias 
(FEMP) y los partidos de la 
oposición se vienen haciendo 
sobre la futura modificación de 
la Ley del suelo, asegurando 
que la liberalización del suelo 
tendrá efectos positivos ya que 
supondrá una reducción del 
precio de la vivienda. Además, 
el ministro anunció la inten
ción del Ejecutivo de presentar 
la nueva Ley del Gobierno

antes de fin de año. El por
tavoz socialista. Rodríguez 
Zapatero, manifestó que con 
esta política el Gobierno “ha 
dado una bofetada en toda 
regla a los Ayuntamientos”. 
Rajoy, que ayer compareció 
por primera vez ante la comi
sión de Administracines Públi
cas del Congreso, declaró que 
con la decisión adoptada en 
el último Consejo de Ministros 
encaminada a liberalizar el 
suelo los ciudadanos serán los 
principales beneficiarios por
que se producirá una reducción 
del precio de la vivienda.

Cayó en 53.700 
millones el saldo de 
la deuda en manos 
de extranjeros

MADRID. (Efe).- El saldo 
de deuda pública en manos de 
inversores no residentes des
cendió en 53.700 millones de 
pesetas, hasta los 3,68 billones, 
en la semana contable trans
currida entre el 31 de mayo 
y el 7 de junio últimos, informó 
ayer el Banco de España.

Este saldo de compras hasta 
el vencimiento de los títulos 
de deuda estaba compuesto, al 
pasado viernes, por 3,64 billo
nes de pesetas invertidos en 
bonos y obligaciones del Esta
do (3,70 billones al día 31 de 
mayo), así como 41.300 millo
nes en letras del Tesoro 
(28.600 millones al viernes 
anterior).
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Hoy los operadores europeos estaban a la espera de que se 

conocieran los precios industriales en Estados Unidos, por ello hasta las 3 de 
la tarde, hora española (9 de la mañana en Nueva York), apenas hubo 
movimiento, fue a partir de esa hora cuando a raíz de conocer la caída de 
una décima en los precios cuando se empezó a desatar la euforia, a la cual 
se unió Wall Street con subidas superiores a 40 puntos.

Esta euforia llevó a las Bolsas europeas a anotarse subidas, que en el 
caso de Madrid fueron superiores al 1 por ciento, superiores incluso a las 
registradas por nuestros vecinos europeos, lo que le hizo marcar un nuevo 
máximo histórico en el 370, nivel en el que cerró. El volumen de negocio 
estuvo a tono con la jornada, más de 52 mil millones de pesetas, de los 
cuales más de 13 mil fueron acaparados por Telefónica que junto con Repsol 
y Endesa continúan siendo los motores de la Bolsa española.

En los mercados de divisas, el dólar volvió a ser el protagonista de la 
jornada con apreciaciones con respecto al resto de monedas, así con 
respecto a la peseta logró apreciarse en 30 céntimos cruzándose a 129,7 
unidades. De igual forma reaccionó la deuda española después de una 
sesión matinal de continuos altibajos.

BETA ALBACETE.

pesetas

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif M-1
I 4! 
| 41

HUARTE 335 +42 +14,33 BAYER A.G. 4.770 -230 4»

AMPER 1.610 +105 +6,98 SNIACE OR. 128 -6 -L-^ | SS
AG.S.ANTONIO 1.175 +65 +5,86 TA.FIBRAS B 1.230 -45 -Sí® 1 3)
CONST.LAIN 156 +7 +4,70 FIN.MINERA 1.150 -40 -S-®

SOTOGRANDE 274 +12 +4,58 N.MONTAÑA 127 -4 -3,® 1 Si

GE.INVERSION 289 +9 +3,21 BAMIC.YT 204 -6 ‘2'®
■ 3!

CONTINENTE 3.010 +85 +2,91 DIMETAL 310 -9
B.COMMERZBAN 26.700 +700 +2,69 DRAGADOS P 1.555 -45 -2.” | 31

CORTEFIEL 2.890 +70 +2,48 EPPIC 76 -2 '2'* 12<

I 9'
REPSOL 4.415 - +105 +2,44 KOIPE 7.050 -150 _'2’**

H MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS ■ CI

Valor N° Títulos
TELEFONICA 5.555.941 J.P. MORGAN (Mad) 8.265.852

4.784.616 ’•**
3.363.215 ®’*^
3.026.159 ®'®®^

2.859.408
2.336.683 5.315

IBERDROLA 5.196.454 AHO.CORP.FINANCIERA (Mad)
'UN.FENGSA 2.334.748 CENTRAL HISPANO (Mad)
ACESA 1.712.280 BBV INTERACTIVOS (Mad)
REPSOL 1.583.999 F&G VALORES Y BOLSA (Mad)
FECSA 908.658 B.S.N. (Mad)
AMPER 554.663 ARGENTARIA BOLSA (Mad) 2.090.425

1.564.025

1 2 07
609.311

SNIACE OR. 418.461 D. 8. SECURITIES (Mad)
le

SEVILLANA 363.475 SOCIETE GENERAL (Mad) 14.11
ARGENTARIA 359.311 IBERSECURITIES (Mad)

Contratación en
11/6/96

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. M(n. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 4.320 4.340 +20 4.360 4.305 2.475
1.000 B.BEBIDAS 3.150 3.100 -5'0 3.150 3.100 1.1 ÓÓ
i.dód CÁMPÓf=RÍÓ 4.700 4.700 4.7’1 Ó 4.700 3.354
100 EBRO AGR. 1.440 1.440 * 1.440 1.425 23.184
500 ÉLAGUILA 720 725 +5 725 702 25.653

7.0501.000 KOIPE 7.200 7.050 -150 7.000 209
500 PULEVAINDUS 1.800 1.815 +15 1.890 1.760 288.849
500 TABACALERA 6.490 6.490 ■ 6.500 6.220 43.91 Ó

100 VÍSCÓFÁÑ 2.100 2.100 2.ÍÓ5 2.070 70.514

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 5.480 5.490 + 10 5.490 5.450 359.311
500 BAlLICANTE 3.895 3.895 * 3.895 3.890 2.188
500 B.AN0ALUCIA 17.350 17.400 +50 '<7.400 17.300 320

1.000 2.995 2.990 2.985 902B.ATLANTICO 2.985 -10
600 B.BILBAO-VIZ 4.885 4.915 +30 4.915 4.845 261.995

__ 5.000 B.CASTjLLA______________ ....®¿®®9 .®.7:®®®- ■■.,¿2,600 62,600 ...1 k-kkk kWk kk-k-k kk
500 B.CENT.HISP. 2.565 2.570 +5 2.575 2.535 112.575
100 B.COMMERZBAN 26.0‘Ód 26.700 +700 26.740 26.700 13’2

500 B.CTO.BALEAR 4.410 4.500 +90 4.550 4.350 6.265
500 B.ÉXtÉRIÓR 3.020 3.020 ■ 3.Ó4Ó 3.020 i .757
500 B.FOMENTO - 1.030 Jn 95 - - -
500 B.GALICIA 13.450 13.450 13.450 13.450 40
500 B.GUIPUZCOANO 3.990 3.995 +5 3.995 3.970 2.162
500 B.HERRERO 7.300 7.300 7 ¿50 7 ¿"so 11

1.000 B.PASTOR 7.270 7.270 7.270 7.260 2.233
500 B. POPULAR 21.840 22.000 +160 22.000 21.760 59.726
75Ó B.SANTANDÉR .■.,.®®i¿... 6.000 +90 6.ÓÓd 5.880 ■■.■Í®?.®1?.—.

k-k k • »k *-k k k k k k k kk-kk wkkk kkmrk-Tkk-i
Í .000 B.SIMEON 2.600 2.600 0 0 O
500 B.VALÉÑCÍA 1.960 1.965 +5 1.965 1.950 23.552
500 B.VASCONIA 6.880 6.880 6.880 6.750 122
500 B.VITÓRIÁ 1.Í8Ó i.180 1.180 1.180 600
500 B.ZARAGOZANO 2.175 2.205 +30 2.220 2.200 7.241
400 BANESTO 815 824 +9 824 809 298.728
i .500 BAÑkiÑTER 13.290 13.280 -ió 13.290 13.090 Í'5.4¿3

500 C.MAPFÑÉ 6.1'90 6.230 +40 6.250 6.200 37.871
100 AGF U.FENIX 1.0'15 1.000 -15 1.015 985 3.073

ELECTRICAS

.-™®SíL..™^¿.155§k?!í^__________ ¿705_ ___ 4.625_ _ ,¿1756___
1.250 CANTABRICO 4.350 4.365 + 15 4.365 4.310 60.579
800 E.VIESGO 2.520 2.550 +30 2.550 2.515 6.686

1.000 ENDESA 8.240 8.310 +70 8.320 8.170 346.256
i .000 ENHERB 2.695 2.690 -5 2.750 2.680 21.760
600 FECSA 983 987 +4 990 978 908.658

1.000 GAS NATURAL 22.690 23.000 +310 ....... 23.080 -....?.1-?.!.P.--- 34.115^«,AAJkj*.ik*,a.AA.***.<A.&jUA* •A».ajuka aaA* •.
500 ÍBERDROLÁ 1.305 1.330 +25 1.330 1.300 5.196.454* rwwv v < V w»^ Wk* « w w * • Wk v k-vw ■ kw kWk-# kk kv vwk
500 EL.R.ZARAGOZA 3.505 3.510 +5 3.515 3.48Ó ¿.'606

3.000 SAL.NANSA 6.500 6.550 +50 6.550 6.550 100
500 SEVILLANA 1.180 1.190 + 10 1.200 1.175 363.475
5Ó0 Ü.É.FÉÑÓSA ¿11 816 +5 816 805 '2.334.748

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 210 204 -6 211 204 13.960
500 FILO 517 514 -3 530 505 137.496
500 INM.MÉTRÓVAC 4.145 4.160 + Í5 ¿165" 4.IOÓ 65.707

Í.OOÓ PRIMA INM. 805 8Í0 +5 810 800 i .250

100 SOTOGRANDE 262 274 + 12 274 262 31.993
500 URB.TRANSP 130 129 -1 129 126 9.538
5ÓÓ ÚRBÍS 500 503 +3 504 492 12.298
500 VALLEHERMOSO 2.305 2.335 +30 2.345 2.285 201.888

___ eooo.___ INM.ZABALBUR_________ __+^^_____ 1,420___ ___ 7.400________1169____

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.510 1.525 + 15 1.530 1.490 1.712.280
1.000 AUMAR 1.660 1.665 +5 1.680 1.650 288.955
1.000 ÉÜROPISTÁS 1.050 1.040 -10 1.050 1.030 42.721
500 ÉST.SUBTERRA 1.770 1.750 -20 1.770 1.730 5.156

■■“■■■500" -10radíotrÓ'ni'ca 1.3'25 1.315 i .'350 i.315 4.258
500 TELEFONICA 2.400 2.455 +55 2.455 2.400 5.555.941

MERCADO CONTINUO

Z o 3 Valor Anterior Último Dif, Máx.

5?

¿5

CONSTRUCCION

10 
500

AGROMAN 
C.PORTLAND

500 CRISTALERIA 
i'.'ódó' c'ú'b'i'é'rt'. Mzó'v "'

1.000 DRAGADOS
500 PIN-MINERA

500 GINES NAVARRO
1.000 HISALBA 
"50'0.........HUARTE..................

100 CONST.LAIN

404 
¿952. 
¿292. 
'8'2Ó'Ó'

1.710

400 
¿555..

'8.2'40

1.735

-4
-50

.+?5. 
'+40'
+25

25 LAFARQE
1,000 PCPCONST.
500 .OBRASCON 

i'.boÓ'......ÜNÍLAÑDCEM.'

500 URALITA
500 PORTLAND V.

500 VIDRALA

METAL / MECANICA

1.000 ACERINOX
'5dd""”ÁMPER''’’"""""'

500 AST.ZINC________
.1.2?° ..AZKOYEN 
"50'0........a'ux'.'f'é'r'róca'r
1.000 CITROEN HISP
1.000 .DIMETAL
500 E8P.ZINC________
1.000 nico.correa
"50'0.........n.'móñta'ñ'a.......

100 TUBACEX
.5?? ...T.up.oP
"i'Ód........'vÓL'ksWA'Q'EN"

1.000 ZARDOYA

OTROS SERVICIOS

500 GR. ANAYA
Tód........'continente'

350 FINANZAUTO
'250.........mapfre’vid'a

¿52.
100

.PROSEGUR 
PRYCA

INVERSION MOBILIARIA

500 COFIR 
1;922 ...?.?RALBA
"5'00........’COR.BÁ*NE8TO'

250 GE.INVERSION
500 D.FELGUERA 

'5'0'0......... íñd'besós.......

PETROLEO / QUIMICAS

500 AQ,8 ANTONjO.
1.625 BP OIL ESP.
i.'ÓdÓ'......C*ARBURÓS.......

500 CEPSA
500 E. ARAGONESAS
ÍOÓÓ......ENCE........................

..1;Í2?.. 
10900' 

1,570

..1-215."2'93" 

149 
8.100 
3.250

..1.-S92. 
'5'040' 

1.115
..®.;°1?., 

' 6.750"

.ll?.?.. 
1ÓÍ39Ó' 

1.575

'335' 

156

.¿129..
3,250

.1-.?.?®
"4.950' 

1.120

..®.®19..
"6.620

¿O 

+5

-90

+|”

»i25- - - - - - - - -
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IBEX 35

4.224,40

LONDRES

SS
O

f
S

Valor

PTA/MARCO ALEMAN 
PTA/LIBRA ESTERLINA 
PTA/FRANCO FRANCES 
PTA/FLORIN HOLANDES 
PTA/F.BELGA (100) 
PTA/ECU
PTA/E.PORTUGUES (100) 
PTA/DOLAR US. 
PTA/CORONA SUECA 
PTA/ YEN JAPONES 
MARCO A. / DOLAR US.

Anterior

DIVISAS ■

Dif.último

84,390 84,330 -0,060
198,870 198,970 +0,100
24,858 24,885 • +0.026
75,316 75,302 -0,015

409,707 410,001 +0,294
159,180 159,446 +0,266
81,670 81,769 +0,099

129,330 129,530 +0,200
19,171 19,303 +0,131
1,185 1.184 -0,002
1,536 1.536 +0,000

PAGO DE DIVIDENDOS

5750

CONUEVA YORK 
(18:00 PM)

5725
5.717,05

5700

5675

5650

-12.46

V

V L

3.755,70

M X J

Fecha / Hora

11/6/96 17:55
11/6/96 17:55
11/6/96 17:55
11/6/96 17:55
11/6/96 17:55
11/6/96 17:55
11/6/96 17:55
11/6/96 17:55
11/6/96 17:55
11/6/96 17:55
11/6/96 17:55

PARIS

2.137,50

M X J

f

INDICES

Anterior

2.590

2.575

2.560

2.545

2.530
V

+ 16.66
22.000

V

FRANCFORT

2.546,35

V M X J V

21.900 - -

21.800

21.700

21.600

TOKIO

último Dif/Cier

308,04 +3,87304,17

__ 532,53 538,74 +6,21

___ 291,85 291,35 -0,50

222,70 222.77 +0,07
____ 361,31 363.69 +2,38
..... ....366,10 373.05 +6,95
- 428,78 430.61 +1,83

482,87 488.01 +5,14
....... .....343,40 344.96 +1,56
............ 346,95 353.38 +6,43

186,27 185.54 -0,73ico 
o o o + fO

 
O

I

FETALES PRECIOSOS

Anterior

1.777,37

último Dif/Cier

1.776,01
.29.408,0 29.600,0
.2.604,00 2.613,00

888,12 887,10

-1,36 
+192.00

+9,00
-1,02

21.817,60

V L M X J . V

TIPOS DE INTERES
Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 1.503,00 7,33
2 q 5 Días 8,10 7,30
1 a 7 Días 24.60 7,26
15 Días 17.80 7,31
1 Mes 11^00 7,32
3 Meses 9.90 7,31
6 Meses 0.20 7,30
1 Año 0,10 7,25

LETRAS

1 Día 72.00 7,12
2 a 5 Días - -
1 a 7 Días 14.70 7,15
15 Días 3.50 7,18
1 Mes
3 Meses
6 Meses
1 Año -

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 120.20 7,23
2 a 5 Días 4,20 7.12
1 a 7 Días 3,70 7,10
15 Días
1 Mes 0,30 7,15
3 Meses
6 Meses - -

1 Año -S AMPLIACIONES DE CAPITAL

Propor. Pr. Emisión
1por2 100,00
1por2 140,00

1 por 10 100,00

Desembolso 
500,00 
700.00

Plazo Suscripción 
18/02 a 18/03/96 
18/05 a 18/06/96 
8/06 a 8/07/96

MERCADO DE FUTUROS

W

Futuros sobre Ibex

/W

Último Dif. Máx. Mín Volumen
.4.174,50 4.232,00 +57.50 4.235,00 4.160,00 87.684

--------- J^-164,00 4.225,00 +61.00 4.225,00 4.157,00 10.154

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Último Dif. Máx. Mín Volumen
_..98,62 99,27 +0,65 99,29 98,40 59.668

.^ 97,99 "" 98,67 +0,68 98,67 97,80 6.341
'--.^ 0,00 0.00 0,00 0,00 0

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Cantábrico A cta. 96 48,75 36,56 15-jun-96
Carburos Metálicos Compl.95 90,00 67,50 15-jun-96
Portland V. Compl.95 112,40 84,30 15-jun-96
EI.R. Zaragozana Compl.95 50,00 37,50 17-jun-96
Electra de Viesgo Compl.95 ’ 54,00 40,50 17-jun-96 '
Enher B Compl.95 54,00 40,50 17-jun-96
Gas y Electricidad Compl.95 91,00 68,25 17-jun-96

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Ront.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 187.861.46 +94,91 +3,40 20.020,43
AC Dinero 174.130.65 +31,22 +3,35 4.020,43
BBV Dinero 248.722.12 +26,01 +3,69 402.379,86
Beta Dinero 190.977,97 +88,31 +3,57 20.020,46
BEXDiner 165.273,72 +27,92 +3,63 124.634,40
Broker Dinero 198.993,08 +104,24 +3,29 9.020,47
BSN Dinero 233.586,92 +73,46 +3,72 137.674,17
C.A.I, Dinero 119.317,45 +28,52 +3,30 19.020,46
C.Murcia Dinero 137.836,69 +25,56 +3,10 6.769,66
Calvadiner 204.509,43 +28,36 +3,21 149.823,03
Citimoney 173.663.21 +82,50 +3,18 75.174,46
DB Diner 154.577.60 +81,47 +3,48 136.133,49
Diner Coop 149.920,96 +71,54 +3,28 31.020,49
Diner BM 188.457.92 +93,70 +3,48 16.672,05
Dinoratlántico 196.341.19 +96,63 +3,23 62.020,49
Dinerkoa 146.551.60 +23,09 +3,45 22.020,49
Eurovalor III 207.328.46 +39,58 +3,70 405.020,50
Fondinero C. Mancha 122.688.67 +20,04 +3,01 1.539,82
FondMadrid 206.848.45 +104,37 +3,31 315.475,28
Fonpostal M. 238.302.18 +39,62 +3,58 472.020,54
Iberdinero 208.575.24 +32,95 +3,29 195.020,66
JP. Morgan 241.018.80 +66,72 +3,43 23.020,71
Privanza Dinero 842.018.80 +368,19 +3,68 59.020,74
Santander Monetario 125.140.65 +90,19 +3,48 23.117,78
Superfondo Santander I 211.474.99 +151,25 +3,40 419.020,76
Urquijo Dinero 304.769.75 +157,73 +3,61 48.020,47
Zaradiner 213.199.16 +49,73 +3,65 54.977,30

F.I.M.
AB Bolsa 1.871,76 +15,02 +15,99 8.220,34
AB Renta 2.074,01 +0,42 +4,56 12.020,43
AC Acción 1.276,49 +9,56 +13,73 20,43
AC Divisa 1.303.28 +3,13 +77^— - 8.020,43
AC Renta Fija 1.442.17 -0,31 +6,98 1^856,66

Almagro Divisas 100.614.73 +455,32 +7,42 476,49
Almagro Valores 123.242.94 +1.161,81 +13,10 1.286,22
Argentaría Global 1.195.90 +0,26 +6,20 4.499,23
Argentaría Renta 1.243.60 +0,23 +4,17 26.792,16
B.I. Multifondo 1.673.88 +1,40 +7,52 1.453,74
BBV Ahorro 1.414.45 -0,16 +4,32 108.115,78
BBV Bolsa 1.789,02 +12,09 +14,30 4.910,93
BBV Divisa 1.942,12 +4,34 +5,16 11.020,73
BBV Renta 2.148,95 +0,27 +3,58 274.020,44
Beta Crecimiento 9.616,11 +99,55 +11,69 20,46
Beta Europa 1.042,12 -0,32 +3,54 12.819,60
Beta Renta 2.035,65 +0,31 +5,61 3.732,54
Beta Valor 1.595,82 +2,40 +5,02 20,49
BEX Bolsa 2.192,07 -2,50 +13,88 3.020,50
BK Segurvida t 130.309.24 +35,23 +7,18 8.715,50
BSN Acciones 2.382,29 +17,56 +13,21 22.020,47
BSN Global 1.560.87 -0,80 +4,22 8.020,47
BSN Inversiones 1.173.51 +7,91 14.020,44
Caja Murcia 1.328.83 +0,18 +3,37 1.020,48
Cecar Bolsa 98.178.64 +806,85 +9,65 20,48
Cecar Divisas 99.855,94 +41,62 +3,59 949,16
DB Global 1.153,77 +0,57 +3,48 12.020,49
Espirito Santo R.V. 1.119.27 +4,91 +11,53 20,50
Fondo CCM 1.162.59 +0,17 +2,70 549,80
Fondoatlántico 2.265.47 +0,38 +3,85 58.917,46
Rentmadrid 1.837.49 -75.12 -0,90 30.459,06
Urquijo Crecimiento 1.385.77 +9,64 +11,73 3.020.73
Urquijo Renta 2.831,33 -0,55 +4,93 36.020,69

FONDTESORO
AC Fpndtesoro 172.319,62 +48,34 +3,39 351.552,23
BM Fondtesoro 1.501,56 ■271 +4,97 7.020,46
Bets Deuda 1.513,99 -0,11 +5,73 2.020,46
BSN Deuda Fondt. 1.199,09 +1,27 +4,48 2.020,44
Iberagentes Dinero 152.310.42 +70,94 +3,36 34.579,48
Santander Fondt. 1.718,93 +0,30 +3,79 16.020,06
Santander Dier. Fondt. 169.311.98 +110,71 +3,37 174.020,76
Madrid Deuda____________ 1.198.41 +1,52 +6,12 20.628,73

Fuente: Infobolsa

ESORO

^•«0% T.A.E. A UNA SEMANA
SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

¿!jQSARÍo76.3> PUNTA “gPlFICM TOSCANA” TEU: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56 |



30 Miércoles, 12 de Junio.ti

Los Gobiernos británico e irlandés 
hacen esfuerzos para convencer a 
algunos sectores unionistas de la 
conveniencia de que Mitchell esté 
al frente de las conversaciones m

Consideran un ‘^ran error’ el nombramiento de Mitchell como mediador

Los ‘unionistas’ amenazan
las conversaciones del Ulster
El primer ministro británi
co, John Major, culpó ayer 
martes, durante una inter
vención ante la Cámara de 
los Comunes, al **Sinn
Fein^f brazo político de 
banda terrorista IRA, 
haber quedado excluido 
las conversaciones para

la 
de 
de 
el

Ulster por no haber pedido 
a ese grupo armado que rea
nudara el alto el fuego que 
rompió el pasado mes de 
febrero.

LONDRES. (Efe).- John 
Major manifestó que la exclu
sión del Sinn Fein “denota su 
fracaso”, y subrayó que “la 
inmensa mayoría de la pobla
ción de Irlanda del Norte” 
comparte la postura de firmeza 
dé los gobiernos británico e 
irlandés de negarle un puesto 
en la negociación mientras el 
IRA no restablezca la tregua.

Major subrayó que el Sinn 
Fein “no puede tomar parte 
en unas conversaciones con 
una bomba sobre la mesa, un 
arma bajo la mesa y la ame
naza de que si no les atiende 
en todo lo que piden volverán 
al mismo camino que han man
tenido en los últimos 20 ó 30 
años.”

El pasado 9 de febrero, el 
IRA rompió la tregua que 
había mantenido durante 17 
meses con la colocación de un 
coche-bomba en la zona de los 
“Docklands” de Londres, que 
causó dos muertos y más de 
cien heridos. La delegación del 
Sinn Fein, encabezada por el 
líder y el “número dos” del 
partido, Gerry Adams y Martin 
McGuinness, respectivamente, 
no pudo asistir a la jomada 
inaugural de las conversacio
nes, que tuvo lugar el lunes 
en el castillo de Stormont en 
Belfast.

El Sinn Fein quedó en cuar
to lugar y experimentó un 
notable incremento de su apo
yo popular en las elecciones 
al Foro celebradas el pasado 
30 de mayo en el Ulster. Desde 
aquel momento, los dirigentes 
del Sinn Fein han manifestado 
que, dada su representatividad, 
el partido no podía permane
cer excluido de las conversa
ciones si no se quería que éstas 
quedaran vacías de contenido.

Los medios de comunicación 
en el Reino Unido han recal
cado que de momento no hay 
señales que apunten a una dis
posición del IRA a reanudar

Major manifestó que la exclusión del Sinn Fein “denota su fracaso”.

el alto el fuego.
Las conversaciones multi

partitas sobre el futuro del Uls
ter son complejas y afrontan 
un camino “accidentado”, 
admitió ayer un portavoz del 
número 10 de “Downing 
Street”. El portavoz rechazó 
que Major estuviera contraria
do por el descontento de los " 
unionistas ante la designación 
del ex senador estadounidense 
George Mitchell para presidir 
el diálogo, y subrayó que lo 
importante es que las conver
saciones están en marcha.

un “gran error”, por considerar 
que puede ser imparcial y estar 
más a favor de los naciona
listas. Paisley cuestionó ayer si 
Mitchell, de quien dijo es “pro 
irlandés republicano”, puede 
presidir unas conversaciones 
que decidirán el futuro de 
Irlanda del Norte.

Los unionistas se muestran 
partidarios de que Mitchell sea 
reemplazado, aunque los polí
ticos no han mencionado a 
nadie en particular como even-

tual sustituto.
El Partido Unionista del 

Ulster (UUP), liderado por 
David Trimble, la organización 
política más votada en las elec
ciones del pasado 30 de mayo, 
tampoco parece estar confor
me con el nombramiento de 
Mitchell. No obstante, el por
tavoz de Seguridad el UUP, 
Ken Maginnis, apuntó hoy la 
posibilidad de llegar a un com
promiso para que el ex senador 
presida las conversaciones.

Mitchell, cuestionado

Los participantes en las con
versaciones multipartitas sobre 
el futuro de Irlanda del Norte 
intentaron ayer en Belfast 
superar las dificultades susci
tadas por la designación del 
ex senador estadounidense 
George Mitchell para presidir 
el diálogo. En la segunda jor
nada de las históricas negocia
ciones, los Gobiernos británico 
e irlandés hicieron nuevos 
esfuerzos para convencer a 
algunos sectores unionistas de 
la conveniencia de que Mit
chell esté al frente de estas 
conversaciones.

El Partido Democrático 
Unionista del Ulster (DUP), 
liderado por el reverendo Ian 
Paisley, ha calificado el nom
bramiento del ex senador como

Aplazada la fini 
del acuerdo sol)i| 
control de armas 
la ex Yugoslavia

OSLO. (Efe).- l^JI 
sentantes de las repuR 
la antigua Yugoslavia,!®*] 
en Oslo para suscribí 1 
tado de control de 
postergado la fínna J 
mentó por falta de a^^ 
varios puntos, iw^U 
Ministerio de Asuntos tq
res de Noruega.

La ceremonia estaba 
ta para las 11.30 ho ■ 
(09.30 GMT) de ayer,!* ■ 
negociar toda la noey’ « 
tes no habían acord^^ 
talles formales, como 
en que cada país de o

tol

cionado en
señaló el portavoz do 
de la cancillería no^ L 
var Havnen. Las sobre todo enlacien^ 
que debe darse a la 
Serbia de Bosnia, y . j, 
incluida como r^P^ .¿í 
pendiente o como 1 
nomo.

El hijo de “Tol’' 
Riina, deten^’® 
una Operación 
antimafia

PALERMO. ^¿,- 

vanni Riina, de , rosa 
del principal J 
tra, Salvatore ‘ Sí, 
fue arrestado ay j¡tial® 
en una operado 
mafia. El hijo may^J la 
ha sido recluido e 
de Ucciardone, j,|f 
acusado de per jjpoin’^, 
de malhechores d
so. Aunque en n ^^j jaf^ 
dijo que el ^’í„|,íaS>^> 
laCosaNostrah^r 
nido en Palerm"’ 
ciales infonn^ 511 
arresto tuvo lug^
de Corleone.

Atacado el convoy de los negociadores 
^ la guerrilla chechena y de la OSCE

MOSCU. (Efe).- Al menos seis personas 
resultaron heridas al ser alcanzado ayer por 
tres explosiones en dos puntos diferentes de 
Chechenia, un convoy con líderes de la guerri
lla separatista y mediadores internacionales 
que regresaban a Grozni de Nazrán (Ingus
hetia) tras negociar con Rusia. Las fuentes de 
la misión de la Organización de la Seguridad 
y Cooperación en Europa (OSCE) en Grozni 
subrayaron que entre los heridos figuran civiles 
que se encontraban cerca del convoy y mili
cianos que escoltaban la columna de vehículos.

Las dos primeras explosiones tuvieron lugar 
cuando el convoy pasaba cerca del poblado 
de Davidenko, situado a unos 30 kilómetros

S

al Oeste de Grozni, y la ^ 
cuando la comitiva se encon ^^ 
tancia de la capital chechena, j^jugít’^fi

Las fuentes especificaron ^pgratis^  ̂
negociadores de la guerrilla 
mediador de la OSCE, el s.^ * |.^¿ 
resultaron heridos, a b®^''^iiii''*í 
situada al lado del diploi^^ 
tó dañada. En el convoy ®® 
Masjádov, jefe del Estado te y- 
rebeldes chechenas, y el tn ^^^ regf^nf 
de campo Dokú Zakáyev, q yitíií  ̂jd 
su república después de 
acuerdo de paz con ’ 
Kremlin en Nazrán.

M.C.D.2022
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no dudó en aceptar la oferta del Albacete.
Antonio Flores fue compañero de promoción de Jiménez JESUS MORENO

Manolo Jiménez ya es a todos los 
efectos entrenador del Albacete 
Balompié. El nuevo técnico llega 
con la esperanza de reintegrar al 
equipo a la Primera División

tiriíi
iobn

irá

■tes
'^^^&Q_técnico del Alba se mostró ilusionado en su presentación

noi®'^ j ^^

lunenez: “Vengo a
ejarme el alma”

^^^cete B presentado ayer como nuevo técnico 
^^^*^a ^ni??^^ P^ra la próxima temporada, con 
^^^so g p^^tica por una temporada más si se logra 

^^^ clu¡^^^ ^*^^^ón. José Ramón Remiro, pre- 
^anchego, destacó “su juventud, ilusión

y sana ambición deportiva”, algo que demostró el propio 
técnico con sus palabras, ^‘Vengo a dejarme el alma” 
dijo Jiménez, que no dudó a la hora de aceptar la “atrac
tiva” oferta del Alba. “El objetivo es ascender, pero la 
presión será grande y no hay que obsesionarse”, añadió.
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realizado. Soy de los que pien
san de que cuando se te ofrece 
algo y es interesante no hay 
que esperar a que te ofrezcan 
algo mejor. Lo importante es 
sentirse a gusto e identificado”.

“En estos momentos vengo 
pletórico de ilusión, con una 
ambición deportiva tremenda y 
dispuesto a dejarme el alma 
porque el Albacete recupere 

* Candel no contactó con 
~ ningún otro entrenador

C.G.

Rafael Candel indicó en la presentación del nuevo técnico 
que en los últimos días no contactó con ningún otro técnico. 
“Me sobró al conocer a Manolo”, dijo, y explicó que le habían 
hablado de él “bien y mal”, para apostillar que “aquí no tendrá 
los problemas que tuvo en el Hércules porque ningún jugador 
le dará la vuelta al entrenador”.

El vicepresidente deportivo, que calificó a Jiménez como 
un hombre “ambicioso”, dijo que “tengo la convicción de que 
no nos vamos a equivocar en la elección”.

En los últimos días se venía hablando de otros candidatos 
como Carlos Aimar o Mané, aunque Candel no llegó a concretar 
entrevistas con ellos al estar plenamente convencido del acierto 
en el fichaje de Jiménez. “Además, no había que perder tiempo”, 
apostilló.

I 1
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esa imagen a nivel deportivo 
que en los dos últimos años 
no ha sido brillante”, añadió.

El objetivo del Albacete será 
el ascenso y Manolo Jiménez 
dijo en este sentido: “El Alba
cete tiene que tener claro que 
ya no está en Primera División 
y que todo el mundo tiene que 
cambiar el chip porque la 
Segunda es mucho más ingrata

Rafael Candel.

que la Primera. El objetivo es 
el ascenso, pero no es bueno 
obsesionarse. Tenemos que 
tener claro que hay muchos 
equipos que buscan este mismo 
objetivo y el que mejor sepa 
llevar esta presión será el que 
tenga más posibilidades. A mí 
no me asusta la presión en 
estos momentos porque estoy 
acostumbrado a ella”.L

“Soy un 
entrenador al que 
le gusta la 
seriedad y muy 
exigente”

Manolo Jiménez explicó 
que “soy un entrenador 
abierto, no con un sistema 
de juego rígido e inflexible, 
y que tiene las ideas claras 
sobre lo que se refiere a 
la Segunda División”.

Sobre como son sus equi
pos, Manolo Jiménez dijo 
que “son aguerridos, orde
nados, serios y si los fút
bolistas tienen calidad, no 

- exentos de buen juego”.
“Sobre todo se basa en 

un orden en el campo, en 
una disciplina seria y bus
cando el poder dar un poco 
de espectáculo, aunque esto 
no depende del entrenador 
y sobre todo en Segunda 
División es algo que parece 
no llevarse mucho”, agregó 
Manolo Jiménez.

“Soy un entrenador al 
que le gusta la seriedad, 
muy exigente, primero con
migo mismo y voy a ver si 
consigo transmitir toda la 
ilusión que yo tengo en este 
momento, que es muchísi
ma, a un equipo grande 
como es el Albacete”, aña
dió el nuevo entrenador del 
Albacete Balompié.

Natural de Madrigelajos 
(Cáceres), tiene 35 años y 
realizó el Curso de Entre
nadores que se celebró en 
Albacete, en donde Antonio 
Flores fue el número uno 
de la promoción y en el que 
también estuvieron García 
Remón y Lillo entre otros.

Con Jiménez llega Fer
nando Muro, preparador 
físico de su confianza, con 
lo que se desestima el regre
so de Modesto Turrén, con 
el que el Albacete ya había 
establecido contactos para 
su vuelta al equipo.
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Gonzalo, jugador herculano.
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Iñaki Sáez se despidió de
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Iñaki Sáez invitó a comer a los periodistas deportivos en el Restaurante Dos Castillas.

El ex-técnico del Albacete destacó el buen trato recibido por ¡a ciudad

los medios de comunicación
J.C.

El ex-técnico del Albacete 
Balompié, Iñaki Sáez, se des
pidió de los medios de comu
nicación invitando a los perio
distas deportivos a una comida 
en la que pudieron conversar 
sobre diferentes temas relacio
nados con el mundo del fútbol 
y concretamente del Albacete.

Esta comida se celebró en 
el Restaurante Dos Castillas y 
la “canallesca” correspondió a 
la invitación regalando al téc
nico vasco una najava típica 
de Albacete como recuerdo de 
su paso por estas tierras.

Sáez no logró el objetivo de 
la permanencia, pero analizan
do la situación, los partidos y 
los comportamientos, no se 
puede culpar al técnico vasco 
del descenso.

Su calidad humana quedó 
demostrada desde el principio 
y por ello caló hondo entre 
los aficionados, que si bien 
mostraron durante toda la tem
porada discrepancias con el 
anterior técnico, Benito Floro, 
y al final con los jugadores, 
en ningún momento se oyeron 
silbidos contra el entrenador 
vizcaíno.

Iñaki Sáez comentó que “no 
he estado en muchos sitios, 
pues mi experiencia como 
entrenador se reduce al Ath
letic, Las Palmas y Albacete, 
pero desde luego no podré 
olvidar esta experiencia por el 
trato recibido por todo el mun
do, incluidos los profesionales

de los medios de comunica
ción, que me han apoyado des
de el principio con unanimidad 
y eso es realmente difícil. Ten
go que significar que he reci
bido el mejor trato que he 
podido recibir en ningún club 
por parte vuestra”.

Sáez ha dejado las puertas 
abiertas para una posible cola
boración con el Albacete: 
“Después del descenso mi

experiencia sabe que lo mejor 
es no continuar, pero eso no 
quiere decir que en un momen
to dado pueda volver, como 
entrenador del primer equipo 
o con otras funciones”.

Mucho se habló durante la 
comida sobre el Athletic, su 
club de toda la vida en donde 
ha pasado muchos años; “Creo 
que el Athletic tiene que sufrir 
un cambio profundo a nivel

técnico y de trabajo pues ahora 
mismo las cosas no funcionan. 
Deber ser el único equipo de 
Primera que no tiene secre
tario técnico y así es difícil 
hacer bien las cosas en estos 
momentos”.

No tiene ningún plan de 
futuro el técnico vasco, que de 
momento sólo piensa en las 
vacaciones y en descansar des
pués de unos meses muy duros.

* El Extremadura recibirá un fuerte apoyo de 
^ Ias instituciones para hacerse S.A.D.

El Ayuntamiento de Almendralejo 
contratará una operación de crédito por valor 
de de 25 millones de pesetas para adquirir 
el 24 por ciento de las acciones del 
Extremadura, según el acuerdo adoptado por 
la Corporación municipal en el pleno 
extraordinario celebrado ayer.

La operación de crédito, que será contratada 
con la Caja Rural de Almendralejo con un 
plazo de amortización de diez años, ha sido 
aprobada por unanimidad de todos los grupos 
municipales.

El equipo de gobierno ha justificado la 
operación bancaria en la necesidad de apoyar 
económicamente al Extremadura para evitar un 
posible descenso a Segunda División “B” si 
no reúne los 106 millones de pesetas del 
capital social que necesita para convertirse en 
sociedad anónima deportiva (S.A.D.).

“De esta forma también se pretende animar 
y dar seguridad a los ciudadanos para que

adquieran acciones y apoyen a la entidad 
deportiva”, señalaron fuentes municipales.

El concejal de Desarrollo Industrial, 
Marceliano Martín, destacó la necesidad de 
esta operación en la rentabilidad que supone 
la situación deportiva del club, desde el punto 
de vista social y económico, por la publicidad 
aportada a la ciudad, así como a sus productos 
y la creación de puestos de trabajo indirectos.

Los grupos municipales de lU-LV y PSOE 
mostraron sus quejas por la rapidez con la 
que se ha llevado a cabo esta operación, y 
plantearon la posibilidad de que el 
Ayuntamiento adquiera todas las acciones que 
queden sin vender el último día de plazo, 
enmienda que fue rechazada por el equipo de 
gobierno formado por PP y Coalición 
Extremeña. El pleno aprobó también por 
unanimidad la propuesta del expediente de 
contratación de las obras de remodelación del 
estadio municipal Francisco de la Hera.

El nuevo técnico 
estudiará la listo 
de bajas
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Sü ^an partido ¡e dio la vuelta a la eliminatoria con el Titán de Ajofrín

a E.F. Albacete remontó
logró el ascenso (0-2)

r

mo.

lico 
isla

LI 

¡ Tifan: Jesús, Arroyo, 
Martín, Alberto, 

f '-'arlos, Tomás, Isabelo, 
F y Rojas.

Escuela de Fútbol Alba- 
, ^stavo, Marín, Már- 
t Víctor, Tito,
Mri César, Adri
p iuepin y Adolfo (Ja-

López.
40: Bonita 

cha ^ ^^^^^ P®*" ^a banda 
’?^”^'’^ y Adri remata 

,3 ^^ a la red. 0-2: Adri 
MeH ? ^^^ Javi cruce 

P®«ero.
!K¡I5?7'“ Magnífico y 

hceu ^ ^^ Fútbol de 

¿ido H cosechado en 
^•án A^ í ^ y sorprender 
Sroí^'”*™ (Toledo) 

’^bacete k

uiera Autonómi-

eras’'

Baloi

■ a CO'’j 

empo^ 

n sür 

livaCJ 

dOS«j 

nveq 
¡ació”' 

áta'’* 

apc^j 

asOj-- 

no^ < 
raf®’ 

I 0^1 

K'ioO'J

í® ulinuto el

' ^e primera oca- 
^’ernada 7^ ^^ casa, en 
^ 17 9-^^ Carlos, juga-

%» d?^«’ Gustavo.
que 5^.ruomento el 

^ se ’-^^^ Agustín 
^Pov í"° ^^‘ centro 

dir^^'^ic^nes ri ^^^ ^ crear cua- 
d(^^K.‘’er¿^<íegol,que 
clar^‘W^s ai ^^ 40 dando 
^®^ equipo albace-

L perder ? ^edicándose 
i^Íügar\^"^Pc que a 
Íe^'^ó^en’ que se 

1 ?^ puso Agustín 
b^ ránid ^* campo a 
1 ®®leador ^’ "Embarra, y 
¿úadTjWo Javi, ¿a^ 

ti .1 "^^v. A ! ®® ®^ un el 
.<!«..* la postre fue

^ ^
 '■^

' iS a 
O 

< 
o 2 "O '‘ 

o ^
 -^ p

 

ca 
a

La Escueta de Futbol Albacete celebró así el ascenso. JESUS MORENO

El entrenador, Agustín Callejas, fue manteado por sus Jugadores.
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Ciclismo: Madrona 
y Milán lideran la 
Copa de España de 
Máster tras la 
tercera jornada

OILIME

La Federación Española de 
Ciclismo ha dado a conocer las 
clasificaciones de la Copa de 
España de Máster una vez dis
putas laa tres primeras joma
das, la última de ellas en 
Pamames.

En la categoría Máster-30 
figura en cabeza el albaceteño 
de Almansa Santiago Madrona, 
que ganó las dos primeras prue
bas. Suma en total 110 puntos 
mientras que su máximo rival 
es otro albaceteño, Marcelina 
Zamora, de Villamalea, con 97 
puntos.

En la clasificación de Más- 
ter-40, otro corredor de 
Almansa marcha en cabeza, 
concretamente Diego Milán, 
con 131 puntos, seguido de 
Pedro Canarias con 58.

III Open Mountain Bike

En Caudete se celebró el 
III Open de Mountain Bike, 
Campeonato Regional de Cas
tilla-La Mancha, organizado 
por el Club de Caudete, dis
putándose varias pruebas que 
terminaron de la siguiente 
manera:

- Elite: 1- Angel Llorens, 2- 
Santiago Arrés, 3- Miguel 
Vicente Rodríguez.

- Sub-23: 1- Jesús Muñoz, 
2- José María Revert, 3- Juan 
Manuel Jiménez.

- Junior: 1- Antonio Muñoz, 
2- David Mondéjar, 3- .José 
Luis Ramírez.

- Cadetes: 1- Abel Medina, 
2- Juan Miguel Pao, 3- San
tiago Martínez.

- Master-30: 1- José Luis 
Delgado, 2° Mariano Escobar, 
3® Joaquín Esteban.

- Master-40: 1® Miguel Sán
chez, 2® Deogracias Ruano, 3® 
Pascual Sánchez.

- Feminas: 1- Teresa Sán
chez.

Los ganadores en cada cate
goría se proclamaron campeo
nes regionales.
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el rival comenzó a flaquear.
En la liga, la E.F. Albacete 

quedó campeona de grupo con 
veintidós victorias, cinco empa
tes y sólo tres derrotas. Sumó 
92 goles a favor y 29 en contra 
siendo el equipo más goleador 
y menos goleado.

Ahora la E.F. Albacete 
intentará encontrar un patro
cinado con el que poder afron
tar la Primera Autonómica ya 
que ahora los viajes serán a 
nivel regional. La próxima tem
porada habrá cinco equipos en 
esta categoría ya que a los ya 
existentes Castillo Almansa, La 
Roda y Tobarra, se unirán la 
próxima temporada la Escuela 
de Fútbol Albacete y el Atlé
tico Tarazona, que también 
logró el ascenso.

^ Agustín Callejas, director
^ técnico de la E.F. Albacete

Uno de los principales autores de los éxitos que vive año 
tras año la E.F. Albacete es Agustín Callejas, entrenador 
nacional de fútbol que llegó a la Escuela como monitor en 
la temporada 90/91, cargo que también ocupó al año siguiente. 
En la campaña 92/93 se hizo cargo del equipo juvenil siendo 
campeón del Grupo A en la P División Juvenil, campéon de 
la Copa Presidente y logrando el ascenso a la Liga Nacional. 
A la siguiente campaña, 93/94, fue nombrado director técnico 
de la Escuela de Fútbol, obteniendo el quinto lugar en la Liga 
Nacional. Con el mismo equipo (chavales de 19 años) participó 
al año siguiente en la 2^ Regional, logrando el ascenso de 
categoría. Esta temporada, en la Segunda Autonómica, ha sido 
campeón del Grupo I y ha logrado brillantemente el ascenso.

Los equipos 
inferiores del 
Atlético y Real 
Madrid, en la 
clausura de los 
J.D.M.

El Instituto Municipal de 
Deportes ha contratado para la 
clausura de los Juegos Depor
tivos Municipales, los días 15 
y 22 de junio, a los mejores 
equipos en sus categorías y 
deportes, que se enfrentarán a 
los campeones de Albacete, 
como premio a su participación 
esta temporada. En fútbol los 
^mpeones en categorías alevín, 
infantil y cadete se enfrentarán 
al Atlético de Madrid. En 
baloncesto los campeones 
infantil y cadete se enfrentarán 
al Real Madrid y en fútbol sala 
los ganadores en infantil, cade
te y juvenil jugarán frente a 
una Selección de Madrid.
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Tendrá ¡usar el próximo sábado, en sus catesorías infantil y cadete

Salvamento Acuático: El
Cto. Regional, en Albacete

LT

El próximo sábado, día 15 
de junio, se celebrará en las 
instalaciones del Instituto 
Municipal de Deportes de 
Albacete el Campeonato 
Regional de Verano de Sal
vamento Acuático en sus cate
gorías infantil y cadete.

Este año, y con motivo de 
la festividad de San Juan, este 
campeonato está abierto a clu
bes de otras Comunidades 
Autónomas, habiéndose invita
do a clubes procedentes de Ali
cante, Tarragona y Teruel.

Por Castilla-La Mancha se 
espera la participación de los 
clubes Albasit y Guacamayo de 
Albacete, Oriol de Toledo, 
Puertollano de Ciudad Real, 
y Guadalajara, Arriacense y 
Buyuyu.

La competición dará 
comienzo a las diez de la 
mañana con la prueba del lan
zamiento del balón salvavidas 
en las pistas polideportivas del 
IMD, continuando a las 12 en 
la piscina cubierta con los rele
vos de 4x100 de natación con 
obstáculos y 4x25 de arrastre 
de maniquí con aletas.

La jomada de tarde comen
zará a las 16,30 horas y se rea
lizarán los relevos 4x12,5 arras
tres de maniquí, 4x50 combi
nado de salvamento, 4x50 nado 
con aletas y el relevo de rescate 
con tirantes.

La entrega de trofeos se 
efectuará en la misma piscina 
sobre las 19 horas.

Hay que recordar que Cas
tilla-la Mancha, como selec
ción autonómica, es la actual

1 
'̂
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El Salvamento acuático celebrará su Campeonato Regional en Albacete.

campeona de España, y en par
te es debido al fomento de este 
deporte en sus categorías infe
riores, como lo demuestra la 
realización de este Campeona
to Regional que ha sido posible 
gracias a la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha, Diputación Provincial de 
Albacete y Ayuntamiento de 
Albacete a través del Instituto 
Municipal de Deportes.

Albacete está brillando en 
esta especialidad deportiva 
gracias a individualidades 
como Javier Moltó (campeón

de Europa 1994 en la prueba 
de correr-nadar-correr) o 
Lucía Vecina (novena del 
mundo en la prueba de 100 
metros combinada de salva
mento en los recientes cam
peonatos del mundo celebra
dos en Durban -Sudáfrica-).

Exitos de los clubes

Además, poco a poco va 
consiguiendo éxitos a nivel de 
clubes como las medallas de 
plata y bronce obtenidas por 
el equipo femenino de la A.D.

Guacamayo en los últimos 
Campeonatos de España Abso
lutos o las dos medallas de 
bronce conseguidas por el C.N. 
Albasit en el Campeonato de 
España en sus categorías infan
til y cadete.

Así pues, el deporte alba
ceteño en la especialidad de 
salvamento y socorrismo sigue 
acaparando éxitos a nivel 
nacional e internacional, en 
una línea de trabajo que a 
buen seguro deparará más 
logros de sus excelentes depor
tistas.

Motociclismo: El Circuito acoge este 
fin de semana un curso de conducción

LT

Después del Campeonato 
de España de Superturismos 
(C.E.T.), el Circuito de Alba
cete continúa con su actividad.

En este caso se trata de la 
celebración de un curso de 
conducción organizado por 
Mariano Urdin y Motociclismo 
Action Team Motul, en cola
boración con propio Circuito 
manchego.

En el transcurso de una 
semana, se han cubierto todas 
las plazas para este cursillo. El 
precio de la inscripción es de 
22.000 pesetas, pudiendo aistir 
los inscritos con acompañantes 
por 4.000 pesetas. El número 
de cursillistas es de 70, junto 
con los más de 40 acompa
ñantes.

Los monitores que imparti
rán este curso son los perte
necientes al propio equipo de 
pruebas de motociclismo. El

curso constará en un principio 
de la orientación a la conduc
ción; el domingo se realizará 
una demostración en algunos 
puntos de la pista y a partir 
de las 12:00 los cursillistas 
podrán rodar por la pista.

Además, el sábado habrá un 
picnic y el domingo una comi
da de despedida.

El Circuito, a pesar de que 
no organiza por propia inicia
tiva cursos de este tipo, está 
abierto a la realización de este 
tipo de celebraciones y espera 
nuevas iniciativas que poten
cien una mayor relación con 
los amantes del mundo del 
motor, y sociedad albaceteña 
en general.

Además de este curso que 
tiene como marco el trazado 
albacetense, otro de similares 
características tiene lugar en el 
Circuito de Montmeló también 
el próximo fin de semana.

Por otra parte, en el próxi-

Curso de conducción de motocicletas este fin de semana en el Circuito.

^ A

mo mes de agosto ya se comen
zará a trabajar de manera con
cienzuda en la organización del 
próximo Campeonato del

El “Trofeo Piyo' lí
de Tenis de Mesi 
celebrará el 
próximo fin 
de semana

sábadoEste próximo 
a comenzar a disputad! 
Centro Sociocultural Bit 
los‘tops’de Primera y Sf^ ¿ 
“Trofeo Pryca” en los_í^ 
a tomar parte los sig® 
jugadores: José CarlJ^ ^ 
José Edmundo Leal, Jo* 
Martínez, carlos Serrano’ 
Miguel Gómez, Sebastian ¡^ 
cía, Sergio García y» vg 
Angel López (top j 
Manuel Rodríguez! • nú, 
López, David González 
nio Carretero, Juan, . t«
Honrubia, Ramón Cat^^ ¡^j^nuiiiuuia, .
Marcelino González) ^.„
Martínez (top Segun^L ^^^ 

El sistema de co<^ ^^^^ 
será el de Liga entre ¡^j 
participantes en caoa

una gran igualdad 
competiciones sin q» ¿ 
claro favorito para
el triunfo.

de

Vaj 

110

Por otra parte, sig , ^, 
el plazo de inserí^ jf^ 
tomar parte en el * u “N, 
Popular “Fiestas de Safl^ F

&"Municiprf*‘í 
se disputará el sábado 
a partir de las .jj 
el Centro Socioculmr

adí

1*

La inscripción 
con el teléfono ijj 
242579 (José Ant^^r: 
petición se celebras 
sistema de cuadro ^^ .^ 
directo al mejor po 
ganados y d^^en ^ 
los 16 primeros cl^ ,.^ 
la competición, q jji! 
marcado daracte 
la que toman P . .pp 
de alto nivel y abd rp

Mundo de Superbikes, que ten
drá lugar el 5 y 6 de octubre 
con la participación, entre 
otros, de John Kocinscki.

este deporte.

AlbaceteñosJíLL^

Por otra pMjJ ^ 
ción Espanob "«.Ibat^l, 
la presencia de^Hj^ 
como integrantes 
ción española q par

Europa er L
que se disput .^^^; 
lidad checa de 
del 4 al 16

Estos dos alb ^ 
osea, l^ P^ 
tronador) Y \ y 
monte (jugadora^^

E

C9

La Diputa* 
recibió al t- 
Albacete ^i

Algunos «¡^ >?

Albacete, <^,ecil*^(? 
Cona fueron ‘ H 

tación, ®"“¿iaíl’’j<í 

albaceteño e^jla»''^.!^ 

la pró’^ '
i: w 

nes.
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Wpo de empresarios saHesos adQuiere todas Ias acciones del Compostela

^aco Roig exige a Mijatovic que 
lague su cláusula de rescisión
.ALENCIA.- Francisco

que para

rrano.

11 Enia
1 y &#• presidente del Valencia, 
[osqiü “'^estó a Efe
s^ '»Por el Real Madrid “el 

idos a “f Mijatovic tendrá que 
[José J'por caja y pagar hasta 
nano. "J®® céntimo” de la cláu- 
astiinl * e rescisión que figura en

Í,?®?^^®“te valencianista 
ález..^ que el Real Madrid 

BáJ ;'jebe nada al Valencia” y 
Cat'^^ :, ^ Q^e debe pagar es 
o« *'■ fe cueste lo que le 
^^^^'' ierp’ P^^rque él es quien 
^ ¿’^^'' contrato”. 
■^ *^* Id D Í^é de nuevo la acti-

7yeal Madrid

lez,

m

dau
i sef

de en el ficha-
porque consi- 

K / ®)“h madrileño “ha 

y recordó que 
“tocón ^°” Romario 

^^ informado C fey^l^RealSocie- 
^j írés n^hvamente, sobre el 
^^ ‘Íos ?"J Odores.

flamen^ hemos ido de cara 
P^ra fichar a

M
il

^dd w'^^^^^^ ‘due el Real 
^al V ^^ ”0 se ha diri- 

^ con ^^rlnd ha sido 
^yo v ^^ ^*riero que no 

I’^niiitií» ®^ ”0 se lo voy 
■6«¿:^Roig.

^^5? responsable del

& f ^^^"^

** 5^ ha fas- 

niil3i’ . de Mn 4 ’Tiareándonos # SoT^ «’Madrid 

f^rparan^ , °rnbre del 
^'^ año” ^^^ ^ri fracaso

1^

o *■
 í 

t 1

EI Compostela pasa a manos de los empresarios locales.

Cambios en el Compostela

Por otra parte, un grupo de 
empresarios compostelanos, 
principalmente de sectores 
ligados a la hostelería y a la 
construcción, adquirieron ayer 
todas las acciones disponibles 
y a la venta en una entidad 
bancaria, dentro de la amplia
ción del capital social aproba
do en la última asamblea por 
la Sociedad Anónima Depor
tiva Compostela.

El Compostela se había 
constituido como SAD el 30 

de junio de 1992, con un capi
tal social de algo más de 87 
millones de pesetas. En la pri
mera junta general, en noviem
bre de dicho año, el Ayunta
miento adquirió algo mas de 
43 millones de pesetas, lo que 
le convirtió en accionista 
mayoritario aunque sin tener 
el 50 por ciento.

Cuando el Compostela cum
plía su segundo año en Segun
da División el Ayuntamiento 
puso a la venta las acciones, 
pero tras venderse unas 
660.000 pesetas se paralizó el 

proceso.
La SAD Compostela conta

ba hasta hoy con algo mas de 
600 accionistas particulares, 
con unos 21 millones en accio
nes, mientras que otros 24 
millones permanecen en 
manos de distintas empresas 
radicadas en Santiago.

En la última asamblea gene
ral se aprobó ampliación de 
capital por 87 millones en una 
primera fase y de otros 30 en 
una segunda que todavía está 
pendiente, para completar un 
capital de unos 212 millones.

Pedro Alberto se 
comprometió con 
el Alavés

VITORIA.- Pedro Alber
to Cano defensa y carrilero 
derecho del Real Oviedo 
fue presentado ayer como 
nuevo jugador del Depor
tivo Alavés para las dos 
próximas temporadas, con 
opción a una tercera, siem
pre que dispute un mínimo 
de veinticinco partidos en 
la segunda de ellas.

El jugador bilbaíno del 
equipo vitoriano, de 26 años 
de edad y 1,79 metros de 
altura, ingresó en el Oviedo 
al comienzo de la campaña 
1991-92, procedente del 
Palencia, y tras quedar libre 
en el conjunto asturiano 
hace unas pocas fechas, 
aceptó la oferta del Alavés, 
pese a que la misma supone 
para él bajar de categoría.

El jugador vizcaíno tiene 
estipulada en su contrato 
con el Alavés una claúsula 
de rescisión valorada en 200 
millones de pesetas.

Por otra parte, la junta 
directiva del Deportivo Ala
vés dio a conocer el fichaje 
de Unai Elezkano como 
nuevo preparador físico del 
primer equipo a las órdenes 
del entrenador Txutxi Aran
guren. El nuevo fichaje vie
ne a suceder al riojano José 
Luis Gilabert.
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HOTEL TRINIIVIAR * ★ *
Playas de Benicasim 

EN PRIMERA LINEA DE PLAYA - FRENTE PASEO MARITIMO

TARIFAS REDUCIDAS EN MESES JUNIO Y JULIO 
JUNIO: 2.900 PESETAS POR PERSONA 

1* QUINCENA JULIO: 3.250 PESETAS POR PERSONA 

2" QUINCENA JULIO: 3.500 PESETAS POR PERSONA 
En régimen de alojamiento y desayuno, en habitación doble. Todas las habitaciones con: 

AIRE ACONDICIONADO Y TV VIA SATELITE

ULTIMAS VIVIENDAS 
rj PISOS 2, 3 DORMITORIOS 

1 EN CONSTRUCCION
*Pisos de 2 y 3 dormitorios, 
trastero y garaje,

*Düplex.
♦Terminación de calidad.

f 
^

J o U
j 

1^1
 

1 
to O

 1 
S (3 1

Información y Reservas: Tel. 964 - 30 08 50 * Fax. 30 08 66

'^® SERVICIO BOLSA DE 
TRABAJO

CRMF IMSERSO
0/ Jesús del Gran Poder, 1

Telef: 21 65 01 
21 65 61

CATEGORIAS TUÍILACION PREVISION

CUIDADOR GRADUADO ESCOLAR 4/AMO
AYUDANTE COCINA CERTIHCADO ESCOLARIDAD VANO
ORDENANZA CERTIFICADO ESCOLARIDAD VANO
CAMARERO-LIMPIADOR CERTIHCADO ESCOLARIDAD 2/ANO

REQUISITO:
Estar en posesión de la tarjeta de desempleo
PLAZO INSCRIPCION: 17-18-19-20-21 junio
HORARIO: 9 h. a 13 h.

PISOS FRENTE

S

^ UBICACION DE
LOZANO-MICHELIN 

GZ CAPITAN CORTES, 47 
(Circunvalación) «^^

•4íe«Á>..

A

PROMUEVE:
PROMOCIONES ' 
ALBALULIA, S.L. ;

yQHOVTTAt 

QEN0UL

ÜINFORMESEÜ

i

Te».w'5O-83 74 « 
(Móvil) 908/36 86 19
OFICINA: Dionisio Guardiola, 16. 4 D(Ed. Cincilia, frente a Simago)
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Javier Clemente estuvo jugando al golf, a pesar de la lluvia.

s 
¥

Junioi^

Casiraghi 
aprovechó dos 
descuidos de te 
rusos para darli
triunfo a Italia) i

LIVERPOOL (Efe)-: 1 
lia: Peruzzi; Mussi, .^ 
Costacurta, Maldini; h 
(Fuser, m.63), D* 
Albertini, Del Piero p ad 
ni, m.46); Casiraghi (R^ di 
m.80) y Zola. 1

1, Rusia: Cherd¡ fe 
Tetradze, BushmanovO* 
kii, m.46), Onopto Jod 
Kanchelskis, Karpin 1’ 
kov, m.65), Mostovoi, Í 
lar (Dobrovolski, m ^’
mov y Kolyvanov.

Goles: 1-0, m.4: 
bate a Cherchesov coi 
paro raso desde fuera

un rebote, se internad” 
por la derecha y m®*®? 
disparo al primer P 
m.51: Casiraghi marcan 
tiro raso y ajustado a
tras un exclente pasf 

T ..clip.Arbitro: Leslie 
(ESC). Mostró tarjeta^

Onopko (»•«)’ ¿

di 

ei

compartida por la selección
le

Los ¡asadores españoles disfrutaron ayer de un día de descanso en ¡a concentración

a unopKo , s 
(m.14), Kolyvanov
Donadoni (m.82). ..j

Comentario: P* 
raghi hizo una deni^j 
efectividad en Anne* .

El golf, la actividad más
dio a Italia el u‘ 
Rusia (2-1) que M 
había “exigido” a J .
en las vísperas a^ j 
sobre todo tras la
Alemania ante los . 

Un error en ei j

LEEDS (Efe).- La práctica 
del golf fue la actividad que 
más adeptos tuvo ayer entre 
los componentes de la selec
ción en su día de descanso, 
a pesar de la intensa lluvia que 
cayó sobre la sede de la con
centración española, seguida 
de la natación, el gimnasio y 
los paseos por las calles de 
Leeds.

El más madrugador fue 
Andoni Zubizarreta, que se 
levantó a las 8.30 y probó la 
relajación del baño turco junto 
a los fisioterapeutas Miguel 
Gutiérrez y Senén Cortegoso. 
La piscina climatizada fue su 
siguiente objetivo y al medio
día jugó al golf.

En compañía de Sergi y de 
Nadal, los tres jugadores, con 
el paraguas de acompañante, 
jugaron gran parte de los 9 
hoyos en uno de los campos 
colindantes al hotel Oulton 
Hall.

Alberto Belsué, Luis Enri
que, Abelardo y Javier Man
jarín acudieron más tarde, a 
las 11 de la mañana, al club 
deportivo y eligieron el “jacuz- 

.zi” como método de recupe
ración.

Juanma López, Caminero, 
Rafael Alkorta y Emilio Ama- 
visca prefirieron el gimnasio. 
Kiko y Alfonso, que comparten 
habitación, fueron los últimos 
en dejarse ver.

Pretendían jugar al golf, 
pero como la lluvia era torren
cial en algún momento, se con
formaron con ver desde la 

terraza los movimientos de 
Sergi y Zubizarreta en los 
“greens”.

Amavisca, Donato, Zubi
zarreta, Amor y Julen Guerre
ro eligieron almorzar en el 
hotel. El resto visitó el centro 
de Leeds y se perdió en un 
gigantesco centro comercial, de 
270 tiendas y decenas de res
taurantes, donde hicieron las 
compras de rigor.

Donato mostró sus habilida
des en el billar y no salió del 
hotel. Dedica mucho tiempo a 
rezar y a leer la Biblia, su afi
ción favorita. A sus compañe-

Goikoetxea: “Debemos estar 
certeros en el remate’^

LEEDS (Efe).- Andoni 
Goikoetxea, segundo técnico 
del combinado español, vio el 
partido Rumanía-Francia por 
televisión, y calificó a Francia 
de “selección fuerte”, aunque 
apuntó que “no tuvo 
ocasiones de gol y el único 
llegó en una mala salida de 
Stelea”.

Ante el que será su próximo 
rival, no se mostró inquieto 
porque “España está más que 
capacitada para ganar a 
Francia y a cualquier equipo”. 
“Debemos hacer lo de 

ros les asombra que no diga 
ni un sólo taco ni siquiera en 
los entrenamientos.

Su compañero de habita
ción, Juan Antonio Pizzi, salió 
a primera hora de la concen
tración. Acompañado de su 
hija Tatiana, de cuatro años, 
pasó el día libre dedicado a 
su familia.

Clemente, acompañado de 
Manuel Delgado Meco, se 
empapó de agua en el campo 
de golf y ayer dio permiso a 
los suyos hasta las 9 de la 
noche, hora a la que estaban 
citados para cenar en el hotel.

siempre, jugar como sabemos, 
imprimiendo ritmo y 
velocidad, y, sobre todo, 
aprovechar las ocasiones, estar 
certeros en el remate”, 
concluyó el técnico.

Los técnicos presenciaron 
ayer a través de la televisión 
el partido Turquía-Croacia a 
las 19.30 horas.

La selección reanudará hoy 
las sesiones de entrenamiento 
en las instalaciones del West 
Riding County preparando el 
partido del sábado contra 
Francia.

Alfonso: ‘‘Si no es 
por un error del 
portero Francia 
no gana”

LEEDS (Efe).- El delan
tero internacional Alfonso 
Pérez, autor del gol español 
contra Bulgaria, destacó la 
igualdad reinante en los 
partidos disputados en la 
Eurocopa de Inglaterra, y 
añadió que la victoria de 
Francia, próximo rival de 
España, ante Rumanía no 
demuestra superioridad 
sobre los demás.

“Hay una igualdad tre
menda en esta Eurocopa 
por lo que se está viendo 
en todos los partidos. Si no 
hubiese sido por el error del 
portero el partido habría 
acabado 0-0”, añadió el 
madrileño, quien, pese a 
esto, afirmó que el de Aimé 
Jacquet es “un equipo muy 
organizado, que presiona 
mucho”. “Está claro que el 
sábado, como no peleemos 
como ellos, lo vamos a tener 
difícil”, agregó.

En la misma línea se 
manifestó el centrocampista 
Guillermo Amor, quien elo
gió la “disciplina” y “lo bien 
que realiza la presión” el 
líder del grupo B.

guardameta t^.^^zaufl 
Cherchesov prop’O^^ d 
raghi adelantase a ^ 
en el marcador en i _ p^j 
compases del choq j¡^ 
hombres de 
no se amilanaron, ^jj 
veloz, casi siemp ^ j¿í 
largos al primer o n^; 
toque y cambios o yj^
tantes, encune-- po
para contrarresta
su rival. , preJ^

Rusia obtuvo 
mejor j«eg° 
por medio de 
partir de entone ^ 
en la dominador’
encuentro. gsdf^ 

Los subcampe^ jpo« 
do parecían un ^^^j 
ere. Alessandr .
Demetrio Albed (jiJ 
ticipaban en el J . 

,co Zola pasable 
Italia, con «“^ iT, 
defensa, J“S“'íu„qUí ^ 
le marcaban, ^•' 
siones de gol‘^ . j, 
te la primera .^,^

Italia ‘<Soy‘'5í 
rumbo del pad' „,s *, 
gol de CaaragW ^

minuto 5L , ¿aO^ :. 
vamente la gjto”^ 
tido que hasta 
color ruso.

Croacia ^ 
in-extremi^ J 
Turquía F

cS

En d G^Í. 
pd^ná ^ 

tario gol .n j). 
minuto 85 (O'L
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s^iendoiro regreso de Brasil 
m el fichaje de Amaral

a a ti
Di R 
ro (IR 
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'CORUÑA (Efe).- 
ffier Amaral, un centro- 

de 24 años proceden-
5 Palmeiras y que antes 
fro profesionalmente 

ejercía como enterra-
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1 ^

4:01
t COHq 
sera <iq 
aiapq 
na en 1 
laical

arc3^j 
oau^j 
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^ntratación de Amaral, 
fuentes no 

odavía completamente 
1 es el fruto del viaje 

César Lendoiro, 
, J ® del Deportivo, rea.- 
. pasado viernes a Brasil. 
P esidente del Deportivo 

Coruña con 
Palmeiras 

^^^ ^Q^ servicios 
D ^aral, para las

• ^’’aspaso, sm 
irpc ‘^’.^^’^ente, ronda- 

liare';^ ^®”®s y medio 
^^ opera- 

^^''^ pendiente delÍí'
 

o H^fe?^* un 

“7' 0 pie ^ ^^ ^’’^® defen- 
Jdí^Wyi en la fortaleza 

puntos fuer-

%

“Í Í^!!?X"X 

wV “SS n goleadora

KP”^ ?®’doL,??«ajan 
’onnni' ^'sistir de ^ ^”° '^ hicie- 
‘^^ director^^ ^^®^ ^^^®^1- 
al^’ g^ueral del i< Í^ft*®! Montiel, no

en

d-
 £ 
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S^'l“«l^ndoiro“está

I

Augusto César Lendoiro, presidente del Deportivo.

a punto de volver” a La 
Coruña.

Nenad Praljja será presentado 
hoy en el Español

Por otro lado, el centrocam
pista croata Nenad Pralija será

presentado hoy en el estadio 
de Sarriá, como nuevo refuerzo 
del RCD Espanyol para la tem
porada 1996-97.

Pralija, de 25 años, militó 
en la pasada campaña en las 
filas del Hajduk Split, donde 
ha conseguido dos campeona-

tos de Liga y dos de Copa.
La presentación de este 

jugador será la segunda que 
realiza la entidad españolista, 
tras la del delantero francés 
Nicola Ouédec, que tuvo lugar 
la pasada semana.

Salvo incorporaciones de 
última hora, únicamente que
dará pendiente la del hasta 
ahora centrocampista del 
Deportivo de La Coruña, 
Adolfo Aldana.

De todas formas, todo apun
ta a un posible interés del club 
catalán por el lateral del Real 
Madrid, Mikel Lasa, y por el 
delantero del River Plate, 
Gabriel Omar Amato.

El RCD Espanyol está a la 
espera de que su defensa 
argentino Mauricio Pochettino 
obtenga la nacionalidad espa
ñola, por lo que Nenad Pralija 
conformaría la tripleta extran
jera del equipo junto al serbio 
Goran Bogdanovic y al mon
tenegrino Branko Brnovic, ya 
que Ouédec actuará en con
dición de jugador comunitario.

En el palmarés de Pralija, 
destaca el nombramiento de 
mejor jugador de la Liga croa
ta, que le fue concedido al tér
mino de la campaña 1994-95.

Logroñés

Reseñar que la plantilla de 
jugadores del C.D. Logroñés 
puso ayer en manos de un des
pacho de abogados de Logroño 
su reclamación, vía judicial, 
por el impago de la prima de 
75 millones por el ascenso a 
Primera División, según 
comentó un portavoz de los 
propios jugadores.

Cruyff demanda al 
Barcelona en el 
juzgado de lo social

BARCELONA (Efe).- El ex 
técnico del FC Barcelona 
Johan Cruyff, por medio de su 
representante Jaume Roures, 
presentará hoy ante el Centro 
de Mediación y Arbitraje de 
Catalunya (CMAC) la deman
da de conciliación para resol
ver la liquidación de su con
trato.

Roures, que el pasado vier
nes se reunió con el vicepre
sidente barcelonista Joan Gas- 
part y con el secretario del 
club, Josep Maria Antrás para 
resolver este asunto, llegó a un 
total acuerdo por lo que se 
refiere a la liquidación del con
trato deportivo de Cruyff, aun
que no así en lo referente al 
de imagen.

Como no se prevé que haya 
avenencia en el acto de con
ciliación, Cruyff presentará 
seguidamente una demanda 
ante el juzgado de lo social. 
El representante del técnico 
holandés indicó que había 
intentado apurar al máximo el 
plazo legal con el objeto de 
poder alcanzar finalmente un 
acuerdo con el club catalán, 
sin intervención de los tribu
nales.

Según diferentes versiones, 
el entrenador holandés recla
ma unos 80 millones de pesetas 
en concepto de contrato labo
ral y casi 190 millones de pese
tas por su contrato de imagen, 
aunque el Barcelona entiende 
que este último concepto no 
puede ser abonado una vez 
concluida la relación contrac
tual deportiva.

El representante del técnico 
se ha mostrado extrañado de 
que cuando parecía que existía 
total acuerdo con Gaspart y 
Antrás, éstos realizaran una 
consulta teléfonica que incidió 
en la ruptura de las nego
ciaciones.

^1 IDAD DE CULTURAS

i D A D DE DERECHOS

» «on Manos **^°^ iJNiDAS
UNIDAS con una aportación da:

Trabajamos 
por el equilibrio 

entre los PUEBLOS
Colabora con

Manos ^^ Unidas

02002 ALBACETE
Teodoro Camino, 8. Tel. 967 / 2123 18

1.000 Pías. □ 3.000 Ptas. □ 5.000 Ptas. □ 10.000 Plas. □ Otra..

□ Mensual □ Trimestral □ Semestral □ Anual
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ORDEN BANCARIA

Nombre de Banco o Caja--------------- -

i Entidad Población

^®8ta nueva orden y con cargo a mi cuenta, los recibos: □ Mensual □ Trimestral □ Semestral □ Anual 

-------- -----------------------------les presente MANOS UNIDAS Campana contra el Hambre.
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Fecha Firma.

ALBAFOOD, S.A.
Por la presente se convoca Junta General Ordinaria 
de la compañía, a celebrar en el domicilio social de 
Ctra. de San Clemente n^ 3, en Villarrobledo (Albacete), 
el día 28 de Junio de 1996, a las 16 h., en primera 
convocatoria y el día 29 de Junio de 1996, a las 16,30 
h., en segunda convocatoria, en el mismo domicilio, 
con el siguiente orden del día:
Primero.- Aprobación de las cuentas anuales e informe 

de gestión de la sociedad correspondiente al 
ejercicio social de 1995.

Segundo.Aprobación de la gestión del Consejo de Admi
nistración durante el ejercicio social de 1995. 

Tercero.-Aplicación del resultado del ejercicio 1995. 
Cuarto.- Delegación de facultades para la formalización, 

inscripción y ejecución en su caso, de los 
acuerdos adoptados, y para efectuar el pre
ceptivo depósito de las cuentas anuales en 
el Registro Mercantil.

Quinto.- Ruegos y preguntas.

Villarrobledo, 8 de Junio de 1996

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION

NOTA.- Se hace constar que en el domicilio social de 
la compañía, está a disposición de los accionistas, la 
documentación relativa a las cuentas del ejercicio eco
nómico de 1995, a que se refiere la Ley de Sociedades 
Anónimas.
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Tela de araña Letras desordenáisFlechagrama
depararen, 
dapue taren 
Caita de la 

barea 
Calaatiélloo*

Corlan 
árboia* por 

el pie

N* menano 
Brena»* 

D»l»noi6n 
oonlanl» 
deagua

+
I

I -<— Pronombre 
Ofrmr. 

preporcionaf 
Coatumbre

I
Augureié 

Punte 
oardinai

Cierta fruía 
Centraocidn 

Sa agria, 
tapeta

Inueual 
N* remano 
Signo del 
Zodiaco

I «o del 
Cantábrico 
Ubéirlmo* 

Punto 
cardinal

I
i

Nombrada 
ooneenante 

Apartad» 
Dad un 
traepiá*

IndSim^da" 

América M 
Noda

A

1 OMacoa 
tnlmil«C«a 

InunM*

RjnCO ortnal 
CHado 

tidíoen# an 
IndtayCNha

EncMlMdoe 

Harv»

I

Oran 
dhriddn 

gaogréllca 
Dio* griego

I Pranombia 

Conaonwria I I
I Coniunción 

Proaenet* 
Matrloula de 

ooche 
eepaáoi

Afcaarapate 
Antgueanda' 
vaportieuta 
anta India 

HiUa

Othidra- 
látenlo* 
Del verbo

Envuelva 
Punto 

eafdirat

I Período de 
—bSlZIfiS— 
Prepoeición 
Contonente

1 1
Punto 

eardin*! 
Pareón 
egipcio
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C

Cuando anan todas las casillaa 
■nara letra de ceda palabra, lai- 

I 18.s® formará el nombre de un conocido 
político actual.

1: Terreno ecotado (PI).- 2: Guarnicione* de laica- 
baiierra*.- 3: Extraño*.- 4: A gran distancia.- 5: Arbol 
da la* ulmícoa* (Pl).- 6: SaJudable*.- 7: Podero*o*.-8: 
Aceite consagrado que *e u*a en lo* *acramento* (PI).- 
9: Barca*, canoa*.- 1O: Dorao*. e*pinazo*.- 11: Te ha
lle*.- 12: Asciende*.- 13*. Coloca*.- 14: Letra griega 
(PI).- 15: Cerveza ru*a.- 16: Pringa*.- 17: Revé*.- 18: 
Parte del árbol (Pl).
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Solución al flechagrama
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INMOBILIARIA CAMARA
ALQUILER Y VENTA DE PISOS, LOCALES, CHALETS. TODAS LAS ZONAS Y PRECIOS. 

A.P.I.: Carmen López Redondo - C/ CERVANTES, 12 - í? 21 8011
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Entre las desordenadas IJ 1 
de este recuadro figuran® | 
Q), que pueden leerseJ 
izquierda a derecha, de der^ ^ 
a izquierda, de arriba a abs) 
de abajo a arriba y en dia^ Te 
¿Sería Vd. capaz de identintg 
las, teniendo en cuenta que® tu 
misma letra puede formaré 
de uno o más de ellos?
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CAMARAJJRBANA
CONTRATOS ARRENDAMIENTO - ACTUALIZACION RENTAS ANTI6^^

C/CERVANTES, 12-©21 8011

Horóscopo

ARIES
SALUD.- No abuse del alcohol.
TRABAJO.- Su actitud es demasiado pesi
mista; trate de ver las cosas de forma 
objetiva.
AMOR.- Ningún cambio.

LIBRA
SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- Venza su pereza y no permita 
que nadie se le adelante.
AMOR.- Declaración amorosa.

TAUROr SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Le aburrirá mortalmente.

^^ * AMOR.- Las palabras de cierta persona
a quien acaba de conocer le dejarán 
desconcertado.

ESCORPION
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- La tarea que le han enco- 
mendado le hará sentirse lleno de ilusión. 
AMOR.- No le oculte ningún secreto a 
la persona amada.

^^ GEMINIS 
uwJíl SALUD.- Estado gripal.

TRABAJO.- Está a punto de cometer un C grave error.
AMOR.- Su pareja le perseguirá sin des
canso, lo que le hará sentirse hastiado.

J^I^ SAGITARIO
SALUD.- Dolor de cabeza.
TRABAJO.- No se esfuerce demasiado; 
no logrará más que empeorar la situación. .
AMOR.- Incertidumbre.

é^íu CANCER
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Hoy habrá de realizar un gran 
esfuerzo, pero la satisfacción de haberse 
puesto al corriente le compensará.
AMOR.- Trate de olvidar a esa persona.

^^ CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No abuse de su buena estrella, 
si quiere que todo siga funcionando bien. 
AMOR.- Apasionamiento.

SALUD.- Normal.
TRABAJO.- Si desea triunfar, deje a un 
lado su orgullo.
AMOR.- Cuide más su aspecto exterior.

ACUARIO
SALUD.- Vigile su tensión.

— TRABAJO.- Métase de lleno en su trabajo
cuanto antes y no siga eludiendo cumplir 
con su deber.
AMOR.- Situación difícil.

VIRGO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Alguien con más experiencia "-.O» que usted le dará una estupenda lección.
AMOR.- No le preocupará hoy en abso
luto.

PISCIS
SALUD.- Pasable.
TJ^BAJO.- No sea tan desconsiderado 
con la gente que trabaja para usted.
AMOR.- Su atractivo físico le permitirá 
triunfos en el plano sentimental.

LOS NINOS NACIDOS HOY.- Serán inteligentes y realistas. Capaces de comprender cualquier situación delicada, 
sabrán hallar siempre la mejor solución a sus problemas.

2
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HORIZONTALES: 1: Según 
ia leyenda, fundadora de Car
tago. Crítico de arte inglés del 
siglo XIX. 2; Distraído. Cantidad 
muy grande, pero indefinida. 3: 
Nombre de consonante. Voz del 
toro y de la vaca. 4: Príncipe 
o jefe entre los tártaros. Al 
revés, resonancias. 5: Lugar don
de se trilla el grano (Pl). Extra
ño. 6: Puras. Lujurioso. 7: Supe
rior de un monasterio. Lazada. 
8: Al revés, adorne el borde de 
un vestido o un documento. A 
revés, nivel. 9: Cajón para ama
sar. Entrega. 10: Ciudad suiza,

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

Des> 
Regalad. D- &

inglés de 1^-

Al revés, P“'*^ ^ 
5: Juego ^^iguroAli- 
Severidad. Aseg 
de una #•’orina. Conste!  ̂i 
a los astros- ^^^^ 
bate. Ondas-
Del verbo 
labranza. 
turbado.

Vado. Tasmán. 2: Ucé. Recaída. 3: Li. Reneg<^ ' q. gn^ 
Etna. 6: Naire. otibO. 7: airl. oroL. 8: Nido- ra - ^^
Ubícóle. Son. 11: Canoso. Pisa. „ 3:

VERTICALES: 1> Vulcano. muC. 2: Aciaga.Qie-
Orinoco. 5; Rea. Erizos. 6: Ténte. Idolo. 7: A
9: Mío. aírT. Si. 10: aD. Boatos. 11: Nao. Columna^

M.C.D.2022
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£5 ÜSE LO REGALAMOS!!

CTRA. MADRID NS 17. TELEFONO: 52 34 41

ACADEMIA 
gaona, 5

Telf. 2410 84
M.4R.AT0N DE SELECTIVIOAWSUFICIENCIA

* CLASES INTENSIVAS DE TODAS LAS MATERIAS
* INICIO DE CLASES: DIA 3 JUNIO

* PRECIOS ECONOMICOS * GRUPOS REDUCIDOS

HUNFORMATEH!

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los sábados alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 7513 26 
ALBACETE.

ias leí 

ran íj 

;ers€ j 

; dere^ 

a ab sí

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Sigses INTENSIVOS DE VERANO
4 n«, ^^ENES DE SEPTIEMBRE) 

todas las materias de:

j'O'OMAS- UNIVERSITARIOS
que® 

nar pí’

erráB*

RESERVA TU PLAZA
*; Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11 Albacete

■ HIGINIO OLIVARES |
CENTRO DÉ ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES

GUARDIA CIVIL. Nuevo Temario 
POLICIA NACIONAL

COMENZAMOS GRUPOS 
GIMNASIO INCLUIDO

-RESERVA TUPLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18. Tef. 23 31 11

HIGINIO OLIVARES |
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSNISNES INSALUD
* AUXILIAR ADMINISTRATIVO
* CELADORES

(Próxima Convocatoria)
* AUXILIAR DE ENFERMERIA 

(Convocadas) 
INFORMATE

Maraués de Villores. 18 - Telf. 23 31 11 Albacete

LOCAI Al PACETE: 20 PLAZAS

academia GASPAR ROMERO
C/TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

. PROXIMA CONVOCATORIA
'Wl cí'^'^®° "^^ FUNCIONARIO ESPECIALMENTE CUA-

Arios SUPERIORES DEL CUERPO.

AZAS

POLICIA NACIONAL

^SfAS OPOSICIONES PRUEBAS FISICAS EN 

:^^^^^ GIMNASIO FUJI-YAMA

fc¿i¿^jUEy^BASES,
19 AÑOS Y CARNET B-1. TODAS

_ 
o 

L ^
 * 

-•

-^¿PI^IAS Q INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA

SH ACADEMIA GASPAR ROMERO 
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF, 22 82 01

OPOSICIONES INSALUD 
EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD

AUXILIARES DE ENFERMERIA, ATS, DUE 
(ATENCION ESPECIALIZADA Y PRIMARIA) 

INMINENTES CONVOCATORIAS DE:
AUXILIARES ADMINISTRATIVOS, 1919. CELADORES, 
2100. PINCHES, 190. OTRAS (GESTION, SUBALTER
NOS, PERSONAL DE OFICIOS) 850.
OTRAS OPOSICIONES: JUSTICIA, AYUNTAMIENTOS, 

__________________DIPUTACIONES, CORREOS

NUEVOS GRUPOS EN CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS FIN DE SEMANA.

^n ACADEMIA GASPAR ROMERO
* 0/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB, BUP, COU, REFORMA, SELECTIVIDAD, ESCUELA 
POLITECNICA, ECONOMICAS, EMPRESARIALES, 

RELACIONES LABORALES, IDIOMAS, ETC.

CURSOS INTENSIVOS EN VERANO

GRUPOS REDUCIDOS, ASISTENCIA PERSONALIZADA POR 
PROFESORADO ALTAMENTE CUALIFICADO.

TODAS LAS MATERIAS
INFORMATE Y COMIENZA YA.

NO ESPERES MAS. TODAVIA ESTAS A TIEMPO.

C/ Mayor 41, 2^ 
ALBACETE 
Tlf: 21 82 21

^-^iv.iONES GUARDIA CIVIL!
pruebas ingreso Guardia Civil.

íMas ^° 'erario completo, ortografía, psicotéc- 
^yoftalnvu^'’^ ®'^ gimnasio propio, reconocimiento 
'Opoo ^'''^ completo gratuito y entrevista personal. 

P°wlo^'?NES POLICIA NACIONAL!
Matrícula Convocatoria 96/97

r^^^ APLAZAS LIMITADAS!

1 ESTETICA Y
ir nnniííb?^® López CjonzAlez

0/Mayor 41. 2. 
ALBACETE

ÍUNICA ACADEMIA EN ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A 
PREPARACIONES PARA INGRESO EN ACADEMIAS MIUTARES Y POLICIALES!

PREPARACION PARA INGRESO EN;

-ACADEMIAS BASICAS Y SUPERIORES DE LOS TRES EJERCITOS
- CUERPO NACIONAL DE POLICIA Y POLICIA LOCAL
- GUARDIA CIVIL Y TROPA PROFESIONAL
- INSTITUTOS POLITECNICOS

¡PLAZAS LIMITADAS!
¡MAYPE,OARANTIA DE EXITO!

SHOPPING

PARAFARMACIA
- ANALITICA (COLESTEROL, GLUCOSA, AC. URICO)
- CONSULTA NATUROPATIA
- ESTETICISTA
- MEDICINA NATURAL

LE ACONSEJA SU FARMACEUTICO
C/ Pasaje de Lodares c/c Mayor. Tel. 21 66 53

h

* CIRUGIA ESTETICA
* LIPOSUCCION

* TRATAMIENTO PARA 
CAIDA DEL CABELLO

SIN COMPROMISO EN:

o-

^hí

DEPORTES AlTurA
HEMOS REFORMADO 

DEL 1 AL 15 DE JUNIO OFERTAS 
ZAPATILLAS - CAMISETAS - BAÑO 

AVENTURA - CHANDALS
PASA A VERLAS

LA TIENDA MORADA TINTE. 24 - ALBACETE

/

VIRREY MORCILLO,! 
TFNO:52 03 66 

02005 ALBACETE

¡^ ^^^ GASPAR ROMERO
ps.. LNTREPl A A Al RArFTF TFFA A ALBACETE TEF. 22 82 01

^^Rsos INTENSIVOS 
si^EN VERANO

RECUPERACIONES
- EGB, ESO, BUP, COU, FP

(TODAS LAS MATERIAS)

- INGLES, FRANCES, LATIN

TE OFRECEMOS GRATUITO
Un Curso de Mecanografía de la misma duración que 
el tiempo que permanezcas en cualquiera de las 
anteriores materias.

CLASÉSESPECIALES PARA ECONOMICAS, EMPRESARIALES. RELACIONES LABORALES, FORMACION PROFESIONAL, 
«^‘í^?r?nA^°A”<5§TFNcS? PERSONALIZADA. PROFESORADO ALTAMENTE CUAUFICADO.

GRUPOS REDUCIgg._ ASISTENCIA ^N DIA A LA SEMANA O VIERNES Y SABADO

NO ESPERES MAS. TODAVIA ESTAS A TIEMPO_________________

9 □bSh0b SERVICIO 
TECNICO

Bobinado de Motores Eléctricos 
Reparación de Bombas de Agua .
Grupos de Presión - Aire Acondicionado

BOMBAS ( - 
QRUNDFOS* iM

C/ZARAGOZA, 10 Telf: 967 - 52 34 81 ALBACETE
BOMBA ELIAS 

^^—^— ■  - -  
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VENTAS-ALQUILERES ^ . ¿ QUEtt USIÍO COMPRAR 0 VBNDEIl su VIVIENDA?
K^X Tr^ers INMOBILIARIA ^í(fIC4^ Tesifonte Gallego 12 -1« Izg. ALBACETE

LINEA ABIERTA n23{

EMPLEO

• CHICA INTERNA como 
empleada de hogar ofréce
se. Tel. 44 01 72

• SELECCIONAMOS jóve
nes ambos sexos para cam
paña de verano. Informa
ción: C/ Federico García 
Lorca, 14-bajo. Albacete.

• INGLES TITULADA da 
clases particulares a todos 
los niveles. Recuperaciones. 
23 47 24

• SE NECESITA señora o 
señorita como ayudante de 
cocina. Tel. 23 23 09

• URGENTE sólo miérco
les, necesitamos cubrir 20 
puestos de trabajo. Los can- 
didatos/as han de tener de 
18 a 35 años. No es nece
sario tener grandes estudios 
ni experiencia laboral espe
cífica. Sí buena presencia. 
Garantizamos seriedad. 
Interesados presentarse con 
tarjeta del INEM o fotocopia, 
por el Hotel Los Llanos, úni
camente hoy miércoles, día 
12 de 11 a 2 y de 5 a 8

• CLASES PARTICULA
RES de inglés a domicilio. 
Tef. 52 00 90

SE NECESITA 
CHICA

Para cuidar niño de 7
años y ayudar en las fae
nas de la casa durante 
mes de julio en Santa 
Pola.
Teléfonos: 52 42 71-21 35 47

S

GESDOMUS
Vende piso ático en 

la el Tarragona, 4 dor
mitorios, calefacción 
individual, ascensor. 
8.200.000 Pts. Teléfo
no: 52 32 81

TORREVIEJA 
Su vivienda desde 

300.000 ptas. entrada y 
40.000 ptas. mes 

REGALAMOS 
Muebles + frigorífico + 
lavadora + iluminación 

+ edredones + cortinas. 
C Octavio Cuartero. n° 70 

Tel. 50 73 09. Albacete 
PROMOCIONES EDEN

ULTIMAS VIVIENDAS 
UNIFAMILIARES 
EL SALOBRAL 
•Adaptables a V P T 
•Primeras calidades.

•Distintos tipos de viviendas. 
•Ubicación excepcional.

•Financiación personalizada 
Teletono: 52 37 28

INMOBILIARIA 
HOGAR
C/ Antonio 

Machado, 31 
Teléfono; 23 55 55

¡Pregúntenos 
por su hogar!

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS
Collado Piña. 17

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso seminuevo zona 
Circunvalación, 3 dormito
rios, salón, cocina amuebla
da, baño, calefacción ascen
sor. Precio: 6.000.000 ptas. 
negociables. Tel: 23 55 55

• REF. 725.- CASA INMO
BILIARIA vende piso zona 
Parque totalmente reforma
do de lujo, 100 m^ útiles, 
3 habitaciones, salón, coci
na amueblada, baño, ascen
sor, calefacción, 2 terrazas, 
muy soleado. 10.000.000. 
Tefs: 50 88 68 y 50 24 58

dormitorios. Trastero. Tel.: 
21 80 11

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13, a 50 metros detrás de 
Pryca

• VENDO CACHORROS 
Pastor Belga cruce Pastor

INMOBILIARIA SE ALQUILA 
LOCAL

270 m®. C/ 

Juan Sebastián 

Elcano. Teis.

23 61 49 -

50 87 69

• CAMARA VENDE apar
tamento Zona Hospital, 2 
dormitorios. 8.500.000 ptas. 
Tel.: 21 80 11

Alemán, txcelente camada. ______________________________ _
7.000 ptas. Tel: 50 84 77. _ •
Llamar de 2 a 5 ® CAMARA VENDE piso • ALQUILO o vendo loca!

zona Altozano, 130 m , 4 acondicionado. 205 m.

Paseo Cuba, 12. Tel: 
21 14 42• BUENA ZONA 6.000.000

ó 42.600 Pts/mes. Cocina 
equipada, baño, trastero, 4 
habitaciones. Tel. 52 08 59

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Blasco de 
Garay, 3 dormitorios, salón 
doble, cocina amueblada, 
baño amplio, despensa. 
Precio: 7.500.000 ptas. Tel: 
23 55 55

• REF. 727.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Carretas, totalmente refor
mado 90 m^ útiles, 3 habi
taciones, salón, cocina, 
baño completo, 2 terrazas, 
muy soleado, comunidad 
mínima. 5.800.000. Tefs: 
50 88 68 y 50 24 58

• ¡SENSACIONAL! 3 dor
mitorios, cocina completa, 
baño, calefacción, puerta 
blindada. 7.300.000 o bien 
51.100 Pts/mes. Tel. 
52 08 01

• CAMARA ALQUILA piso 
amueblado C/ Feria, 4 dor
mitorios, 55.000 ptas. Tel.: 
21 80 11

• ALQUILO chalet en la 
playa. Calpe (Alicante). 1^ 
quincena de julio. Tef. 22 15 
31

• CAMARA ALQUILA local
Pérez Pastor, 85 m^. 50.000 
ptas. Tel.: 21 80 11

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Fábrica de 
Harinas, 3 dormitorios, 
salón, cocina amueblada, 
baño, despensa, poca 
comunidad. Precio: 
7.000.000 ptas. Tel: 
23 55 55

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Sto. Angel, 
5 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño. Precio: 
5.500.000 ptas. Tel; 
23 55 55

• REF. 728.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Parque Sur, totalmente 
reformado, 156 m^, 4 habi
taciones, salón, cocina 
amueblada, 2 baños com
pletos, ascensor, calefac
ción, 2 terrazas. 16.500.000. 
Tefs: 50 88 68 y 50 24 58

AGENCIA 
MATRIMONIAL 
———iiiJ
LAS ALIANZAS DE ORO 
MAXIMA DISCRECION

• SE ALQUILA apartamen
to nuevo amueblado. Muy 
céntrico. Tel: 22 00 80

• SE ALQUILA piso amue
blado con 2 dormitorios y 
garaje. Tef. 23 15 24

• ALQUILO APARTAMEN
TO a estrenar en C/ Rosario, 
2 dormitorios, salón, traste
ro, calef. individual. Cocina 
amueblada. Todo en már
mol. Comunidad incluida. 
Precio 50.000 Pts. Tfno; 
22 9610/2313 99

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Carretas, 
totalmente reformado, 3 dor
mitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, aseo, 
ascensor, trastero. Precio: 
8.000.000 ptas. negociables. 
Tel: 23 55 55

• GESDOMUS vende últi
mo piso en construcción 
zona Carretera de Jaén, ter
minación en diciembre, de 
3 dormitorios, trastero, todo 
exterior, 8.900.000 ptas. 
Amplias facilidades de 
pago. Tel: 52 32 81

• GESDOMUS vende pisos 
de 3 y 4 dormitorios en 
construcción, zona Carrete
ra de Jaén, amplias facili
dades de pago, puertas de 
roble, cristales tipo climalit. 
Desde 8.700.000 ptas. For
ma de pago negociable, 
infórmense. Tel: 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
en dúplex en construcción, 
zona Tejares, 3 dormitorios, 
1 1.800.000 ptas. Tel; 
52 32 81

• VENDO solar para vivien
da unifamiliar céntrico. Tef. 
22 85 48

Lda. en Farmacia

/7cí¿^
C.'Gaon«. 16 Pelcha 02001 Albacete 
Talar: (96 7) 52 05 14 - Fax: 52 38 44 
E mail; adlalba^Hxlrtarcom.as
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• REF. 666.- CASA INMO
BILIARIA vende piso semi
nuevo en Barrio de la Indus
tria, 80 m^ útiles, 3 habita
ciones, salón, cocina amue
blada, baño, ascensor, gara
je opcional, calefacción indi
vidual, trastero amplio, muy 
soleado, primeras calida
des. 10.500.000 negocia
bles. Tefs: 50 88 68 y 
50 24 58

• LAS ALIANZAS empre
saria, 43 años muy atractiva, 
desea conocer señor atrac
tivo, activo con inquietudes 
culturales, sensible y res
ponsable. Tef. 52 15 90

• LA MANGA alquilo apar
tamento 1 línea. Llamar tar
des. Tel: 21 47 46

• LAS ALIANZAS adminis
trativo, 32 años, atractivo y 
sociable, tengo una peque
ña minusvalía en una pierna 
aunque no me impide ser 
un hombre activo, quisiera 
conocer mujer humana. Tef. 
52 15 90

GESDOMUS
ASESORES INMOBIUARIOS

TEL 52 32 81
Paseo de la Libertad, 15 

3Spta. 1
02001-ALBACETE

SE ALQUILA 
APARTAMENTO

Céntrico, sin muebles, 
2 dormitorios, piscina, 
jardín. C/ Caldereros. 
50.000 ptas.

Teléfono: 21 12 52
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• REF. 665.- CASA INMO
BILIARIA vende piso en 
Villacerrada, totalmente 
reformado, 90 m^ útiles, 3 
habitaciones, salón, cocina 
amueblada en roble, 2 
baños completos, ascensor, 
garaje para dos coches, 
calefacción, trastero. 
13.000.000 Tefs: 50 88 68 y 
50 24 58

• LAS ALIANZAS soltera, 
51 años, juvenil y elegante, 
me gusta el teatro y la lec
tura, romántica y sincera, 
desearía conocer soltero o 
viudo. Tef. 52 15 90

• GESDOMUS alquila piso, 
zona Ramón y Cajal, 4 dor
mitorios, cocina amueblada, 
calefacción central, 55.000 
comunidad incluida. Tel: 
52 32 81

SE ALQUILA 
LOCAL

En c/ Cura, 3. Edificio 
La Higuerica. 112 m^ 
acondicionado.

Teléfonos; 22 08 57
2110 73
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C/ TINTE, 56-1^ IZDA. 
JELF. 52 15 90 ALBACETE

• GESDOMUS alquila piso 
principal, zona Plaza de 
Toros, 4 dormitorios, cocina 
amueblada, calefacción 
central, 50.000 ptas. comu
nidad incluida. Tel; 52 32 81
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• RENE trav^,

• SE VENDE ORDENA
DOR 2§ mano completo.
50.000 pts. Tno: 52 34 41 r

COMPRAS
• GESDOMUS alquila piso, 
zona Francisco Pizarro, 5 
dormitorios, amueblado, 
55.000 comunidad incluida. 
Tel: 52 32 81

• ROSARIO VIDENTE 
logre sus deseos, protéjase 
de sus enemigos. Recupere 
su amor. 96/525 69 64 y 
908/90 79 27

• RENt '""“ fíí 1- En la cama la Jete

22 84 64

t en

C

• SE VENDEN televisores 
color grandes 2- mano por 
22.000 pts. Tno: 52 34 41

• COMPRO solares o 
casas viejas en Albacete. 
Tef. 908-46 56 17. 9,30-1,30 
- 5-8,30

• OCASION vendo piso 
140 mts. Ríos Rosas, cale
facción, 8.000.000. Tef. 
989/60 59 27

• VENDO MOTO Yamaha
XT-600 E.4000 Km. 475.000
Pts. Tel. 21 61 49

AÜMMERl:

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado a estrenar, 
zona Parque. Tel: 22 14 53

• GESDOMUS alquila piso, 
zona catedral, 4 dormitorios, 
cocina amueblada nueva 
con despensa, calefacción 
individual de gas ciudad, 
55.000 ptas. Tel: 52 32 81

• SE ALQUILA plaza de 
garaje en C/ Avila esquina 
C/ Francisco Javier de Moya 
(Frente Asilo de San Antón). 
Tel: 22 28 21

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
Discreción. De 10 mañana 
a 8 tarde. Tefs. 22 84 64

SEÑORITAS 
G. AMOUR 
Masajes para 
caballeros.
Teléfono;
51 1 1 74

EXPLENDIDO

PISO
Paseo Libertad, frente 

Palacio Diputación, 
magníficas vistas, soleado, 

159 m®, salón 40 m®, cocina 
amueblada, 4 habitaciones, 

2 baños, reformado, 
trastero, garaje opcional.

Teléfono; 24 28 56

¡ÜSUPER OFERTA!!!
TORREVIEJA 

BUNGALOWS CASCO 
URBANO Y PLAYA 
2 y 3 dormitorios 

REGALAMOS 
Muebles -f frigorífico + 

lavadora -f iluminación -f 
edredones -f cortinas. 

C Octavio Cuartero. n° 70 
Tef. 50 73 09. Albacete 
PROMOCIONES EDEN

EDIFICIO 
TOSCANA
Se alquilan oficinas, pla
zas de garaje, locales 
comerciales, domicilia
ción de sociedades. Sala 
de conferencias, sala de 
reuniones. Información 
52 02 21 y 21 00 02

SE ALQUILA 
LOCAL 

En Tesifonte Gallego, 9. 
270 m^ acondicionado.

Teléfonos; 21 00 02
520221

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO 
B.L.

M^ Isabel Delgado

CENTRO ESPECIALIZADO EN 
DIBUJO TECNICO Y ARTISTICO

TOIKXiHArtA

DoujoAniisiicovuRArico msicatD AutoCAD

GRUPOS REDUCIDOS Y PERSONALIZADOS TODO EL AÑO
PMOOCZMA. COKVOCATOXUA M. HLAdEKEA 

- CXASE9 TEOHICXS Y PRACTICUkS

CURSOS DE: AUTOCAD- 30 SIU0K> COREL DRAI*- WINDOWS,» WORD- EXCa- ACCESS m CURSO DE NClACiON EN NTERÍCT111 
PROFESORADO: INGENIEROS TECNICOS INDUSTRIALES E tsIFORMATlCOS DISEÑADORES TECNICOS. DELINEANTES Y LICENCIADOS EN BELLAS ARTES 
CLASES: GRUPOS REDUCIDOS. MANUALES OFICIALES TEORIA Y PRACTICA CONTRASTADA. HORARIOS FLEXIBLES. DIPLOMA ACREDITATIVO zí
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PROFESORA DE ACUPUNTURA^ .,
Ayudo a curar la enfermedad, a eliminar 
cabello, a dejar el tabaco y el alcohol, a reduce 
su salud. Utilizo Acupuntura, Homeopatía, 
sulta en Albacete en HERBOLARIO NAW' , 
Agustín, N® 8. Más información y petición de 

o 52 00 06 y móvil: 908-®* .

C Gaona 16 P efeha 02001 Albacet»
T«l«f (96 7) 52 05 14 - Fax 52 36 44
E malí. adiaiba(S>lix.iniarcom.4s

CENTRO ESPECIALIZADO EN 
DIBUJO TECNICO Y ARTISTICO

Conwoido D*’‘f%«íf^’p 

■ tuces y

Dirigido:
Personas con interés artístico . *
Personas dentro del gremio ele joyería. AUtOLJAU

Vendedores, representantes, dependientes y fabricantes

• Teclee»*

. Diserto I ’

. AutoCAD

.Corel Or»*

. 30 SWC*o

M.C.D.2022
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“Drogas, cortar de raíz” es 
un homenaje a las madres 
que luchan contra la droga La Tribuna

TELEVISION
^wa está avalado por la presencia de la Fundación de Ayuda contra la Drosadicción

¿|aco Lobatón presenta hoy en la
/Midi WF2208

un especial contra las drogas
España, 

err/^^^'^^ geográfica y 
tf lé? '""""■"’ ®°" ®^- 
•^« ^‘^™Pm ha sidoasí narcotráfico; al 
__ - Z la opinión del 
20 a^ end ii ^®''P°1’ Raymond 
,V que debe de saber-

1

JIMS

ilap£

y Sá*^
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Lf^’^®^ ‘^^®^’'’'olla<^os, 

» ^®1 narco-
ve? i P''°P^esto más de 

■ lo« t ?®^®®ldsd de sus- 
Ü¡Í“I’ defr ‘*" '“

jiMv.- .°P*° 0 cáñamo

los gobiernos por, por poner 
un ejemplo, el café, cuyos bají
simos precios han provocado 
que muchos que antes se dedi
caban a él lo hayan cambiado 
por coca, opio o cáñamo.

El uso y abuso de las drogas 
es un debate abierto y Paco 
Lobatón ha decidido olvidarse 
por un día de sus desapare
cidos y concentrarse en este 
problema con el programa 
especial “Drogas, cortar de 
raíz”, que hoy emite la 2 a 
las 22,30 horas.

licas 
íosa5

Drnki “^“*anvos.
' ^® Q^e los cul-

^^ ^Radas plantas

n’ P^^^^R'^ los nar- 
Por la muchísimo 

Olería prima que

SS
 3 Ilustres invitados

El programa tratará, con la 
ayuda de especiales invitados, 
dar. respuesta a la pregunta de 
cómo prevenir la droga en sus

orígenes y cómo implicar a los 
jóvenes en la prevención de las 
toxicomanías.

“Drogas, cortar de raíz” 
quiere ser un homenaje a las 
madres que luchan contra la 
droga y en él intervendrán per
sonas implicadas en la defensa 
de los indígenas colombianos 
que buscan altenrativas a los 
cultivos ilegales.

El juez Baltasar Garzón, el 
escritor José Agustín Goytiso- 
1o, el teólogo seglar Enrique 
Miret Magdalena, el líder indí
gena Chucho Piñacué, el dele
gado del Plan Nacional sobre 
Drogas Gonzalo Robles y el 
presidente de Cruz Roja Espa
ñola, Juan Manuel Suárez del 
Toro, estarán con Paco Loba
tón. Paco Lobatón conducirá el programa “Drogas, cortar de raíz”.
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James Brolin.

1

Florinda Chico.

►“Sherlock Holmes y la más
cara de la muerte”.- A las 
17.15 en La 2 de TVE se pro
yecta “Sherlock Holmes y la 
máscara de la muerte”. Otra 
de las entregas del popular 
personaje encamado por Peter 
Cushing y su inseparable Dr. 
Watson esta vez John Mills. 
Poco antes de que estalle la 
I Guerra Mundial ambos per
sonajes reciben el encargo de 
descubrir al culpable de una 
serie de asesinatos de gente 
humilde.
Casi a la vez les anuncian que 
deben encontrar a un joven 
alemán cuya desaparición pue
de desencadenar un conflicto 
entre naciones.

►“Vamos a por la parejita”.- 
Con motivo del fallecimiento 
de la actriz Rafaela Aparicio, 
La 1 de TVE emite a las 21.45, 
“Vamos a por la parejita”, diri
gida por Alfonso Paso, con la 

colaboración de Antonio Gan
sa y Florinda Chico.
Juan durante largos años de 
matrimonio con su querida 
esposa Paulina, no ha visto col
mados sus deseos de tener un 
hijo varón. Tiene siete hijas y 
las casadas sólo le han dado 
nietas.

►“Mamá cumple cien años”.-
A las 00.00 horas de nuevo 

Rafaela Aparicio en “Mamá 
cumple cien años”, dirigida por 
Carlos Saura con Geraldine 
Chaplin y Amparo Muñoz.
La gran madre va a cumplir 
cien años y todos van llegando 
al viejo caserón para celebrar
lo.

►“El noviazgo del padre de 
Eddie” .- En el ciclo sobre el 
director Vicente Minnelli, La 
2 de TVE proyecta a las 02.00 
horas, “El noviazgo del padre 
de Eddie” que cuenta en el

Amparo Muñoz.

reparto con Glenn Ford y Shir
ley Jones.
Tom Corbett es viudo y padre 
de un niño de diez años, Eddie. 
La señora Livingstone se 
encarga de cuidar a Eddie 
cuando él no está y cuenta ade
más con la ayuda ocasional de 
una vecina, la enfermera Eli
zabeth Marten.
Eddie está empeñado en 
encontrar otra esposa a su 
padre.

►“Colmillo blanco al resca
te”.- Cine de Madrugada de 
Antena 3 ofrece a las 05.20 
horas, “Colmillo blanco al res
cate”, producción italiana diri
gida por Tonino Ricci e inter
pretada pr Henry Silva y Mau
rizio Merli.
Un niño desamparado y triste, 
cuya madre acaba de morir, 
viaja hasta las gélidas regiones 
de Canadá para encontrar su 
padre, Ben Dover, un buscador 

de oro que es dueño de un 
importante yacimiento. Pero 
Ben a muerto a manos de unos 
codiciosos bandidos.

►“Sin maquillaje”.- Es la pri
mera de las dos películas que 
Canal Plus emite a partir de 
las 22,00 horas, dentro de su 
espacio de estrenos.
Dirección: Katja von Garnier. 
Intérpretes: Katja Riermann, 
Nina Komjager, Gedeón Burk
hard.
Frenzy, que es dibujante de 
comics, atraviesa una crisis de 
creatividad y si sus tebeos no 
se vuelven más optimistas per
derá su trabajo.

►“El pecho más bonito del 
mundo”.- Es la película que 
emitirá Canal Plus a partir de 
las 22,53 horas. Dirección: Rai
ner Kaufmann.
Intépretes: Janette Apfel, 
Simon Perelstein.
Galardonado con varios pre
mios, “El pecho más bonito del 
mundo” narra la historia de 
Simon, un joven cervecero que 
se encuentra en Munich en via
je de negocios.
Al llegar al hotel y entrar en 
el ascensor choca violentamen
te con Jeannette y algo extraño 
sucede.
De la escuela de Munich han 
salido comedias de gran éxito 
tanto en Alemania como fuera 
de sus fronteras.
Canal Plus estrena este miér
coles “Sin maquillaje” y el cor
tometraje “El pecho más boni
to del mundo”, dos claros 
ejemplos de jóvenes realizado
res procedentes de esta escue
la.
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Fútbol con el Real Madrid y toros 
desde Marbella en Antena 3 TV
Fútbol en TVE-1, fútbol en la 2, fútbol en las autonómicas 
y este miércoles fútbol en Antena 3 TV también. Una 
inflación del “deporte rey” por el que suspiran las cadenas 
y que hasta ha provocado una “guerra” entre ellas. Lo 
que ofrece la cadena privada es, al menos, más relajante, 
ya que se trata de un partido amistoso entre el Real Madrid, 
sin sus mejores bazas, ya que están participando en sus 
respectivas selecciones, y el equipo peruano Alianza. Se 
emitirá en directo desde Lima, a la 1,30 de la madrugada. 
Esta misma cadena, a las 17,45, emite una corrida de toros

desde Marbella, en la que, junto a un torero consagrado 
como Manuel Díaz “El Cordobés”, compartirán cartel 
Andrés Sánchez y Javier Conde. Andres Sánchez es un 
joven matador de Salamanca, que apunta buenas maneras, 
aunque hasta ahora no ha tenido oportunidades para demos
trado. A decir de los expertos, Javier Conde tiene un estilo 
muy personal, en el que todo es inspiración. El verdadero 
mérito de Manuel Díaz es ser la base de la mayoría de 
los carteles; a lo largo del año demuestra cada tarde el 
tirón que tiene. EI Madrid, de gira por Sudamérica.

APLVSEAL-
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06,15.- SELVA MARIA 
07,00.- ULTRAMAN 
0730.- RING RING
09,15.- KAINA 
10,00.- ABIGAIL 
1130.- NOTICIAS
1135.- PASA LA VIDA
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
1430.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGUIÑANO
15,00.- TELEDIARIO 1
1539.- EL TIEMPO
15,45.- PERLA NEGRA
17,55.- SE HA ESCRITO UN 

CRIMEN
18,55.- NOTICIAS
19,00.- PASA LA VIDA, EDI

CION DE TARDE
20,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
20,20.- GENTE
21,00.- TELEDIARIO 2
2139.- EL TIEMPO
21,45.- ESPECIAL CINE DE 

BARRIO: Homenaje a 
Rafaela Aparicio “Va
mos por la parejita” 
(Esp, 1969, 80’) Dir.Al- 
fonso Paso. Int.- Antonio 
Garisa y Florinda Chico. 
Juan, durante sus largos 
años de matrimonio con 
Paulina, no ha visto col
mados sus deseos de 
tener un hijo varón.

2330.- CINE: “Mamá cumple 
cien años”

02,15.- TELEDIARIO 3
02,40.- ESTO ES ESPECTA

CULO (R)
04,20.- TELEDIARIO 4
04,50.- ¿COMO LO VEIS? (R) 
05,15.- GENTE (R)

06,00.- EURONEWS
0730.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- TV EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

11,00.- PREGUNTAS Y RES
PUESTAS

12,00.- LOS MEJORES AÑOS
13,00.- PINNIC
1330.- TINY TOON ADVEN- 

TURES
14,00.- LAS TORTUGAS NIN- 

JA
1430.- PROGRAMA EURO- 

COPA 96
15,00.- ROMPECOCOS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
1630.- NORTE-SUR
17,00.- LA PELICULA DE LA 

TARDE: “Sherlock Hol
mes y la máscara de la 
muerte”

1830.- PARA NOSOTROS
19,00.- ATLETISMO. MITIN 

DE MADRID
20,30.- BALONCESTO. 

HOMENAJE A FER
NANDO ARCEGA: 
Amway Zaragoza-Selec- 
cion Española

22,00.- LA 2. NOTICIAS
22,20.- PROGRAMA EURO- 

COPA 96
2230.- DROGAS. CORTAR 

DE RAIZ
01,00.- EL LECTOR
02,00.- CINE CLUB. CICLO 

VICENTE MINNELLI: 
“El noviazgo del padre 
de Eddie”

04,50.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,00.- NOTICIAS
07,20.- CLUB MEGATRIX 
0930.- TJ HOOKER
1030.- MATLOCK
12,00.- MAREA ALTA 
13,00.- EL EQUIPO A 
14,00.- COSAS DE CASA 
1430.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
1535.- TELECINE: “Deseos 

ocultos” (Usa, 1986, 96’) 
Dir.- Iván Nagy. 
Int.Donna Mills y James 
Brolin. Julie es una her
mosa mujer felizmente 
casada, que dedica su 
tiempo libre a trabajar 
como educadora de 
niños deficientes. Nick, 
su marido, es un ejecu
tivo bien situado que la 
trata con cariño.

17,45.- TOROS
20,15.- A TODA PAGINA 
21,00.- NOTICIAS
2130.- SORPRESA, SORPRE

SA
00,30.- TODOS SOMOS 

HUMANOS
0130.- NOTICIAS
02,00.- FUTBOL: Desde Lima, 

Alianza-Real Madrid
0335.- TELEVENTA
05,25.- CINE DE MADRUGA

DA: “Colmillo blanco al 
rescate” (Ita, 1974, 94’) 
Dir.- Tonino Ricci. 
Int.Henry Silva y Mau
rizio Merli. Un niño 
desamparado cuya 
madre acaba de morir, 
viaja hasta las heladas 
regiones de Canadá para 
encontrar a su padre.

06,55.- TELENOTICIAS

Pfecio recomendado Volvo S40 desde 3300.000 pías.
(Impuesto de Matriculación, I.VA. y Tranporte incluidos) VOLVORespuesta segura.

Concesionario Oficial: PROVEHIMA, S.A

0530.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

05,45.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA (R)

06,15.- LAS NOTICIAS
07,15.- NOTICIAS
0730.- JOHNNY Y SUS AMI

GOS
07,55.- DESTELLO AZUL
08,20.- GOLEADORES
08,45.- EL HOMBRE LOBO
09,10.- LUPIN
0930.- LA CASA DE LA 

PRADERA
10,25.- EL ZODIACO CON 

FLORA PINO
10,30.- CINE CORAZON: 

“Héroes del aire”
1235.- NOTICIAS
1230.- CHIPS
1330.- SONRIA POR FAVOR
1430.- LAS NOTICIAS
15,00.- EL TIEMPO
15,05.- ¡QUE ME DICES!
1535.- TARDE DE CINE: “La 

fuerza de una mujer”
1735.- MERLROSE PLACE
1835.- LAS NOTICIAS
18,40.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
1935.- SU MEDIA NARANJA
2030.- LAS NOTICIAS
21,20.- EL TIEMPO
21,25.- TELECUPON
2135.- NUNCA ES TARDE
23,15.- ESTA NOCHE... CRU

ZAMOS EL MISSIS
SIPPI

00,45.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

01,15.- EL ZODIACO CON 
FLORA PINO

01,20.- MADRUGADA DE 
CINE: “Salsa”

02,55.- NOVEDADES 
INCREIBLES

08,00.- NOTICIAS
08,05.- ABC WORLD NEWS 
0830.- DIBUJOS ANIMADOS
08,55.- NOTICIAS
09,00.- LO 4- PLUS
09,52.- NOTICIAS
10,00.- COLECCION

CANAL-b: “Empieza el 
espectáculo”

12,03.- CINE: “Confidencias de 
una universitaria”

1330.- TELESERIE: El trébol 
azul

14,00.- LOS 40 PRINCIPALES 
1435.- MAS DEPORTE
14,55.- NOTICIAS
15,00.- DEPORTE: RALLY 

ACROPOLIS
16,00.- CINE: “Fuego salvaje” 
17,45.- CINE: “El especialista”
1930.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDO

20,00.- REDACCION
20,05.- TELESERIE: El mundo 

de Dave
2030.- LO -I- PLUS
2130.- NOTICIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- ESTRENO CANAL-I-.

“Sin maquillaje / El 
pecho más bonito del 
mundo” - CINE: “Sin 
maquillaje” “El pecho 
más bonito del mundo” 
(22:53h.)

23,10.- CINE: “Comer, beber, 
amar”

01,10.- CINE: “Sister, my sis- 
ter” (V.O.)

0236.- N.B.A. EN ACCION 
03,00.- BALONCESTO: N.B.A.
06,00.- CINE: “La chica del 

calendario”
0730.- TELESERIE: Mr. Bean.

0730.- 

gSí:^‘- 

10,00.-
10,04.- ENJR?A HOÜ* 

15,05.-

15,45.- TA^^
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VOLVO S40
LA DIVERSION
ESTA ASEGURADA

Exposición Venta y Servicio Postventa: 
Polígono Industrial Campollano.
Avda, 18 19. Tel: 21 67 62
ALBACETE

Exposición y Venta:
Avda, de España, 45 
Tel: 50 99 84

ALBACETE

Cuando uno se siente segi>^’®*'*’ ^(j((í£>’*

Descubra el nuevo Volvo S4ft 4 o 

con un impresionante 
de la conducción la experi®*’^

Nacido con el estilo proted ^^_^^

con SIFS -sistema de prot
ABBAG conductor, SffSÍ*® ,

frenos ABS. suspensión trsse»

Multilink y opdonalmenie, ^ 
sistema DSA,el más e®^»®*® ^

Un automóvil que fxw ^ ^,9 ^
estilo, combinando las «•'^ .^

miento y confort como d 

cstraordinario que roo?* M S^
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quiera disfrutar plenamen*'
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Opuesta por la continuidad de

José Sacristán.
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y ofrecer un servicio público 
a todos los españoles”. Casi un 
mes después de su toma de 
posesión, todavía sigue califi
cando la situación de “dramá
tica”, recordando que “el défi
cit previsto, y que se va a cum
plir, como mínimo para este 
año, va a ser de 90.000 millones 
de pesetas, mientras que la 
deuda financiera es de 25.000 
millones y los intereses de

20.000 millones en este año”.
Según Mónica Ridruejo, “la 

tendencia debe ser la de una 
financiación mixta, pero la 
cuestión es en qué porcentaje 
hacia los presupuestos del 
Estado y en qué porcentaje con 
cargo al mercado publicitario”. 
La directora general tampoco 
quiso adelantar si va a reducir 
o no la plantilla, “es prematuro 
pensar si sobra gente, y si está

debidamente ocupada esa gen
te”. Donde sí se “mojó” fue 
en el interrogante sobre la con
veniencia o no de mantener 
las dos cadenas de TVE,. “es 
una buena idea mantenerlas, 
mientras por otras cuestiones 
no sae demuestre lo contrario”. 
Para ella, “La 2 está muy bien 
planteada, y la Primera está 
más orientada hacia los temas 
de actualidad”.

Retevisión podrá ofrecer servicio de telefonía 
básica o tradicional a partir de enero

«Sí ** ^-'*^ 
C\? este ,'’"“«>•

L '’<S:;

Retevisión no sólo conservará el monopolio 
de difusión de señales hasta 1999 sino que 
además estará en disposición de dar servicio 
de telefonía básica o tradicional en enero del 
próximo año, dando así por concluido el de 
Telefónica en esta materia. Así lo confirmó 
ayer el ministro de Fomento, Rafael Arias 
Salgado, que volvió a insistir en que uno de 
los objetivos del actual Gobierno es ir a la 
completa privatización tanto de Retevisión 
como de Telefónica,

El ministro señaló que los plazos para que 
ésto se produzca no se pueden fijar todavía, 
“ésto no es una cuestión netamente política 
sino en la que intervienen muchos factores, 
con un alto componente técnico y económico 
que hay que tener en cuenta”, y precisó que 
el acceso de otras operadoras al servicio de 
telefonía básica sería a partir de 1998, a 
medida que se fueran otorgando las 
concesiones del cable y de acuerdo con sus

posibilidades técnicas. Arias Salgado comentó 
que las intenciones del Gobierno son las de 
privatizar la mayor parte de las acciones de 
Retevisión, “posiblemente hasta el límite, como 
en Telefónica”, y que precisamente el 
propósito de la normativa sobre telefonía 
básica es el dé establecer una competencia 
desde el segundo operador, “a partir de enero 
del 98 se podrá ver si se liberaliza el servicio 
de telefonía básica, que es el que al fin y 
al cabo permite mayores ingresos y una mayor 
rentabilidad”. Según el ministro, el propósito 
del decreto ley liberalizador de las 
telecomunicaciones es el de “crear un marco 
general estable que abarque a todo el sector”. 
Este decreto contiene una disposición 
transitoria que legaliza las operaciones llevadas 
a cabo por diferentes ayuntamientos, y 
contempla la posibilidad de que las empresas 
que son adjudicatarias en éstos, en materia del 
cable, puedan presentarse a los concursos”.

Antena 3 Televisión 
rodará cincuenta 
nuevos episodios de 
“Este es mi barrio”

MADRID. (Efe).- El direc
tor de cine Vicente Escrivá ha 
firmado un acuerdo con Ante- 
na-3 TV para rodar ciuncuenta 
nuevos episodios de la serie 
que actualmente dirige para 
esta cadena “Este es mi 
barrio”, que se sumarán a los 
diecisiete iniciales.

La serie, cuyo estreno está 
previsto para la próxima tem
porada, comenzó a rodarse 
recientemente y cuenta con un 
reparto que encabeza José 
Sacristán -protagonista de 
“¿Quién da la vez?”, también 
de Escrivá-, Alejandra Grepi, 
Arévalo, Mam Valdivieso y 
Agustín González, entre otros.

“Este es mi barrio” es una 
obra coral de carácter costum
brista en la que parte del pro
tagonismo de la historia recae 
en el lugar en que se desarrolla 
la acción, el barrio.

El protagonista es Cándido 
(José Sacristán), un viudo de 
53 años, con dos hijos y que 
sufre un revés en la empresa 
donde trabaja.

Para hacer la historia más 
real, un 25 por ciento de la 
serie será rodada en exteriores, 
algo poco frecuente en produc
ciones de este tipo. La serie 
cuenta, además, con un deco
rado que ocupa 2.600 metros 
cuadrados y que reproduce la 
plaza del barrio y las calles de 
alrededor.

Antena 3 Televisón está 
apostando por las series y pelí
culas de producción propia.

Recientemente comenzó el 
rodaje de “Tu pecado me con
dena”, película rodada espe
cialmente para ser emitida en 
televisión.

“Tu pecado me condena” 
está basada en una novela de 
Corín Tellado y cuenta con un 
amplio reparto, encabezado 
por Lola Forner, Andoni 
Ferreño y Silvia Ramírez.

La dirección corresponde a 
Javier Elorrieta, realizador que 
cuenta con una amplia expe
riencia tanto en trabajos para 
pantalla grande como para 
televisión.

La película narra la historia 
de Elena, una joven que sufre 
un accidente de tráfico y pierde 
parcialmente la memoria.



NUEVO SERVICIO5
Grupo INTERPRÉS
• INFORMES COMERCIALES
• SEGUIMIENTO DE RIESGOS

Sepa SI paga 0 no.
• VERIFICACIONES DE FINCAS
• CANCELACION DE ANOTACIONES 

EN R.A.I. Y B.D.I.

¡Usted va a cobrar!
INCOVERSA, S.L • C/ PURISIMA, 1 -1° A • 02001 ALBACETE 

TEL 967/21 49 27 - 21 49 16 • FAX 967/52 02 36
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El próximo viernes, 
entrega del premio 
“/U mejor servidor 
público”, del 
Rotary Club

El próximo viernes, día 14, 
a las nueve y media de la 
noche, en el Restaurante El 
Callejón, sede social del 
Rotary Club de Albacete ten
drá lugar la entrega del pre
mio al Mejor Servidor Público 
de 1995, elegido por el jurado - 
designado al efecto, según las 
bases. Hasta la tarde de hoy 
se admitirán candidaturas que 
opten al premio con el que 
el Club Rotary pretende enal
tecer la labor de los servi
dores públicos destacados que 
con su trabajo contribuyen al 
buen funcionamiento de 
nuestra sociedad.
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Merienda de convivencia en el Centro de Mayores.- El Centro de 
Mayores de la calle Avila de Albacete celebró ayer una merienda de convivencia, 
dentro de los actos que con motivo del segundo aniversario del Servicio de Estancias 
Diurnas se celebraron en el centro, que incluyó una recepción de familiares con 
visita a las exposiciones y la representación de la obra “Luna de Sangre”, original 
de José Colmenero, a cargo del Grupo Albaidel.

4 favor del Centro de Ayuda “La Casa del Alfarero”

P. I. Campollano, C/C, 21

Tino: 52 02 04 ALBACETE

Hoy, Festival de Danza 
benéfico en el Auditorio

►El presidente del Tn J 
Superior de Justicia da 
tilla-La Mancha, Jose 
guez, dejará el caigo 
mo día 29, por juM^^I

►Cumple el hombre 72 
de los que 45 to 
en la carrera judicial, j 
dose ganar el respe j 
todos. Que la disfrute- l

►Esta mañana, a las 
y media, los empresario □ 
tados por los iuapag?^ J 
que de la Pulgosa, tie pj 
visto encerrarse en J 
gación de AgriculW^ 
guran que de J 
si no es con una i 
convincente. J
►Pues la jomada P^J 

interesante. A ver 1 
Siro Torres de ésta.

► Una alumna 
de Prácticas de /y jji 91 
resultado ganado ^^^¡jd 
Concurso de Histo 
tro del progra^LH 
“Colgate” de higie*

► Se trata de Mj^^ J 
López Galindo, o 
goría de los 8 a ^^j^vj 
Un telescopio Y 
para el Centro. Enn ^

BONOLOTO
Lunes, día 10

■H

Comple. 1 Rein. 7
Martes, día 11
18—24—27—28—30—42

Comple. 44 Rein. 0
Miércoles, día 5
12—15—23—31—32—43

Comple. 7 Rein. 7
Viernes, día 7

7—17—21—23—38—49
Coniple. 11 Rein. 3

PRIMITIVA
Jueves, día 6

3— 4—10—19—25^6
Comple. 17 Rein. 0
Sábado, día 8
12—20—31—34—36—45

Comple. 18 Rein. 5

Hoy miércoles se va a 
celebrar un Festival de 
Danza, a favor del Centro 
de Ayuda al Toxicómano La 
Casa del Alfarero, organi
zado por la Asociación de 
Vecinos de Pedro Lamata, 
Asociación de Vecinos del 
Polígono San Antón y el 
Grupo de Danzas de Alca
dozo. Será en el Auditorio 
Municipal de Albacete.

En la primera parte se 
representará Country Club 
(Scott Joplin), Pizzicato de 
Sevilla (Delives), Odette 
(Tckaikovski), Danza del 
Molinero (Falla), Fandango 
(Camarón), Doña Francis
quita (Vives), Authem (Su
zanne Ciani) y Pasodoble 
(Manolo Escobar).

En la segunda parte. La 
Perla de Cádiz (Paco de 
Lucía), Alegría (Pansegui- 
to). Zapateado (Sarasate), 
De Capote (Manolo Esco
bar), Tango Flamenco (Pa
co de Lucía) y Solea por 
Bulerías (Duquende), ade
más de Sevillanas.

El vestuario correrá a 
cargo de Coppelia, Isabel 
Valcárcel y Ana García. La 
organización, dirección y 
coreografías serán de Elisa 
García Bueno.

La Casa del Alfarero es 
una comunidad terapéutica 
dedicada a la rehabilitación 
y reinserción integral de 
personas que sufren proble
mas con Ias drogas y el 
alcohol.

Lleva seis años de trabajo 
en Albacete y numerosas 
personas han encontrado 
solución, encontrándose 
ahora totalmente reinserta
das social, laboral y fami
liarmente.

La Casa del Alfarero 
cuenta con grandes proyec
tos como es piso y talleres 
de inserción, centro de 
rehabilitación para mujeres 
y mejoras en el centro de 
hombres.

Los vecinos quieren agra
decer a las distintas asocia
ciones, a las profesoras, a 
las alumnas y a sus familias, 
así como al Ayuntamiento 
de Albacete, la organiza
ción de este acontecimiento 
que necesita el apoyo.

José Rodríguez

PASQUE LA PULGOSA
Hoy se cumplen 348 DIAS que entre la J.C.C.M., MAYASA 
y TEDICON, llevan sin pagar las obras del Parque, a las empresas 
de Albacete, con el conocimiento del delegado de la J.C.C.M. D. Siro 
Torres, y el delegado de la Consejería de Agricultura D. Antonio Mompó.

EMPRESAS AFE .,
COOP. ELECTRICA ALBAC

APLYSEAL
TRANSRIC LA MANCHA

REALSA
GRUAS V. LOZANO, S.A.

TRANSPORTES
Hnos. BELMONTE Y GAL

BLAS GOMEZ. S.L -----


